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Remerciements à mon amie
Mme Nicole MARIE-LOUISE

Avant de vous parler d'elle, j'aimerais vous inviter à faire un arrêt
afin de vous présenter une réalité qui est directement liée au texte de
[Romains 13 verset 7].

Ce texte nous invite, entre autres, à rendre l'honneur à qui il doit
revenir. Sur la base de ce texte, je m'en vais vous parler de mon amie
Nicole,  et pour ce faire, je vous dirais qu'elle a collaboré à tous mes
livres,  dont  celui-ci,  en  donnant  une  forme  à  mes  mots  et  en
magnifiant mes idées sans les altérer.

C'est elle qui donne un sens à mes idées et parvient à retranscrire
fidèlement ma pensée en lui donnant un ton plus léger. 

Pourtant, elle a œuvré, et œuvre encore, tout en sachant que ces
livres seront offerts gratuitement au format numérique. 

L’aide précieuse qu’elle m’apporte n’est donc pas intéressée, car elle
agit uniquement par amour de Dieu, par passion pour l’écriture et pour
me soutenir.

En  retour,  pour  tout  ce  temps  accordé  gracieusement,  je  vous
demande de la porter, ainsi que sa famille dans la prière et que votre
bénédiction leur soit accordée, au nom puissant de Jésus-Christ notre
Seigneur et maître.
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Dédicace à mon fils Samuel

Ce livre est pour toi, Samuel, mon fils, afin que tu saches que
ton père t’aime ! 

Puissent ces pages, telle une ancre, t’enraciner dans le Seigneur. En
outre, les derniers chapitres de cet ouvrage te permettront de mieux
comprendre les raisons qui ont fait que tu as dû grandir loin de moi.

Bien que depuis plus d'une décennie, je n'aie malheureusement pas
pu  te  serrer  contre  mon  cœur  et  entretenir  avec  toi  les  relations
père-fils  tant  espérées,  j'ai  heureusement,  depuis  plus  de  deux  ans,
appris à te connaître à distance, grâce aux moyens modernes.

Je glorifie le Seigneur pour t'avoir permis de grandir en sagesse en te
dotant  d'une  belle  âme.  Puisse  l’amour  de  la  vérité  manifestée  en
l’Éternel  toujours  être  ta  priorité.  Ne  baisse  jamais  l’échine  devant
l’injustice ! Tu seras ainsi victorieux. 
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1 Présentation des livrets

EEn guise d’introduction, je vous dirais que ce livre que vous avez

entre  les  mains  présente  les  œuvres  iniques  que pratique la  religion
adventiste du septième jour, ainsi que les plans qui m’ont été inspirés
par l'Esprit de Dieu afin de réformer cette religion.

Ce livre est le dernier appel à la repentance que le Seigneur, dans sa
grande mansuétude et sa grande miséricorde me donne de présenter à
cette religion, à cause des actes pratiqués qui ne le révèrent pas.

Maintenant ces points actés et pour entrer dans le vif du sujet, je
vous dirais que dans ces lignes, je vous expose les œuvres de l'Église
adventiste  du  septième  jour,  qui  se  présente  comme  étant  la
défenderesse de la foi et de la parole de Dieu, mais qui œuvre comme
ceux-là mêmes qu’elle condamne. 

Mes propos relatifs au caractère inique des œuvres de cette religion
pourraient sembler insensés, tellement cette dernière donne au monde
l'image d'un lieu où la parole de Dieu est honorée et où nulle œuvre de
ténèbres ne demeurent, comme « des squelettes dans des placards ».

Nous verrons qu'il en est tout autrement. Je vous démontrerais, au
travers  des  préceptes  doctrinaux  de  l'Église  adventiste  du  septième
jour, mis en lumière par la Bible combien ces fondements sont iniques
et ne servent pas Dieu, bien au contraire. 

Pour  vous  présenter  les  grandes  lignes  des  errements  de  l'Église
adventiste du septième jour, il nous faut commencer par les fondations
sur lesquelles  cette Église  a été construite,  puis  développée pour en
venir à ce qu'est,  en cette décennie, la base du dogme que professe
cette religion.

En préambule, je vous dirais qu'il y a plusieurs décennies de cela le
Seigneur a suscité à une « frêle petite plante », qu'il a établie de son

vivant prophétesse, elle s'appelait Ellen G. White. 
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L'Esprit de Dieu lui a donné de porter, entre autres, le message des
trois anges apocalyptiques. La raison d'être principale de ce message à
trois branches est de nous amener à donner Gloire au Seigneur ! 

Il présente en outre son jugement dont l'heure est arrivée, il appelle
aussi  l'humanité  à  la  repentance  et  nous  invite  tous  à  rejeter  toute
doctrine qui n'est pas du Seigneur. Ce message présente aussi le sort
final qui sera réservé à ceux qui rejetteront le Seigneur pour servir des
doctrines d'hommes et enfin, il a pour but d'amener la papauté et ses
sbires à la déchéance.

Cette humble servante du Seigneur, qu'était Ellen G. White a reçu
de  l'Esprit  de  Dieu  de  nouvelles  révélations  prophétiques,  qui
présentent  les  œuvres  iniques  et  cachées  de  la  papauté,  et  qui  sont
mises en lumière par le message des trois anges apocalyptique.

Ce faisant, de sa plume elle a laissé des instructions bien précises
pour que les adventistes du septième jour ne puissent jamais s'unir à
cet être inique, qu'est la papauté. Elle présente aussi l'influence que les
papes ont et auront sur les nations, et les organes législatifs qui gèrent
le monde, de ce fait  Mme White de son vivant a exhorté le peuple
adventiste du septième jour à ne jamais contracter de telles unions.

Hormis ces instructions et recommandations, elle a laissé une épée,
flamboyante et puissante destinée à permettre au monde de connaître
le vrai visage de la papauté ainsi que les doctrines iniques que professe
l'Église catholique, c’est le livre « La tragédie des siècles ».

Malheureusement,  en cette génération,  d'un revers de la  main,  le
leader adventiste  M.  Ted N.C. Wilson  a  perverti  toutes  ces  bases

instituées par Mme White, sur lesquelles la foi adventiste est basée. Cet
homme a renié les fondations de la foi de sa religion, en désavouant le
livre « La tragédie des siècles », écrit de la plume d'Ellen G. White.

Il  est  allé  jusqu'à  demander  pardon au pape  François  parce  que
700000 de  ces  livres  ont  été  distribués  lors  d'un  des  passages  du

pontife en Amérique. Ted N.C. Wilson a en outre appelé de ses vœux
une union entre les adventistes et les catholiques. Il a aussi mis en place
des accords avec l'ONU, chose inimaginable jusque-là. 
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Tout cela peut paraître anodin, et même pour certains dénoter une
grande  ouverture  d’esprit,  néanmoins  quand  on  lève  le  voile  des
apparences et que l'on plonge les regards sur une réalité de vie, nous
comprenons le non-sens du nouveau positionnement de cette religion.

Pour  ce  faire,  je  m'en  vais  vous  poser  une  question  :  Peut-on
professer à la fois une chose et son contraire. Exemple : peut-on à la
fois se déclarer contre l'avortement et être pro avortement ? Ou encore,
peut on à la fois se battre contre les lois qui permettent en Amérique à
tout un chacun de posséder une arme et soit même en détenir une ?

Ainsi, la religion adventiste du septième jour, ne peut pas d'un côté
décréter que son dogme est basé sur les écrits d'Ellen G. White et
d'un autre, renier ces enseignements, en pratiquant ce qu'elle a proscrit.

Ainsi, soit l'Église adventiste du septième jour s'émancipe des règles
d'Ellen G. White, et pratique de nouvelles doctrines, soit cette religion
demeure  dans  ses  anciens  sentiers  et  pratique  ce  que  sa  défunte
prophétesse charismatique a établi. Pour l'instant, nous sommes loin de
ces  deux  extrêmes,  car  cette  religion  en  est  venue  à  pratiquer  des
doctrines bigarrées, qui sont un mélange des enseignements que Mme
Ellen G. White a laissés et de ceux issus du dogme catholique.

Un exemple  concret  est  la  réalité  de  « l'Église du reste  »,  cette

religion l'a vécue du temps de Mme White qui en tant que prophétesse
du Seigneur avait le don de prophétie, qui consiste à ce que le Seigneur
parle à un de ses prophètes ou prophétesses en rêves ou en visions.

Mme White a reçu un grand nombre de visions et quelques rêves
grâce auxquels elle a guidé le peuple adventiste du septième jour.

Elle  a  aussi  reconnu que l'Esprit  de prophétie  consiste  à  ce que
Dieu parle à ses prophètes en rêves et en visions. 

En  opposition  à  tout  cela,  des  décennies  après  la  mort  de
Mme  White, n'ayant  plus  de  prophètes  dans  ses  rangs  l'Église
adventiste du septième jour a perverti ces bases. À leur place ont été
institués des préceptes iniques de l'Église catholique qui ont été revus
et édulcorés à « la sauce » adventiste du septième jour. 
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Parmi ces préceptes  nous  retrouvons le  baptême des enfants  ou
encore la désacralisation des rêves et des visions. Nous verrons aussi
comment au travers de ces baptistères, l'Église adventiste du septième
jour ne rend pas un culte à Dieu. Bien au contraire, elle livre, pieds et
poings liés, ceux qui vont se faire baptiser. 

Incroyable  !  Vous verrez  à qui  et comment.  Nous verrons aussi,
qu'alors  que cette religion  se  réclame comme étant la  gardienne du
sabbat, comment en plein sabbat, elle  transgresse le commandement
du Seigneur qui demande que « la main gauche ne puisse pas savoir ce
que fait la droite ». 

Je vais aussi vous présenter les œuvres sectaires et hors la loi que
l'Église adventiste du septième jour a mises en place et qui lui permet,
grâce à des contraintes psychologiques, de dépouiller ses membres de
plusieurs millions de dollars par an et cela depuis des décennies, par le
biais des dîmes et des offrandes qu'elle les oblige à lui verser.

Tout ce que je viens d’énoncer, je vous le démontrerai au travers
des textes bibliques, juridiques, législatives et des doctrines établies par
l'Église adventiste du septième jour. 

Je poursuivrai en disant que j’ai eu à croiser  l’épée spirituelle avec
cette  religion,  mais  du  fait de  sa  puissance  financière  et  de  sa
renommée, j’y ai laissé plus que « des plumes ». 

Ma jeune épouse, à l’époque m’avait mis devant un dilemme, arrêter
d’écrire contre cette religion, qui était autrefois la nôtre, ou divorcer. 

J’ai choisi de demeurer fidèle au Seigneur. Les répercussions furent
mon divorce et l’éloignement de mon fils que sa mère a emmené vivre
à huit mille kilomètres de moi. 

Néanmoins, devenu majeur, il est revenu vers moi depuis environ
deux ans et  nous réapprenons à nous connaître,  mais  je  ne l'ai  pas
encore vu physiquement depuis plus de 14, très longues, années...

Pour finir, pour qu'il y ait équité, je vous présente aussi un résumé
de ma vie et vous verrez comment le Seigneur a la capacité de retirer
un homme de  la  déchéance  la  plus  totale  pour  en  faire  un  de  ses
serviteurs,  l'objectif  étant que toute gloire lui  revienne à lui  seul,  le
Tout Puissant ! 
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Pour poursuivre, je vous dirais que ce livret est un extrait d’un livre
numérique  plus  volumineux,  qui  comporte  572  pages, intitulé

«  Inquisitiô  (Le  message  des  trois  anges),  tome  IV,  La réalité  de
l’attaque du faux prophète et de l'agneau bestial apocalyptique contre la
loi de Dieu et la prophétie (Version revue et complétée – réédition) ».

Si vous souhaitez plus de précisions, lorsque je fais référence à un
chapitre, vous pouvez le retrouver dans la version complète du livre.

Enfin, je tiens à préciser que cette version intégrale a été scindée
en 16 livrets, dont celui-ci. 

Le but de ces  livrets  est  d’être dans un format plus maniable  et
transportable, en vous apportant un meilleur confort de lecture. 

Ils vous permettront également de choisir plus facilement le thème
qui vous convient.

Toutefois,  ils  sont  tous  mis  à  votre  disposition  en  version
numérique, livrets et livre en version intégrale. 

Je vous invite à les télécharger sur mon site : 
https://kenny-ronald-marguerite.com

Vous pouvez en faire profiter vos proches ou en parler autour
de vous.

Bon à savoir : 
La version intégrale de ce livre ainsi que ces livrets n'ont été corrigés

qu'à 30 % par un professionnel ou par mon amie Nicole, il y a donc
des fautes dans leurs pages, veuillez m'en excuser.

Devant  le  faire  parvenir  au plus vite  à  ceux à qui  il  est  destiné,
et  ne  pouvant  pas  terminer  sa  correction  dans  l'immédiat,
je le fais donc paraître ainsi.
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Exemple d'oeuvres de confusion d'une aveugle
s'étant autoproclamée guide des aveugles

« Les apparences sont souvent trompeuses, et nous mènent à
voir dans notre prochain des interdits, qui sont souvent mineurs,

alors que notre vie toute entière est une abomination devant le Seigneur.
La réalité même de ce que Dieu appelle iniquité, n'est pour certains,

qu'une formalité afin de mieux vivre sa foi.
C'est ce type d'oeuvres, qui fera que plus d'un « bon chrétien » sera

rejeté au grand jour du retour du Seigneur, à l'instar de
ceux décrits dans [Matthieu 7 versets 21-27].

Soyons donc vigilants, comme les Béréens, afin de ne pas perdre
notre couronne (la vie éternelle), à cause d'actes, que nous pourrions

pratiquer, et qui nous semblent anodins, mais qui ne le
sont  pas devant le Seigneur et nous

disqualifient pour l'Éden. »
[Citation de Kenny R. MARGUERITE].
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2 La raison d’être du message du troisième ange
apocalyptique

PPour introduire ce chapitre, je vous dirais que l'une des réalités

incontournables de notre monde est qu'a tout action il y a une réaction.
Pourtant cette réalité est si simple qu'elle peut passer pour insignifiante,
mais l'histoire nous apprend à faire attention à ce type de choses. 

Rappelez-vous quelles furent les répercussions d'un geste des plus
anodins – que je vous présenterais tout à l'heure -, qui une fois commis
eut des remous qui courent et continueront à le faire jusqu'as la fin de
ce système de choses où nous vivons.

Cette réalité une fois mise en branle fut bien plus néfaste que des
choses terribles que notre monde a eues et doit affronter tels que :

La  bombe  lâchée  sur  Pearl  Harbor,  plus  meurtrie  que  le
génocide des Juifs par les nazis, plus attristant que le meurtre
fratricide  d'Abel  par  Caïn  ou  que  les  marées  noires  qui
extermine un nombre incalculable d'animaux etc. 
Oui, tout cela n'est rien en comparaison des répercutions qu'a
produit une bouchée de plaisir. Oui ! quoi de plus banal, mais
néanmoins de tellement bon, que de croquer dans un fruit ? 
Pourtant, c'est bien à cause de cela que tous les malheurs de ce
monde existent, massacrent des bébés foque, des éléphants et des
baleines etc., les meurtres, les insectes, les violes, les génocides etc.
Ces choses sont toutes les résultantes du péché originel.

Il  nous  faut  faire  très  attention,  de  ne  pas  quantifier  les  choses
spirituelles, comme on le ferait pour les choses de notre quotidien, car
des règles ont été établit par le Seigneur et ceux qui les transgressent
devront en payer le prix, qui sera, à ne pas en douter néfaste.
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L'une des armes par excellence que le démon utilise afin de perdre
les hommes est de tenter de retirer nos regards sur la réalité de ce qui
attend ceux qui transgressent la parole de Dieu, afin de nous amener à
considérer ce qui est secondaire. Rappelez-vous les fameux mots : 

Dieu a-t-il réellement dit de ne pas manger de tous les fruits du
jardin, qui fut présenter à Éve où le fameux jette toi en bas, car
les anges te porteront sur leurs mains, donc te sauveront – ici je
n'est fait que paraphraser – qui fut proposer à Jésus.

Comme dans ces cas que je viens de vous présenter, le diable fera
toujours en sorte que nous ne puissions pas prendre conscience des
répercussions, qui se trouvent derrière certains actes que nous posons,
surtout  ceux  qui  sont  spirituels.  Les  chapitres  qui  composent  cette
partie présente le message du troisième ange apocalyptique. 

Si les réalités présentées ici ne sont pas bien comprit, une grande
partie  de  l'humanité,  y  compris  des  membres  du  peuple  de  Dieu
recevront la marque de la bête. Le symbolisme qui ce cache derrière
l'image  prophétique  de  cette  marque,  est  selon  moi,  l'un  des  plus
grands mystères de la chrétienté.

Bien des théologiens ont écrit à ce propos, ce faisant au cours des
siècles bien des études ont été présenter sur ce sujet. 
En ce siècle les théories du complot, la présente comme étant une
puce qui sera implantée dans la main, sans lequel on ne pourra
ni vendre ni acheter. Mais qu'en est-il vraiment ? 
Pour le savoir, je vous conduirais dans le seul endroit où nous
pourrons ensemble trouver les bonnes réponses et qui n'est autre
que dans la Bible.

Dans [Apocalypse 14 versets 9-13], il nous est présenté la réalité de
cette fameuse marque, qui est directement liée au message, puissant
que porte le troisième ange apocalyptique. 

En outre, nous retrouvons aussi les modalités d'obtention de cette
marque dans [Apocalypse 13].

En outre, lisant ces deux textes nous découvrons que la chrétienté
sera scindée en deux parties :
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La première est représentée par les adeptes de la bête à sept têtes
et dix cornes, qui seront guidées par une bête qui a des cornes
comme  celle  d'un  agneau.  La deuxième est  présentée  comme
étant le peuple fidèle de Seigneur appeler les saints. Nous irons
à la rencontre de ces deux peuples, bien distinct.

Hormis cela, dans les parties qui suivent je vais mettre en exergue,
par  la  parole  de  Dieu,  des  réalités  que  beaucoup  ignorent  et  qui
pourtant  sont  directement  liés  à  la  raison  faisant  que  plusieurs
recevront la marque de la bête.

Nous commencerons par découvrir l'identité l'agneau bestial à deux
cornes,  cette  entité  est  celle  qui  gère  la  marque  de  la  bête.  Mon
sentiment est que plus d'un seront surpris en découvrant qui elle est.

Nous avons déjà  découvert que Babylone est une philosophie  et
non  un lieu  donné,  nous  allons  maintenant  voir  comment  l'agneau
bestial à deux cornes met en application ce système de pensée, qui a
pour finalité que ceux qui la pratiquent finissent par recevoir une esprit
d'égarement (d'aveuglement) les menant à croire au mensonge.

Je vous présenterais des cas pratiques de ce type de personne et la
base  de  leur  enseignement,  qui  les  mène  à  rejeter,  qu'il  en  est
conscience ou pas le Seigneur. La répercussion étant qu'ils recevront la
marque de la bête et leurs fins sera de bruler dans le feu de la géhenne.

Nous étudierons aussi la réalité du scellement des deux peuples.
Celui  de  Dieu  et  celui  du  diable.  Nous  découvrirons  ce  que

représente Bible en main et le sceau de Dieu et la marque de la bête.
Nous irons en outre, sur un marché des plus particuliers, car dans ce
lieu sans la marque de la bête on ne pourra ni vendre ni acheter. Nous
étudierons la symbolique de ces deux termes « vendre » et « acheter ». 

Nous nous rendrons aussi au tribunal afin d'aller à la rencontre des
juges du jugement dernier, l'objectif est que vous ayez une claire vision
de qui ils sont. 

Nous  prendrons  également  le  temps  d'étudier  l'état  des  morts
surtout la réalité que vivra ceux qui seront jetés dans le feu de l'enfer.
Puis nous approfondirons la place qu'occupe la loi  de Dieu dans le
plan du salut. Pour finir, avant d'entré dans le vif du sujet, je ne saurais
trop vous conseiller d'étudier ces chapitres, encore plus que tous les
autres, dans un esprit de prière.

16



Inquisitiô (le message des trois anges) tome IV. Livret 2

2.1 Les  modalités  du  scellement  des  deux  peuples
(celui de Dieu et celui de la bête)

Dans ce chapitre ainsi que dans les suivants, nous procéderons à
une analyse approfondie, Bible en main, du message du troisième ange
qui, à mon avis, est l'un des plus importants pour nous qui vivons à la
fin des temps. Les révélations faites par cet ange sont cruciales,  car
elles seront le point de départ de la séparation de l'humanité en deux
peuples bien distincts selon les œuvres pratiquées. 

D’un côté, nous avons les saints qui gardent les commandements
du Seigneur et ont la foi de Jésus-Christ et, d’un autre côté, ceux qui
rejettent ces choses en pratiquant les œuvres de la bête. Chacun de ces
peuples sera scellé. Découvrons le texte qui présente ce message : « Et
un autre, un troisième ange les suivit, en disant d'une voix forte : 

Si quelqu'un adore la bête et son image, et reçoit une marque
sur son front ou sur sa main, il boira, lui aussi, du vin de la fureur
de Dieu, versé sans mélange dans la coupe de sa colère, et il sera
tourmenté  dans  le  feu  et  le  soufre,  devant  les  saints  anges  et
devant l'agneau. Et la fumée de leur tourment monte aux siècles des
siècles ; et ils n'ont de repos ni jour ni nuit, ceux qui adorent la bête
et son image, et quiconque reçoit la marque de son nom. 

C'est  ici  la  persévérance  des  saints,  qui  gardent  les
commandements de Dieu et la foi de Jésus. Et j'entendis du ciel
une voix qui disait :  Écris :  Heureux dès à présent les morts qui
meurent  dans  le  Seigneur  !  Oui,  dit  l'Esprit,  afin  qu'ils  se
reposent  de  leurs  travaux,  car  leurs  œuvres  les  suivent. »
[Apocalypse 14 versets 9-13, Bible Louis Segond].

Avant d'entrer dans le vif du sujet, je tiens à rendre hommage à un
ange du Seigneur qui me sert de public type :

C'est de mon amie Nicole qu’il  s'agit.  Eh oui, elle m’a fait
part de ses nouvelles réflexions pertinentes. Alors qu’elle relisait
ce chapitre pour lui donner une fluidité et les coups de ciseaux
décisifs, elle m'a interpellé sur la façon dont j’avais présenté les
notions « image » et « nom ». Selon elle, il manquait de versets
pour étayer ma thèse et en faciliter la compréhension. 
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Que cela ne tienne, pour Nicole et certainement pour votre plus
grand  plaisir,  j'ai  repris  ma  plume  afin  d’apporter  le
complément nécessaire.

Maintenant, que cette confidence est faite, nous pouvons en revenir
à notre étude. Nous allons de ce pas considérer un aspect du message
du troisième ange, c'est l'adoration qui est portée à la bête ou à son
image. Ceux qui agissent ainsi reçoivent la marque de la bête, qui est
présentée comme étant la marque de son nom. 

L’adoration de l’image de la bête a une grande place dans le message
du troisième ange et dans le conflit  final,  car le peuple de Dieu qui
vaincra la bête devra, avant cela, combattre son image. 

Voici ce que nous pouvons lire à ce propos : « Et je vis comme une
mer de verre, mêlée de feu, et ceux qui avaient vaincu la bête, et son
image, et le nombre de son nom, debout sur la mer de verre, ayant des
harpes de Dieu. » [Apocalypse 15 verset 2, Bible Louis Segond].

Pour comprendre ce que représente le symbole de l’image dans le
langage prophétique, nous allons lire ceci : « Remerciez avec joie Dieu
le Père : il vous a rendus capables d'avoir part aux biens qu'il réserve
dans le royaume de lumière à ceux qui lui appartiennent. 

Il nous a en effet arrachés à la puissance de la nuit et nous a
fait passer dans le royaume de son Fils bien-aimé.  C'est par lui
qu'il  nous  a délivrés  du mal  et  que  nos  péchés  sont  pardonnés.  Le
Christ est l'image visible du Dieu invisible. […]  » [Colossiens 1
versets 12-15, Bible En Français Courant].

Ici est présenté celui en qui nous avons la rémission des péchés,
Jésus-Christ, lui le fils de Dieu et il nous est aussi dit qu'il est l'image du
Dieu invisible. En lisant ce texte, bien que l'on comprenne que Jésus
puisse être l'image du Dieu vivant, nous n'avons pas toujours une
claire vision de ce que cela veut réellement dire.

Pour  mieux  appréhender  cette  notion  d’image  de  Dieu  qui  est
donnée à Jésus,  il  nous faut  considérer  une autre  réalité  qui  lui  est
propre. Pour ce faire lisons ceci : 
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« Au commencement  était  la  Parole,  et  la  Parole était  avec
Dieu, et la Parole était Dieu. Elle était au commencement avec Dieu.

Toutes choses ont été faites par elle, et rien de ce qui a été fait n'a été
fait  sans elle.  En elle  était  la  vie,  et  la  vie  était  la  lumière  des
hommes. […] Et la parole a été faite chair, et elle a habité parmi
nous, pleine de grâce et de vérité ; et nous avons contemplé sa gloire,
une gloire comme la gloire du Fils unique venu du Père. » [Jean 1
versets 1-4, 14 Bible Louis Second].

Nous le  voyons,  Jésus  est  la  parole  de  Dieu faite  chair  et  aussi
l'image  de  Dieu  représentée  par  l'Évangile.  Cette  réalité,  nous  la
retrouvons dans ce texte :  «  Le Seigneur dont parle le texte ; c'est
l'Esprit, et là où est l'Esprit du Seigneur, là règne la liberté. 

Et nous tous qui, le visage découvert, contemplons, comme
dans un miroir, la gloire du Seigneur, nous sommes transformés
en son image dans une gloire dont l'éclat ne cesse de grandir.

C'est  là  l'oeuvre  du  Seigneur,  c'est-à-dire  de  l'Esprit. »
[2 Corinthiens 3 versets 17-18, Bible Semeur].

Ce faisant, ceux qui contemplent la gloire du Seigneur – donc qui
passent du temps à étudier son Évangile –, sont transformés à l’image
du  Seigneur.  L’image  symbolise  donc  la  gloire  de  celui  qu’elle
représente,  et  se  matérialise  par  la  connaissance  que  prodigue  cette
personne. 

Il en est de même pour l’image de la bête, faite pour être adorée par
ses adeptes. Elle représente donc des doctrines de son cru, destinées à
être pratiquées par ceux qui les font siennes. 

Voyons ce qui en est dit :  «  Puis je vis monter de la terre une
autre  bête,  qui  avait  deux  cornes  semblables  à  celles  d'un
agneau, et qui parlait comme un dragon. 

Elle  exerçait  toute  l'autorité  de  la  première  bête  en  sa
présence, et elle faisait que la terre et ses habitants adoraient la
première bête, dont la blessure mortelle avait été guérie. 

Elle opérait de grands prodiges, même jusqu’à faire descendre du feu
du ciel sur la terre, à la vue des hommes.
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Et elle séduisait les habitants de la terre par les prodiges qu'il lui
était donné d'opérer en présence de la bête, disant aux habitants de la
terre de faire une image à la bête qui avait la blessure de l'épée et
qui vivait.  Et il lui fut donné d'animer l'image de la bête, afin
que l'image de la bête parlât,  et  qu'elle  fît  que tous ceux qui
n'adoreraient pas l'image de la bête fussent tués. » [Apocalypse 13
versets 11-15, Bible Louis Segond].

Ces versets nous livrent un détail important celui de l'image de la
bête qui n'est pas statique comme le serait une statue, car elle parle,
c'est  donc  d'une  doctrine  qu’il  s’agit.  Nous  retrouvons  ainsi  des
similitudes quant à la symbolique de l’image, et cela qu’elle désigne la
Parole de Dieu ou celle de la bête. En effet, elles représentent dans les
deux cas une doctrine ou un précepte destiné à glorifier son auteur.

Voici  ce  que  nous  pouvons  lire  à  ce  propos  :  «  Que  si  notre
Évangile  est  voilé,  il  est  voilé  pour  ceux  qui  périssent,  pour  les
incrédules, dont le dieu de ce siècle a aveuglé l'esprit, afin qu'ils
ne soient  pas  éclairés  par  la  lumière  du glorieux  Évangile  de
Christ, qui est l'image de Dieu.

[...] Car le Dieu qui a dit que la lumière resplendisse au milieu des
ténèbres, est celui qui a resplendi dans nos coeurs, pour faire briller la
lumière de la connaissance de la gloire de Dieu en la personne
de Jésus-Christ. » [2 Corinthiens 4 versets 3-4, 6, Bible Ostervald].

Dans ce texte, il est état de l’Évangile de Christ qui est l’image de la
gloire de Dieu. Cette image de Dieu est donc la connaissance de sa
parole portée aux hommes et cette dernière a pour objectif de donner
gloire au Seigneur. Dans un autre registre, nous l’avons vu, il en est de
même de l'image de la bête destinée, elle aussi à être adorée et glorifiée.

Ainsi,  elle  présente  donc  des  doctrines  anti-bibliques  qui  seront
établies en vue de donner gloire à cette bête et comme elle-même est
au service du démon [Apocalypse 13 versets 2-4], son but est de glorifier
le diable. En entendant doctrines de démon, on pourrait penser qu’il
s'agit  essentiellement de rites sataniques comme le vaudou, la magie
noire, etc. Certes, ces pratiques en font partie mais le texte qui suit nous
montre qu’il en existe d’autres :
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«  Or  l'Esprit  dit  expressément  qu'aux  derniers  temps
quelques-uns  apostasieront  de  la  foi,  s'attachant  à  des  esprits
séducteurs  et  à  des  enseignements  de  démons, disant  des
mensonges  par  hypocrisie,  ayant  leur  propre  conscience  cautérisée  »
[1 Timothée 4 verset 1-2, Bible Darby].

Ainsi,  nous  apprenons  que  les  œuvres  de  démon  ne  sont  pas
seulement celles qu’on croit, présenter un évangile qui transgresse la
Parole de Dieu en fait partie. 

Nous avons ici des individus qui ont apostasié, donc qui ont rejeté
le Seigneur, tout en continuant à enseigner en son nom. 

Cette réalité est celle qui qualifie l'agneau bestial, car c'est elle qui
met  en  place  le  culte  autour  de  l'image  de  la  bête.  Ce  faisant,  les
enseignements de démon et l'image de la bête sont du même type, car
ils ont pour objectif final, nous l’avons vu, de glorifier le diable.

Pour poursuivre notre étude, je vous dirais que nous avons aussi vu
que  la  marque  de  la  bête  consiste  à  recevoir  son  nom. Pour
comprendre ce que représente le nom dans le langage prophétique, il
nous  faut  ne  pas  perdre  de  vue  que  les  symboles  qui  nous  sont
présentés sont des allégories, des énigmes destinées à présenter autre
chose. Maintenant cette mise au point faite, continuons. 

Pour décrypter le symbole du « nom » dans le langage prophétique,
je vous invite à lire ceci : « J'ai fait connaître ton nom aux hommes
que tu m'as donnés du milieu du monde. Ils étaient à toi, et tu
me les as donnés ; et ils ont gardé ta parole.

Maintenant ils ont connu que tout ce que tu m'as donné vient de toi.
Car je leur ai donné les paroles que tu m'as données ; Et ils les
ont reçues, et ils ont vraiment connu que je suis sorti de toi, et ils ont
cru que tu m'as envoyé. » [Jean 17 versets 6-8, Bible Louis Segond].

Le nom représente la connaissance. Ici, Jésus dit avoir fait connaître
le nom de son père à ses disciples, et précise qu’il leur a porté toutes les
paroles de son père. 

Il est à noter que pour moi ce texte était explicite, mais mon
amie Nicole m’a fait remarquer que le lien direct entre le nom
et les enseignements n'était pas clairement établi. 
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Pour ce faire, je vous invite donc à lire le texte qui suit en deux
versions différentes. Voici la première :  « En effet, Jésus dit à Dieu :
« J'annoncerai ton nom à mes frères et à mes sœurs. Au milieu de
l'assemblée,  je  chanterai  ta louange.  » [Hébreux 2 verset 12, Bible
Parole de Vie].

Complétons  avec cette deuxième version :  « Il  déclare en effet  :
« O Dieu, je veux parler de toi à mes frères,  je veux te glorifier
devant toute l'assemblée. » [Hébreux 2 verset 12, Bible en Français
Courant]. 

Dans la première version de ce texte Jésus promet à son père qu'il
annoncera son nom à ses frères et sœurs, donc, il fera connaître ses
enseignements, au peuple de Dieu. 

Dans la deuxième version, en lieu et place du mot  « nom » c'est
« parler » que nous trouvons. Ainsi, parler de Dieu, présenter sa Sainte
Parole revient à annoncer son nom. Ce texte en deux versions que
nous  venons  de  considérer  présente  la  même  réalité,  vue
précedemment dans [Jean 17 versets 6-8].

Ce  texte  qui  suit,  présentées  également  dans  deux  versions
différentes,  nous  montrent  encore,  s'il  en  est  besoin,  que  le  nom
symbolise les enseignements. En voici la première :

« Mais le Seigneur lui dit : Va, car cet homme est un instrument
que j'ai choisi, pour porter mon nom devant les nations, devant les
rois, et devant les fils d'Israël ; et je lui montrerai tout ce qu'il doit
souffrir pour mon nom.» [Actes 9 versets 15-16, Bible Louis Segond].

Découvrons maintenant la deuxième version :  «  Mais le Seigneur
lui  dit  :  Va !  car  j'ai  choisi  cet  homme  pour  me  servir  : Il  fera
connaître qui  je suis aux nations étrangères et  à leurs rois,  ainsi
qu'aux Israélites.  Je lui montrerai moi-même tout ce qu'il devra
souffrir pour moi. » [Actes 9 versets 15-16, Bible Semeur].

Ce texte est la suite du récit présentant la rencontre, fracassante et
des plus aveuglantes, que Saul (Paul) fit avec Jésus-Christ. 
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Ici  nous  avons  une  partie  du  dialogue  qui  s'est  tenu  entre  le
Seigneur et Ananias, et dans la première version le Seigneur dit que
Saul est destiné à faire connaître son « nom » (celui du Seigneur) aux
nations.  Il  est  aussi  dit  que  Dieu  lui  montrera  tout  ce  qu'il  devra
souffrir pour son « nom ». Dans la deuxième version « qui je suis »
et « pour moi » remplacent le mot « nom ». 

Il est vrai qu'ici, un lien direct n'est pas fait entre le terme « nom »
et un enseignement devant être porté. 

Néanmoins, cette réalité est implicite. Pour le comprendre, il nous
faut considérer le témoignage que Saul devait mener devant les nations
pour  leur  faire  connaître  le  Seigneur  et  également  la  cause  de  ses
souffrances qui avaient été ici prophétisées. Pour ce faire lisons ceci :

« Je vous déclare, frères, que l'Évangile qui a été annoncé par
moi n'est pas de l'homme ; Car je ne l'ai ni reçu ni appris d'un
homme, mais par une révélation de Jésus-Christ. 

Vous avez su, en effet, quelle était autrefois ma conduite dans le
judaïsme,  comment je  persécutais  à outrance  et  ravageais  l'Église  de
Dieu, et comment j'étais plus avancé dans le judaïsme que beaucoup de
ceux de mon âge et de ma nation, étant animé d'un zèle excessif pour
les traditions de mes pères. 

Mais, lorsqu'il plut à celui qui m'avait mis à part dès le sein
de ma mère, et qui m'a appelé par sa grâce, de révéler en moi
son Fils, afin que je l'annonçasse parmi les païens [...] » [Galates
1 versets 11-16, Bible Louis Second].

Complétons  notre  étude  avec  ces  versets  :  «  C'est  pour  cet
Évangile  que  j'ai  été  établi  prédicateur  et  apôtre,  chargé
d'instruire les païens. Et c'est à cause de cela que je souffre ces
choses ; Mais j'en ai point honte, car je sais en qui j'ai cru, et je suis
persuadé qu'il  a la puissance de garder mon dépôt jusqu'à ce
jour-là. » [2 Timothée 1 versets 11-12, Bible Louis Second]. 

De ces deux textes, on en retire que les différents termes employés
« nom », « qui je suis » et « pour moi », pour retracer l’œuvre que
Paul devait mener pour le Seigneur et la raison de ses souffrances se
résument en un seul mot « l'Évangile ». 
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Ainsi  le  fait  de porter le  nom de Dieu aux nations symbolise  sa
Sainte Parole devant leur être enseignée,  ce qui confirme, une fois de
plus,  que  le  symbole  prophétique  «  nom  » est  synonyme
d’enseignements ou de doctrines devant être portés à d’autres. 

Découvrons un autre texte en deux versions différentes, qui nous
présente aussi la réalité du  « nom » d'une personne comme étant le
symbole qui représente ses enseignements. 

Commençons par cette première version : « En effet, c'est pour le
nom du Christ  qu'ils ont pris la route, et ils n'ont rien demandé à
ceux qui ne connaissent pas Dieu. » [3 Jean 1 verset 7, Bible Parole de
Vie].

Voici la deuxième version :  « En effet, c'est pour proclamer le
Christ qu'ils sont partis sans rien accepter de la part des non-croyants.
» [3 Jean 1 verset 7, Bible Semeur].

Ces deux textes, cette fois avec les vocables, l’un de « nom », l’autre
de  «  proclamer  »  confirment  qu’il  s’agit  bien  d’enseignements  à
diffuser.  Revenons  maintenant  au  message du troisième ange,  nous
avons  vu  qu’il  présentait  deux  peuples  bien  distincts,  le  premier
concerne  les  « candidats » à  la  marque de la  bête  et  l'autre,  ceux
bibliquement appelés les saints. 

Ces derniers, le peuple fidèle de Dieu, portent son nom à un endroit
assez inhabituel selon ce qui est dit par la prophétie. 

Pour le découvrir lisons ceci : « Je regardai, et voici, l'agneau se
tenait sur la montagne de Sion, et avec lui cent quarante-quatre mille
personnes, qui avaient son nom et le nom de son Père écrits sur
leurs fronts. [...] Ils suivent l'agneau partout où il va. 

Ils ont été rachetés d'entre les hommes, comme des prémices
pour Dieu et pour l'agneau ; et dans leur bouche il ne s'est point
trouvé de mensonge, car ils sont irrépréhensibles. » [Apocalypse 14
verset 1, 4-5, Bible Louis Segond].

Avant  de  développer  ce  que  nous  trouvons  ici,  j'aimerais,  non
radoter mais remettre en lumière ce que nous avons déjà étudié :

24



Inquisitiô (le message des trois anges) tome IV. Livret 2

J’ai volontairement voulu vous présenter un grand nombre de
textes  bibliques  utilisant  le  terme  «  nom » pour  qu’il  ne
subsiste aucun doute quant à sa signification, il symbolise dans
tous les cas, prophétiquement parlant, les enseignements, la
connaissance. 

Ainsi,  nous  pouvons  d’emblée  déduire  que  ce  ne  sont  pas
physiquement  les  patronymes  du  Seigneur  et  celui  de  l'agneau  –
symbole, nous l’avons vu, qui représente Jésus  [1 Pierre 1 verset 19],
[Ésaïe 53 versets 7-8], [Jean 1 verset 29] – que les serviteurs fidèles de
Dieu portent sur leur front. 

Ces  symboles  sont  là  pour  attester  que  ces  serviteurs  fidèles  se
conforment à la fois à la parole (enseignements) de Jésus et à celle du
Seigneur. Revoyons comment au sein du message du troisième ange
cette réalité est présentée : « C'est ici la persévérance des saints, qui
gardent  les  commandements  de  Dieu  et  la  foi  de  Jésus.  »
[Apocalypse 14 verset 12, Bible Louis Segond].

Nous constatons donc que ce qui qualifie les saints, c’est le fait de
garder les commandements de Dieu et la foi de Jésus. 

Considérons  le  texte  qui  suit,  il  présente  avec  une  symbolique
différente le peuple fidèle de Dieu devant vivre à cette période mais la
réalité qu’elle recouvre est la même. Lisons donc ce texte : 

« Et le dragon fut irrité  contre la femme, et il  s'en alla faire la
guerre  aux  restes  de  sa  postérité, à  ceux  qui  gardent  les
commandements de Dieu et qui ont le témoignage de Jésus. »
[Apocalypse 12 versets 17, Bible Louis Segond].

Ainsi,  dans  ces  deux  textes  exprimés  de  façon  différente,  nous
trouvons les  caractéristiques présentant le  peuple  fidèle  du Seigneur
devant vivre dans les derniers temps. 

Dans  ce  dernier  texte,  ils  sont  désignés  par  l'appellation  de
« reste de la postérité de la femme », encore appelé « l'Église du reste ».

Les critères d’éligibilité à ce rang de saint ou « d'Église du reste »,
au nombre de deux, peuvent être ainsi résumés : 
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« Garder les commandements de Dieu (donc sa Sainte loi) »
et  «  considérer  le  témoignage  de  Jésus  en  gardant  sa  foi
(ses enseignements) ».

Pour la  suite  de notre  étude,  il  est  important  d’expliciter  ce  que
recouvre cette notion d'enseignements du Christ gardés par ces élus
dans les derniers temps. Pour ce faire, nous allons découvrir un texte
dans deux versions bibliques. Voici la première : 

« [...] Car le témoignage de Jésus est l’Esprit de la prophétie. »
[Apocalypse 19 verset 10, Bible Louis Segond].

Complétons avec cette deuxième version : « […] La vérité révélée
par Jésus, voilà ce qui inspire les prophètes. » [Apocalypse 19 verset
10, Bible En Français Courant].

En faisant la synthèse de ces deux textes nous comprenons que le
témoignage  de  Jésus,  qui  est  aussi  appelé  l'Esprit  de  prophétie  se
matérialise par le fait que Jésus inspire des révélations aux prophètes. 

Cette  réalité  présente  le  Saint  Esprit  prenant  les  nouvelles
révélations auprès du Seigneur pour les révéler au peuple de Dieu.

Pour approfondir cette réalité je vous invite à lire le chapitre intitulé
«  La  réalité  du  faux  prophète,  qui  est,  au  service  de  la  bête
apocalyptique serviteur du démon ». 

Maintenant ces points actés nous pouvons continuer. Nous avons
vu que les élus de Dieu, ceux qui sont irrépréhensibles, donc les saints,
ont le nom de Jésus et celui de son Père sur le front. 

Pour mieux appréhender  cette réalité, il  faut comprendre  ce que
représente prophétiquement le symbole du front. Pour ce faire, lisons
ceci :  «  Si seulement quelqu'un m'écoutait ! Voilà mon dernier mot.
Que le Tout-Puissant me réponde ! 

Quant à la plainte écrite par mon adversaire, je la mettrai sur
mon épaule, je la porterai sur mon front comme une couronne. Je
lui rendrai compte de ma conduite dans le détail, je m'approcherai
de lui comme un prince. » [Job 31 versets 35-37, Bible Segond 21].

Considérons aussi ce texte : 
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«  Pour toi,  dirige  ton cœur vers  Dieu, étends vers lui  tes  mains,
éloigne-toi de l'iniquité, et ne laisse pas habiter l'injustice sous ta
tente. Alors tu lèveras ton front sans tache, tu seras ferme et sans
crainte » [Job 11 versets 13-15, Bible Louis Segond].

Complétons avec ce dernier texte : « Mais la maison d'Israël ne
voudra pas t'écouter, parce qu'elle ne veut pas m'écouter ; car
toute la maison d'Israël a le front dur et le cœur endurci.

Voici,  j'endurcirai  ta  face,  pour  que  tu  l'opposes  à  leur  face  ;
J'endurcirai ton front, pour que tu l'opposes à leur front. 

Je rendrai ton front comme un diamant, plus dur que le roc.
Ne les crains pas, quoiqu'ils soient une famille de rebelles. 

Il me dit : Fils de l'homme, reçois dans ton cœur et écoute de
tes oreilles toutes les paroles que je te dirai ! Va vers les captifs,
vers  les  enfants  de  ton  peuple  ;  Tu  leur  parleras,  et,  qu'ils
écoutent ou qu'ils n'écoutent pas, tu leur diras : Ainsi parle le
Seigneur, l'Éternel. » [Ézéchiel 3 versets 7-11, Bible Louis Segond].

Ainsi, il apparaît que le symbole du front représente le lieu où sont
gérés nos motivations, nos actions, nos convictions (notre savoir).

Le front est donc le symbole qui représente notre esprit  – notre
cœur  spirituel.  Le  nom de  Dieu  et  de  Jésus-Christ  sont  tout  deux
apposés sur le front des membres du peuple fidèle du Seigneur pour
signifier leur adhésion volontaire à la loi et à la prophétie. 

Cette réalité vient corroborer ce que nous avons vu au travers des
versets qui présentent le nom de Dieu comme étant ses enseignements.

Pour poursuivre, découvrons une autre chose qui est aussi apposée
sur le front du peuple fidèle du Seigneur. Pour ce faire lisons ceci : 

« Et je vis un autre ange, qui montait du côté du soleil levant, et qui
tenait le sceau du Dieu vivant ; 

Il cria d'une voix forte aux quatre anges à qui il avait été donné de
faire du mal à la terre et à la mer, et il dit : Ne faites point de mal à
la terre, ni à la mer, ni aux arbres,  jusqu'à ce que nous ayons
marqué  du  sceau  le  front  des  serviteurs  de  notre  Dieu. »
[Apocalypse 7 versets 2-3, Bible Louis Segond].

Complétons avec ce texte : 
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« Il leur fut dit de ne point faire de mal à l'herbe de la terre, ni à
aucune verdure, ni à aucun arbre, mais seulement aux hommes qui
n'avaient pas le sceau de Dieu sur le front. » [Apocalypse 9 verset 4,
Bible Louis Segond].

Avant de développer il est intéressant de noter que ceux qui n'ont
pas le sceau de Dieu sur le front seront frappés. 

Sinon dans ces textes, il n’est plus fait mention du nom de Christ ou
de son Père mais du sceau de Dieu. Que recouvre ce nouveau mot
« sceau » qui apparaît ?

Cela sous-entendrait-il qu'ils recevront et le nom de Dieu et celui de
Christ – donc leurs enseignements – et en plus un sceau ? 

Le texte qui suit, nous en dira plus sur le sceau de Dieu : 
« Néanmoins, le solide fondement de Dieu reste debout, avec

ces paroles qui lui servent de sceau : Le Seigneur connaît ceux qui
lui appartiennent ; et : Quiconque prononce le nom du Seigneur, qu'il
s'éloigne de l'iniquité. » [2 Timothée 2 verset 19, Bible Louis Segond].

La Parole de Dieu est son SCEAU. Jésus étant lui-même la parole
de Dieu faite chair, c'est pour cela qu'il n'y a pas deux sceaux divins
(un pour lui et un pour son Père) comme c'est le cas pour le nom du
Christ et de Dieu qui sont sur le front du peuple fidèle de Dieu. 

Ce faisant, le sceau de Dieu est donc formé du nom de Dieu et
de  Jésus,  donc  des  deux  bases  que  nous  venons  d'étudier,
les commandements du Seigneur et le témoignage de Jésus  (qui est la
prophétie). 

Le sceau de Dieu placé sur le front est un signe qui fait reconnaître
que  l'on  est  son  serviteur  –  donc  que  l'on  adhère  totalement  à  sa
parole. 

Ce  symbole  prophétique,  a  dans  les  temps  anciens,  existé
littéralement car les serviteurs du Seigneur (les sacrificateurs) devaient
le porter de façon physique. Voici ce qui avait été établi : 

« On tissa les tuniques pour Aaron et ses fils dans du lin fin […]
On fit la plaque frontale, le diadème sacré, en or pur et l'on y
grava comme sur un sceau à cacheter : « Consacré à l'Éternel »
[Exode 39 versets 27 et 30, Bible Semeur].
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Les serviteurs de Dieu, portaient du temps de Moïse et de son frère
Aaron,  sur  le  front  un  sceau  en  or  pur,  sur  lequel  était  portée  la
mention « Consacré à l'Éternel ». Ceux qui reçoivent le sceau de Dieu,
et ne sont pas de ce fait  éligible  à la  marque de la  bête, ont dû au
préalable faire alliance avec lui en Jésus-Christ, nous le verrons. 

Petit rappel important, nous avons vu que sur le front du peuple
fidèle de Dieu seront apposés le nom de Dieu et de Jésus symbolisés
par  les  commandements  de  Dieu  donc  sa  loi,  d’une  part  et  le
témoignage de Jésus-Christ (la prophétie), d’autre part. 

Ces deux choses formeront nous l'avons vu le sceau de Dieu qui
sera donné à son peuple fidèle, ces saints qui vivront dans les derniers
temps, mais dès l'ancien Testament, la loi et la prophétie avaient déjà
une place à part car elles ont été marqué de façons spéciales de sceaux
de Dieu. Voici ce que nous pouvons lire à ce propos : 

« Garde ce témoignage à l'abri, marque la loi d'un sceau parmi
mes disciples ! » [Ésaïe 8 verset 16, Bible Segond 21].

Complétons avec ce texte : « Ce sont 70 semaines qui ont été fixées
pour ton peuple [...] pour faire cesser la révolte et mettre un terme aux
péchés,  pour  expier  la  faute  et  amener  la  justice  éternelle,  pour
marquer d'un sceau la vision et le prophète et pour consacrer par
onction le lieu très saint. » [Daniel 9 verset 24, Bible Segond 21].

Ces  deux  textes  nous  figurent  cette  réalité  et  nous  permet  de
comprendre  que  Dieu  a  mis  à  part  sa  loi  et  la  prophétie  –  ici
représentée par la vision et le prophète.  Poursuivons. Ce n'est pas le
fruit du hasard si les deux pôles qui permettent au peuple fidèle de
Dieu de ne pas avoir la marque de la bête soient, les commandements
de Dieu et le témoignage (la foi de Jésus), qui est la prophétie. 

Pour le comprendre revoyons ce texte : « Quand il n'y a point de
vision, le peuple est sans frein ; mais bienheureux celui qui garde la
loi ! » [Proverbes 29 verset 18, Bible Darby].

Ainsi,  les deux pôles de la parole de Dieu destinée à guider et à
maintenir  le  peuple  de  Dieu  dans  la  droiture  sont  la  loi  et  le
témoignage de Jésus (l'esprit  de prophétie)  – formé entre autres des
rêves et des visions –. 
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En ce qui concerne la prophétie, le sceau de Dieu est mis sur les
prophètes pour signifier qu'ils appartiennent au Seigneur, ils ont une
mission des plus importantes, au sein du peuple de Dieu, car ils sont
les représentants directs du Seigneur. 

Ils sont incontournables, car sans eux, toute une partie de l’œuvre
de Dieu est paralysée, sans que le Seigneur ne puisse, rien faire et cela
malgré sa toute-puissance. J’imagine sans peine votre étonnement, et
même votre stupeur à la lecture de ce qui précède mais le verset qui
suit aidera à comprendre mes propos :  « Car le Seigneur, l'Éternel,
ne  fait  rien  Sans  avoir  révélé  son  secret  à  ses  serviteurs  les
prophètes. » [Amos 3 verset 7, Bible Louis Segond].

Le  Seigneur  ne  peut  se  renier,  ce  qu'il  déclare  il l'accomplit,
il  ne  change  point,  il  n'a en  lui  pas  même l'ombre  d'une  variation
[Nombres 23 verset 19], [Malachie 3 verset 6], [Jacques 1 verset 17].

Ainsi,  comme il  a déclaré  qu’il  ne  fait  rien  sans  avoir  révélé  au
préalable son secret à ses serviteurs les prophètes, il en sera ainsi et pas
autrement. Quand il n’y a pas de prophète, il n'y a pas de révélation du
seigneur ou très peu. Le peuple d'Israël a connu ce type de « disette »
en matière de Parole prophétique du Seigneur, du fait de l’absence de
prophète [1 Samuel 3 verset 1, 19-21].

Jusqu’à  la  venue  de  prophète  Samuel,  à  qui  Dieu  parla  très  tôt
(dès son enfance), les révélations du Seigneur étaient rares. Ce n'est qu'à
partir du prophète Samuel que les choses ont changé, car, il ne laissait
de côté aucune des Paroles qu'il recevait du Seigneur. Ce qu'il recevait
étant du type prophétique avait donc, pour base, entre autres les rêves
et les visions [1 Samuel 3 versets 1-21 (surtout le verset 15)].

Cette disette en prophète ou en révélation prophétique n'est plus
d'actualité, car depuis la Pentecôte, dès que le Saint-Esprit est descendu
sur les disciples, il a ouvert l'accès à la prophétie à tous les membres du
peuple de Dieu [Actes 2 versets 1-4, 16-18].

Ce faisant, depuis cette période l'Esprit de Dieu nous apporte des
révélations  divines  en  rêves  et  en  visons  et  il  nous  donne  aussi
la capacité de prophétiser.  En outre, le Seigneur nous promet que la
loi et les prophètes, donc les prophéties (qui ont pour bases les rêves et
les visions) dureront aussi longtemps que notre « bonne vieille » Terre
[Matthieu 5 versets 17-20].

30



Inquisitiô (le message des trois anges) tome IV. Livret 2

Ces deux pôles ont une importance capitale car, nous l'avons vu,
c’est par eux que le peuple de Dieu sera scellé par ce sceau précieux qui
sera apposé sur leur front. 

C'est la raison pour laquelle le diable par le biais de son serviteur la
petite  corne  (l'Église  catholique)  s’insurge  à  brouiller  les  pistes  en
faisant en sorte que le peuple de Dieu ignore la loi et la prophétie. 

J’ai  développé,  Bible  en  mains,  les  aspects  de  cette  dure  réalité
dans  mon  livre  intitulé  «  Inquisitiô  (Le  message  des  trois  anges),
tome II. La réalité de l’attaque de la petite corne de Daniel 7 contre
la Loi de Dieu et  les temps de la prophétie.  Partie  historique » au
chapitre « L’œuvre de désacralisation des rêves et visions fomentée par
le ''saint'' chevalier félon ». 

Je vous invite aussi a lire mon livre intitulé « Inquisitiô (Le message
des trois anges), tome III. La réalité de l’attaque de la petite corne de
Daniel 7 contre la Loi de Dieu et  les temps de la prophétie. Partie
prophétique » au chapitre « L'unité indivisible des œuvres du léopard à
dix cornes et à sept têtes et de la petite corne ». 

Si vous souhaitez en savoir plus à ce propos, je vous invite à vous
reporter  à  ces  livres.  L’objectif  du  diable  ne  souffre  d’aucune
ambiguïté, il est clair comme de l’eau de roche, c’est pervertir le peuple
de Dieu, afin qu’il ne soit pas scellé en Jésus-Christ, et qu’ainsi toute
l'humanité reçoive la marque de la bête. Dessein terrible !

Pour en revenir à ceux qui recevront la marque de la bête, ils se
retrouvent dans cette situation parce qu'ils ont rejeté les deux pôles de
la parole de Dieu, la loi et la prophétie, ou l'un d'entre eux. 

Il ne suffit pas de faire la volonté de Dieu en partie pour être sauvé,
mais  il  faut  marcher  dans  toutes  ses  voies. Ceux  présentés  dans
[Matthieu 7 versets 21-23], l'ont appris à leurs dépens. 

Sinon pour poursuivre avec cette fameuse marque que donne cette
bête et qui est annoncée par le troisième ange apocalyptique, au regard
de l’argumentaire développé, Bible en mains, nous comprenons que le
nom de la bête représente ses préceptes, ses doctrines.

Ainsi, pour résumer, les deux peuples, celui de Dieu et celui de la
bête, donc du démon, portent le signe de l'autorité dont ils dépendent
et qu’ils servent.

31



Kenny Ronald MARGUERITE

D’un côté nous avons le peuple fidèle du Seigneur qui garde sa loi
et  la  prophétie  (témoignage  de  Jésus)  qui  forment  le  sceau de  Dieu
apposé sur leur front. 

De l'autre côté, nous avons ceux qui pratiquent les doctrines de la
bête, donc qui rejettent la parole de Dieu, ils portent aussi sur eux la
trace  des  doctrines  qu’ils  ont  adoptées  et  qui  se  manifeste  par  la
marque de la bête apposée, soit sur leur main soit sur leur front. J’ose
espérer que vous serez sensibles, vous qui recherchez le Seigneur et qui
souhaitez faire sa volonté, à cet argumentaire développé en m’inspirant
des  versets  bibliques  qui  nous  font  comprendre  l'importance  de
demeurer fidèle au Seigneur et à sa Sainte Parole.

Pour poursuivre notre étude, je vous dirais qu’il  est important de
noter que le premier sceau que le Seigneur a donné fut la circoncision,
qui était le symbole de la première alliance établie avec Abraham. 

Voici ce que nous pouvons lire à ce propos : « Et il reçut le signe
de la circoncision, comme sceau de la justice qu'il avait obtenue par
la foi […] » [Romains 4 verset 11, Bible Louis Segond].

Complétons avec ceci : « Puis Dieu donna à Abraham l'alliance
de  la  circoncision  ; et  ainsi,  Abraham,  ayant  engendré  Isaac,  le
circoncit le huitième jour ; Isaac engendra et circoncit Jacob, et Jacob les
douze patriarches. » [Actes 7 verset 8, Bible Louis Segond]. 

L'objectif  de la première alliance, ayant pour base la circoncision,
était d'amener le peuple de Dieu à observer la Loi et les ordonance du
Seigneur, mais cette réalité était impossible à l'être humain à cause du
péché que nous avons héritée en Adam. 

Les versets qui suivent nous le décrivent parfaitement  [Romains 5
versets 12-21], [Romains 7 versets 7-24].

Dans [Romains  2  versets  25,  28-29],  nous  découvrons  que  la
circoncision et la loi  étaient liées de façon intrinsèque, car celui  qui
était circoncis devait observer la loi.

Cette première alliance étant marquée dans la chair du peuple de
Dieu, ne pouvait pas permettre à la loi d'être inscrite dans leur cœur.

Ainsi, la circoncision, faite dans la chaire ne pouvait être pérenne
car c'est celle des cœurs (les esprits) des membres de son peuple que le
Seigneur souhaite [Deutéronome 10 versets 12-16].
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Afin de remédier à cela, le Seigneur nous a donné un autre type de
circoncision, faite elle en Christ. Pour le découvrir, lisons ceci :

« Et c'est en lui que vous avez été circoncis d'une circoncision
que la main n'a pas faite, mais de la circoncision de Christ, qui
consiste dans le dépouillement du corps de la chair :  Ayant été
ensevelis avec lui par le baptême, vous êtes aussi ressuscités en lui et avec
lui, par la foi en la puissance de Dieu, qui l'a ressuscité des morts. »
[Colossiens 2 versets 11-12, Bible Louis Segond].

Complétons  avec ce  texte  des  plus  à  propos  : «  C'est  pourquoi
Christ,  entrant  dans  le  monde,  dit  :  Tu  n'as  voulu  ni  sacrifice  ni
offrande, mais tu m'as formé un corps ; […] 

C'est en vertu de cette volonté que nous sommes sanctifiés,
par l'offrande du corps de Jésus-Christ, une fois pour toutes.

Et tandis que tout sacrificateur fait chaque jour le service et offre
souvent les mêmes sacrifices, qui ne peuvent jamais ôter les péchés, lui,
après  avoir  offert  un seul  sacrifice  pour les  péchés,  s'est  assis
pour toujours à la droite de Dieu […] C'est ce que le Saint-Esprit
nous atteste aussi ; Car, après avoir dit : Voici l'alliance que je ferai
avec eux, après ces jours-là, dit le Seigneur : Je mettrai mes lois
dans leurs cœurs, et je les écrirai dans leur esprit, il ajoute : 

Et je ne me souviendrai plus de leurs péchés ni de leurs iniquités.
Or, là où il y a pardon des péchés, il n'y a plus d'offrande pour le
péché. » [Hébreux 10 versets 5, 10-12, 15-18, Bible Louis Segond].

C'est ainsi que le Seigneur mit en place une nouvelle alliance avec
son peuple qui fut scellée par le sang de Jésus-Christ. 

Dans ce cadre ce n'est plus la chair des membres du peuple de Dieu
qui doit être circoncise mais leurs cœurs. La nouvelle alliance que le
seigneur  fait  avec  son  peuple  consiste  à  ce  que  sa  Sainte  Loi  soit
inscrite dans le cœur (esprit) de chacun d'entre eux. C’est parce que la
Parole de Dieu, sa Sainte Loi, est gravée dans l’esprit de ses enfants
qu’ils sont scellés par le Saint-Esprit et qu’ils portent le sceau de Dieu.

Comme vous  le  voyez,  la  loi  de  Dieu  est  omniprésente  dans  le
scellement  du  peuple  de  Dieu.  C’est  elle  qui  est  inscrite  dans  leur
esprit, donc sur leur front.
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Ce qui fait que ceux qui n'ont pas la loi gravée dans leur cœur, ne
peuvent pas être scellés, et donc porter le sceau de Dieu. 

Par sa première alliance le Seigneur avait choisi un peuple pour qu’il
lui appartienne et lui avait donné comme sceau la circoncision, il en est
de même pour cette deuxième alliance,  à la  différence que ce sceau
porté par ses fidèles n’est plus faite dans la chair. Lors de la première
alliance ce sont les patriarches qui ont circoncis leur fils [Actes 7 verset
8], puis la coutume c'est pérenniser au sein du peuple juif. 

Les choses sont différentes dans le cadre de la seconde alliance, c'est
l'Esprit de Dieu lui-même qui circoncit le cœur des enfants de Dieu,
donc les scelle. Ceci nous renseigne : « N'attristez pas le Saint-Esprit

de  Dieu,  par  lequel  vous  avez  été  scellés pour  le  jour  de  la
rédemption. » [Éphésiens 4 verset 30, Bible Louis Segond].

Complétons avec ceci : «  Et celui qui nous affermit avec vous en
Christ, et qui nous a oints, c'est Dieu, lequel nous a aussi marqués
d'un sceau  et  a  mis dans  nos coeurs  les  arrhes  de l'Esprit. »
[2 Corinthiens 1 versets 21-22, Bible Louis Segond].

Nous venons de voir que le scellement du peuple de Dieu, consiste
en cette nouvelle  alliance faite en Jésus. En outre, elle se manifeste,
nous l’avons vu,  par le  fait  que la  loi  soit  écrite  dans nos cœurs et
qu’elle  représente le  sceau de Dieu qui nous scelle  en Christ.  Cette
réalité est aussi vraie pour la prophétie qui est indissociable de la loi. 

Le Saint Esprit étant le dépositaire de la prophétie [1 Corinthiens 12
versets  1-11],  [2 Pierre  1 versets  20-21],  [Jean 16 versets  12-15,  31],
étant scellés par lui, il nous donne d'office, en Jésus Christ, accès à la
prophétie.  Maintenant  que  nous  avons  considéré  les  modalités  qui
entourent  l'obtention du sceau de Dieu,  attelons-nous maintenant  à
expliciter la marque de la bête. 

Pour commencer, il me semble important de mettre en exergue un
point important qui nous permettra de mieux comprendre la réalité qui
se trouve cachée derrière cette marque : 

Ce point est  directement attaché  à la différence fondamentale
qui existe entre le sceau de Dieu et la marque de la bête. 
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Nous venons de voir que le Seigneur marque le front de ses élus
de  son  sceau.  A  contrario,  concernant  le  diable,  c'est  une
marque que ceux qui acceptent de le servir reçoivent – sur la
main ou sur le front –. Il n'est point fait mention dans la Bible
d'un quelconque sceau donné par le démon, mais de la marque
de la bête affublée à ces serviteurs. 

Revenons  à  notre  sujet  présentant  Satan  comme n'ayant  pas  de
sceau. Pourquoi le terme "sceau" n'est-il pas employé pour Satan ? 

La question trouve sa réponse dans le fait que le sceau ne peut être
donné qu'à celui qui crée ou qui donne la vie. Ce qui suit nous explicite
cette réalité : « Dieu tonne avec sa voix d'une manière merveilleuse [...]

Il met un sceau sur la main de tous les hommes, afin que tous
se reconnaissent comme ses créatures. » [Job 37 versets 5 et 7, Bible
Louis Segond].

Pour une meilleure compréhension de ce texte, lisons-le dans une
autre version : « Dieu tonne avec sa voix d'une manière merveilleuse.

[...] Il interrompt ainsi l'activité de tous les hommes afin que
tous se reconnaissent comme son oeuvre. » [Job 37 versets 5 et 7,
Bible Segond 21].

Avant de développer, arrêtons-nous sur le mot  « œuvre » qui est
utilisé dans ce dernier texte, pour mieux l’appréhender. Pour ce faire,
lisons ceci : « Cependant, Éternel, c'est toi qui es notre père. Nous
sommes l'argile, tu es notre potier, nous sommes tous l'oeuvre de tes
mains. » [Ésaïe 64 verset 7, Bible Segond 21].

Nous découvrons ici, que le sceau est aussi le privilège de celui qui
donne la vie. Ici, le sceau du Seigneur est apposé sur toute l'humanité,
pour démontrer qu'il est notre créateur, celui qui nous a donné la vie
[Genèse 2 versets 18, 21-24].

De par sa qualité de créateur, le Seigneur met aussi son sceau sur les
étoiles,  ce geste atteste qu’il  en est l’auteur, à l'instar de la signature
d'un grand artiste sur sa toile. 
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Pour  découvrir  cette  réalité  je  vous  invite  à  lire  ceci  :  «  [...]
Comment l'homme serait-il juste devant Dieu ? [...] 

A lui  la  sagesse et  la  toute-puissance  […] Il  commande au
soleil, et le soleil ne paraît pas ; Il met un sceau sur les étoiles. 

Seul, il étend les cieux, Il marche sur les hauteurs de la mer.  Il a
créé la grande Ourse, l'Orion et les Pléiades, et les étoiles des
régions australes. » [Job 9 versets 2, 4, 7-9, Bible Louis Segond]. 

Pour poursuivre il est important de noter que la parole de Dieu est
créatrice de vie, c'est pour cela qu'elle lui sert de sceau. Cette même
réalité est présentée dans ce texte en ce qui concerne celui qui porte
l'Évangile et son élève : « Ne suis-je pas libre ? Ne suis-je pas apôtre ?

N'ai-je pas vu Jésus notre Seigneur ? N'êtes-vous pas mon œuvre
dans le Seigneur ? Si pour d'autres je ne suis pas apôtre, je le suis au
moins pour vous ; Car vous êtes le sceau de mon apostolat dans le
Seigneur. » [1 Corinthiens 9 versets 1-2, Bible Louis Segond].

Complétons avec ceci : «  En effet, même si vous aviez 10'000
maîtres  en Christ,  vous  n'avez cependant  pas  plusieurs  pères,
puisque c'est moi qui vous ai donné la vie en Jésus-Christ par
l'Évangile. » [1 Corinthiens 4 verset 15, Bible Segond 21].

Ici Paul présente ceux à qui il a apporté l'Évangile comme étant le
sceau  de  son  apostolat.  En  effet,  ils  sont  décrits  comme étant  ses
enfants, leur ayant donné vie en Jésus-Christ, par Évangile, mais ils les
présentent aussi comme étant son œuvre dans le Seigneur. 

Ainsi, pour être détenteur de son propre sceau, il faut être créateur
et/ou avoir le pouvoir de donner la vie, au sens Biblique. 

Paul a cependant pu le faire, donner la vie, bien que n’ayant pas ce
pouvoir en tant qu’être créé. Voyons comment cela a été possible : 

« C'est l'Esprit qui vivifie ; La chair ne sert de rien. Les paroles
que je vous ai dites sont Esprit et vie. »  [Jean 6 verset  63, Bible
Louis Segond].

Le terme  « vie »  est pris, nous le voyons ici, dans son acception
spirituelle. 
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Ce qui donne la vie, c'est l'Évangile, qui n'est autre que Jésus [Jean 1
versets 1-18], qui est animé par l'Esprit de Dieu. 

L'Esprit de Dieu ne pouvant vivre en Satan, être créé par Dieu mais
qui a rejeté le Seigneur comme étant son créateur et a voulu devenir
plus puissant que lui, mais en vain. 

Ce faisant l'Esprit de Dieu ne pouvant vivre dans le démon, il n'a
donc pas le pouvoir  de donner la vie.  La répercussion des actes de
Satan et des anges déchuts, donc les démons, est qu'ils n'ont plus de
vie  en eux,  à  cause  de  cette  réalité  ils  vivent  tels  des  parasites  qui
aspirent l’énergie vitale de leurs hôtes [Marc 5 versets 1-17].

Pour en savoir plus lisez mon livre intitulé « Inquisitiô (Le message
des trois anges), tome III. La réalité de l’attaque de la petite corne de
Daniel 7 contre la Loi de Dieu et  les temps de la prophétie. Partie
prophétique » au chapitre  « Raison d'être du plant du salut par la
grâce qui fut acté en Jésus-Christ ». 

En outre, pour en savoir plus sur les effets des démons sur celui
qu'ils possèdent, je vous invite à lire mon livre à paraître « Raïjo (Base
de  la  victoire  contre  les  forces  démoniaques)  ». Le  diable  n'étant  ni
créateur, ni en capacité de donner la vie, il n'a donc pas de sceau. 

Notons qu’il n'est pas non plus directement l'auteur de la marque
que  reçoivent  ceux  qui  seront  ses  disciples.  Avant  d’exposer  cette
réalité,  revenons à des notions déjà explicitées pour mieux saisir ces
enseignements issus de la Bible.

Nous avons vu que la nouvelle alliance que l'on fait avec le Seigneur
en  Jésus-Christ,  est  scellée  par  l'Esprit  de  Dieu.  Cette  réalité  se
matérialise par le fait que le Saint-Esprit grave dans les cœurs (esprits)
des enfants de Dieu la loi et le témoignage de Jésus (la prophétie). 

Ces deux partie  de la  parole  de Dieu (la loi et  la prophétie)  qui
représentent le nom de Dieu et de Christ composent le sceau divin.

Qu’advient-il du sceau de Dieu si celui qui le porte ne demeure pas
fidèle au Seigneur ? 

Avant d’y apporter une réponse, en nous inspirant de ce qui est dit
dans la bible, il nous faut comprendre la portée du sceau de Dieu pour
son  porteur.  Pour  ce  faire,  inspirons-nous  de  ces  deux  textes  déjà
présentés. Voici le premier : 
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«  N'attristez pas le Saint-Esprit  de Dieu car,  par  cet Esprit,
Dieu vous a marqués de son sceau comme sa propriété  pour le
jour de la délivrance finale. » [Éphésiens 4 verset 30, Bible Semeur].

Complétons avec le deuxième texte : « Et c'est encore Dieu qui
nous a marqués de son sceau, comme sa propriété, et qui a mis
dans notre coeur son Esprit comme acompte des biens à venir. »
[2 Corinthiens 1 verset 22, Bible Semeur].

Ces deux textes soulignent que ceux qui sont scellés par le Saint-
Esprit,  deviennent  la  propriété  de  Dieu,  ce  faisant,  nous  lui
appartenons.  Ainsi  voici  ce  qu'il  advient  de  celui  qui  désormais
appartient au Seigneur : « Ne savez-vous pas que votre corps est le
temple du Saint-Esprit qui est en vous, que vous avez reçu de
Dieu, et que vous ne vous appartenez point à vous-mêmes ? 

Car vous avez été rachetés à un grand prix. Glorifiez donc Dieu
dans  votre  corps  et  dans  votre  esprit,  qui  appartiennent  à  Dieu.  »
[1 Corinthiens 6 versets 19-20, Bible Louis Segond].

Ayant  donné  la  vie  de  son  fils  unique  afin  de  nous  racheter
[1 Pierre 1 versets 18-21], [Philippiens 2 versets 5-11] , en contrepartie le
Seigneur nous demande de lui demeurer fidèle. 

Il veut que notre cœur soit à lui à 100 %, nous devons l'aimer de
tout notre coeur, de toute notre âme, de toute notre pensée, et de toute
notre force [Marc 12 versets 30-33] ! 

Ainsi, tout ce que nous aimons plus que Dieu nous rend indignes de
lui, et cela peut être l'amour de l'argent, l'amour que nous portons à nos
proches, ou l'amour que nous portons aux choses matérielles (au monde)
[Matthieu 6 verset 24], [Matthieu 10 versets 32-39]. 

Voici ce qu’il se passe quand autre chose que le Seigneur devient le
centre de nos vies : « Ou bien, quand vous demandez, vous ne recevez
pas, car vous demandez avec de mauvais motifs : 

Vous voulez que l'objet de vos demandes serve à votre propre plaisir.
Peuple adultère que vous êtes ! Ne savez-vous pas qu'aimer le

monde, c'est haïr Dieu ? Si donc quelqu'un veut être l'ami du
monde, il se fait l'ennemi de Dieu. 
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Prenez-vous  pour  des  paroles  en  l'air  ce  que  déclare  l'Écriture  ?
Dieu ne tolère aucun rival de l'Esprit qu'il a fait habiter en nous
» [Jacques 4 versets 3-5, Bible Semeur].

Dieu doit être notre priorité, nulle autre chose dans ce monde ou
personne ne doit avoir la première place car ainsi, nous attristerions le
Saint Esprit, ce qui est vu d’un très mauvais œil par le Seigneur. 

Cette recommandation nous l’avons déjà trouvée dans le texte de
[Éphésiens 4 verset 30].

Au  membre  du  peuple  de  Dieu  qui  s'égare  et  ne  donne  pas  la
première place au Seigneur, mais favorise toute autre chose, le Saint
esprit parle à son cœur, afin de le détourner du mal et lui réaffirmer
qu'il est un enfant de Dieu [Jean 16 versets 7-9], [Romains 8 verset 16]. 

Le ministère  du Saint-Esprit  auprès du peuple  de  Dieu consiste,
entre autres,  à convaincre de ne pas pécher et surtout de croire en
Jésus (donc en la parole de Dieu).

Si l'impénitent accepte d'obtempérer, et se repent, le sang du Christ
le recouvre et le rachète [1 Jean 1 verset 7 à 2 Jean 2 verset 2], dès lors il
y a fête au ciel [Luc 15]. 

Par contre si le choix est de persévérer dans les voies d'iniquité, il y
a séparation entre l'Esprit de Dieu et cette personne. Pourquoi cela ?

La réponse est simple, c’est que l’Esprit de Dieu ne peut demeurer
dans un infidèle [Actes 5 verset 32], [2 Corinthiens 6 versets 14-16],
car il ne vit que dans ceux qui sont fidèles au Seigneur.

En voici un exemple concret : « L'Esprit de l'Éternel se retira de
Saül, tandis qu'un mauvais esprit envoyé par  l'Éternel se mit à le
tourmenter. » [1 Samuel 16 verset 14, Bible Semeur].

Avant de poursuivre, il est important de s’interroger sur la nature de
ce « mauvais esprit » envoyé par le Seigneur et qui tourmentait Saül.

Pour ce faire, nous allons dans un premier temps identifié Bible en
mains ce qu'est un « mauvais esprit » pour ce faire, nous lirons le texte
qui suit en deux versions différentes. Voici la première version : 

« Partout où cet esprit s'empare de lui, il le jette par terre, de l'écume
sort de la bouche de l'enfant, qui grince des dents ; puis il devient tout
raide. 
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J'ai  demandé  à  tes  disciples  de  chasser  ce  mauvais  esprit,
mais ils n'ont pas pu le faire. » [Marc 9 versets 18, Bible Semeur].

Voici la deuxième version : « Lequel l'agite cruellement partout où
il le saisit, et il écume, et grince les dents, et devient sec ; et j'ai prié tes
Disciples de chasser ce démon, mais ils n'ont pu. » [Marc 9 versets
18, Bible Matin].

Dans le premier texte le terme « mauvais esprit » est utilisé, alors
que dans le deuxième c'est le mot « démon » qui le remplace.

Ainsi, c'est le diable, donc un démon, qui persécutait Saül. Avant de
poursuivre, je sais que certains d'entre vous peuvent avoir le sentiment
que je les prends pour des demeurés, car il était implicite que c'était un
démon qui tourmentait Saül. Mais à ceux la je leur rétorquerais, que je
ne puis dire des choses, s'ils ne sont pas appuyés par un : 

Il est écrit dans la Bible... !

Maintenant  ce  point  fait,  poursuivons.  Le  texte  précise  que  ce
mauvais  esprit  qui  tourmentait  Saül  venait  du seigneur.  A ce stade,
vous vous demandez sans doute, comment Dieu peut envoyer le diable
vers une personne. Pour le comprendre, il nous faut lire ceci : 

« On entend dire généralement qu'il y a parmi vous de l'impudicité,
et une impudicité telle qu'elle ne se rencontre pas même chez les païens ;

C'est au point que l'un de vous a la femme de son père. […] 
Au nom du Seigneur Jésus, vous et mon esprit étant assemblés avec

la puissance de notre Seigneur Jésus,  qu'un tel homme soit livré à
Satan pour la destruction de la chair, afin que l'esprit soit sauvé
au jour du Seigneur Jésus. »  [1 Corinthiens 5 versets 1, 4-5, Bible
Louis Segond].

Nous comprenons de ce qui précède que celui qui devient infidèle
au Seigneur doit être livré au démon, ce qui revient à ce que Dieu lui
retire sa main protectrice, et dès lors tel le blessé en grande mer qui
attire les requins, ainsi il deviendra la proie des démons. 

Tout enfant de Dieu doit être livré au démon à un moment ou un
autre afin que sa foi soit affermie. 
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C'est ce qui se passa pour Job [Job 1], [Job 2], mais également pour
Jésus. Dans le texte de [Luc 4 versets 1-13], nous voyons que ce n'est
pas le démon qui est venu de lui-même vers Jésus, mais c'est l'Esprit de
Dieu qui l'amena vers le démon afin que ce dernier puisse le tenter.

Dans [1 Pierre 5 versets 8-11], nous sont présentées les souffrances
que nous, peuple de Dieu, devons subir sous le courroux du diable, qui
nous guette tel un lion rugissant et affamé, l'objectif  étant que nous
devenions inébranlables. Néanmoins, bien que le Seigneur permette au
démon de nous cribler, comme le froment [Luc 22 verset 31], il n’y a
aucun accord entre Lui et le diable, car le Seigneur ne peut être tenté
par le mal ou le pratiquer [2 Corinthiens 6 versets 14-16], [Jacques 1
versets 13-15], [Psaumes 5 verset 5].

Après  ces  nombreuses  digressions  émaillées  de  versets  bibliques
pour mieux comprendre ce contexte complexe, revenons à notre sujet.

Nous en étions à l’explication de la marque de la bête. Il apparaît
ainsi que tous ceux qui persévèrent dans leurs voies iniques, perdront
l'honneur d'être le temple du Saint-Esprit. Ils perdront par là même le
sceau du Seigneur qu’ils avaient obtenu. 

Voici ce qui nous est dit, prophétiquement parlant : 

« Je t'avais avertie au temps de ta prospérité mais tu as déclaré :“Je
n'écouterai pas.” C'est ainsi que tu t'es conduite dès ta prime jeunesse : 

Et tu ne m'as pas écouté ! […]  Aussi vrai que je vis, déclare
l'Éternel,  même si  Koniahou,  fils  de  Yehoyaqim,  roi  de  Juda,
était comme l'anneau à ma main droite, qui sert de sceau, je l'en
arracherais. » [Jérémie 22 verst 21 et 24, Bible Semeur].

Quand le Seigneur donne son sceau et que de l'iniquité est trouvé
chez son porteur, il arrache le dit sceau. Ici c'est d'une bague qu’il s’agit
mais cela est aussi vrai pour le sceau de Dieu qui scelle le peuple de
Dieu, car nous avons vu que le Saint-Esprit est enlevé aux infidèles.

Pour vous imager cette réalité, je vous donne une image, forte : 
Imaginez un peuple, qui marque le front de leurs adhérents – à
l'entrée  de l'âge  adulte –,  avec  un sceau qui représente leurs
valeurs. Pour ce faire – attention aux âmes sensibles – ils font
d'abord chauffer un fer (qui a en relief  le symbole du sceau)
jusqu’à ce qu’il devienne rouge. 
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Puis, il l'applique sur le front de l’intéressé, ce qui lui laisse,
dans sa chair, divers petits sillons qui représentent les motifs du
sceau. On laisse le tout guérir et cicatriser. 
Ensuite, arrive la dernière phase, consistant à remplir les petits
sillons  avec  de  l'or  fondu.  L'objectif  étant  qu'en  séchant  il
durcisse et qu'ainsi le sceau soit pérenne. Ce sceau, est destiné à
ne jamais être retiré, car incrusté dans la chair de son porteur.
Néanmoins,  si  ce  dernier  commet  un  acte  répréhensible  ou
s’écarte totalement des valeurs prônées par son peuple, à l’issue
de son jugement, on lui arrache, sans ménagement, le précieux
sceau.  Cet  acte  qui  pourra  être  jugé  barbare  lui  laissera  la
marque de la flétrissure du sceau, témoignage de sa « traîtrise »
et de son comportement peu recommandable. 
Même quand il  aura purgé sa peine,  cette  marque indélébile
sera la preuve de ce passé qu’il ne pourra pas cacher. 

Cette histoire de la flétrissure qui marque les êtres vils et pervertis
trouve sa réalité  dans la  Bible.  Pour ce faire redécouvrons,  en trois
versions différente ce texte déjà considéré. Voici la première version : 

«  Cependant,  l'Esprit  déclare  clairement  que,  dans  les  derniers
temps, plusieurs  se  détourneront  de  la  foi  parce  qu'ils
s'attacheront  à  des  esprits  trompeurs  et  à  des  enseignements
inspirés par  des démons. Ils seront séduits par  l'hypocrisie de
prédicateurs  de  mensonges  dont  la  conscience  est  comme
marquée au fer rouge. » [1 Timothée 4 verset 1-2, Bible Semeur].

Voici la deuxième version :  « Mais l'Esprit dit expressément que,
dans les derniers temps,  quelques-uns abandonneront la foi, pour
s'attacher à des esprits séducteurs et à des doctrines de démons,
par  l'hypocrisie  de  faux  docteurs  portant  la  marque  de  la
flétrissure dans leur propre conscience » [1 Timothée 4 verset 1-2,
Bible Louis Segond].

Voici la troisième version : 
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«  Or l'Esprit dit expressément qu'aux derniers temps quelques-
uns se révolteront de la foi, s'adonnant aux esprits séducteurs, et
aux  doctrines  des  Démons.  Enseignant  des  mensonges  par
hypocrisie,  et  ayant  une conscience  cautérisée » [1 Timothée  4
verset 1-2, Bible Martin].

Je trouve très  exaltant  de pouvoir  étudier  un texte sous diverses
versions,  car  cela  donne plus de latitude à une étude.  En faisant la
synthèse de ces textes nous apprenons que : 

Toute doctrine qui transgresse la parole de Dieu afin d'établir
les enseignements d'Homme, est une doctrine de démon. 
Ceux qui font cela, sont avant tout des enseignants œuvrant au
sein du peuple de Dieu, et qui se sont révoltés contre le Seigneur
et ont abandonné la foi. 
Comme  rétribution  de  leurs  œuvres  iniques,  consistant  à
professer et à enseigner les doctrines dites de démon, ils reçoivent
une marque de flétrisseur. 
Cette dernière est comme une marque faite au fer rouge et qui
serait cautérisée. Cette marque se trouve sur leurs esprits, donc
sur leurs fronts. 

La marque de la bête est donc un symbole qui représente le fait que
le  sceau  de  Dieu  sera  enlevé  à  tous  ceux  qui  l'auront  renié,  cette
marque n'est autre que la flétrissure qui leur restera dès lors. 

Nous avons fait depuis le début, un bon "bout de chemin" ensemble
dans cet univers difficile à apréhender, néanmoins j'ose espérer que ce
que vous avez appris jusque-là aura un impact certain sur votre vie.

Nous ne nous  arrêterons  par  en  pas  si  bonne  voie,  nous  allons
maintenant  découvrir  une  autre  réalité,  qui  est  la  raison  d'être  de
chacune des deux marques que laisse la bête :

Sur la main ou sur le front.

Pour introduire  cette  nouvelle  étude,  je  vous  dirais  que  l'un  des
contrastes entre ceux qui ont le sceau de Dieu et ceux qui reçoivent la
marque de la bête c'est le nombre d'endroits où ils sont apposés :
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Nous  avons  vu  que  le  sceau  de  Dieu,  destiné  à  sceller  son
peuple  n'est  placé  que  sur  le  front  de  ceux  qui  le  compose
[Apocalypse 9 verset 4],[Apocalypse 7 versets 2-3].
Quant à la marque de la bête, elle est mise sur le front, mais
aussi sur la main des impénitents [Apocalypse 13 versets16-
17], [Apocalypse 14 verset 9].

Afin d'éclaircir ce qui semble être un mystère, Bible en mains, nous
allons  dans  un premier  temps étudier  la  marque de la  bête  qui  est
placée sur la main. Notre premier travail va consister à comprendre ce
que représente la main dans le langage prophétique. 

Pour le savoir, lisons ceci : « Ton bras est puissant, ta main forte,
ta droite élevée. » [Psaumes 89 verset 14, Bible Louis Segond].

Complétons  avec ce deuxième texte : «  La main des diligents
dominera, mais la main lâche sera tributaire. » [Proverbes 12 verset
24, Bible Louis Segond].

Terminons  avec  ce  dernier  texte  : «  C'est  comme  l'éclat  de  la
lumière ;  Des rayons partent de sa main ; Là réside sa force.  »
[Habakuk 3 verset 4, Bible Louis Segond].

La main symbolise  la puissance de son propriétaire mais de façon
plus générale, les œuvres ou le travail. Voici ce que le Saint Livre nous
dit à ce propos : « Jouis de la vie avec la femme que tu aimes, pendant
tous les jours de ta vie de vanité, que Dieu t'a donnés sous le soleil,
pendant tous les jours de ta vanité ; car c'est ta part dans la vie, au
milieu de ton travail que tu fais sous le soleil. 

Tout ce que ta main trouve à faire avec ta force, fais-le ; Car il
n'y a ni oeuvre, ni pensée, ni science, ni sagesse, dans le séjour
des morts, où tu vas. » [Ecclésiaste 9 versets 9-10, Bible Louis Segond].

Ajoutons ce texte à notre réflexion :  «  Celui qui agit d'une main
lâche s'appauvrit, mais  la main des diligents enrichit.  » [Proverbes
10 verset 4, Bible Louis Segond].
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La main est donc le symbole de la force, du travail ou des œuvres
que pratique son détenteur. 

Maintenant  ce  symbole  élucidé,  pourquoi  seuls  ceux  qui  ont  la
marque de la bête la reçoivent pour certains sur la main, il convient de
revenir à ce que nous avons étudié plus haut et qui présente ce que
symbolise un sceau sur la main d’un être humain.  

Nous avons étudié dans [Job 37 versets 5-7, Bible Louis Segond], qu'à
leur naissance, tous les êtres humains reçoivent le sceau de Dieu sur
leur main, c'est le signe que nous sommes ses créatures. 

Ce sceau représente en outre le droit que Dieu a sur nous en tant
que créateur. 

Le monument que le Seigneur a établi afin de faire valoir son droit
de créateur de l’humanité ainsi que de toutes choses, c’est le sabbat. 

Dans  [Exode 20 versets 8-11],  le Sabbat étant le signe établissant la
primauté du Seigneur, sur toute l'humanité, en tant que créateur, tous
ceux qui ne l'observent pas, rejettent de ce fait le Seigneur en tant que
tel.  Le sceau de Dieu en tant que créateur leur est alors enlevé et est
remplacé par la marque de la bête, celle de leur nouveau maître. 

C'est effroyable cette affirmation, je le sais, surtout pour ceux qui
ont l’intime conviction de servir Dieu. 

Cependant,  une  consolation,  rappelez-vous  que  les  temps  de
l'ignorance ne sont pas comptés et que désormais, en connaissant la
vérité, vous pouvez garder le sabbat et glorifier le Seigneur. 

Pour  poursuivre,  je  vais  illustrer  cette  terrible  réalité  en  vous
donnant un exemple mais une précision, toutefois, je ne vous compare
pas à du bétail :

Imaginez  que  vous  vivez  au  temps  du  far  west,  que  l'on
découvre dans les bons vieux westerns, et que vous êtes un gros
propriétaire  terrien  et  un  éleveur.  Vous  venez  d'acheter  dix
milles têtes de bétail, à votre voisin, et qu'elles portent encore
son  sceau.  Afin  d'éviter  d'éventuels  problèmes  si  une  de  ces
bêtes, que vous venez d'acheter, s'échappe de votre enclos, vous
allez toutes les marquer de votre sceau. 
Pour ce faire vous l'apposerez par-dessus celui de leur ancien
propriétaire, l'objectif étant d'effacer le sien. 
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Par analogie, ceux qui rejettent le Seigneur comme étant leurs
créateurs,  en refusant de  l'honorer comme tel  en observant le
sabbat, perdront son sceau de créateur, qu'il avait apposé sur
leur main, et hériteront de cette infâme marque de la bête. 
La marque sur la main représente la trace que laisse le sceau de
Dieu qui est retiré à ceux qui ne révèrent pas le Seigneur en le
reconnaissant et en l'adorant comme étant leur créateur. 
Ainsi, cette marque sera sur la main de tous ceux, qui n'ont
pas fait un choix spirituel de rejeter le Seigneur, mais qui ont
choisi de vivre « sans Dieu » et selon le train de ce monde, sans
reconnaître que le Seigneur a droit de création sur eux. 
Ils ont choisi de se confier dans leur force, dans la richesse que
leurs mains leur ont permis d’amasser ou grâce à leur influence
dans ce monde, au détriment de la Parole de Dieu. De par leur
vie basée sur l’amour du monde ils deviennent des ennemis de
Dieu et des serviteurs du diable, qui est celui qui domine sur le
monde [Jacques 4 versets 4], [1 Jean 5 versets 19].

Pour  poursuivre,  passons  maintenant  à  ceux  qui  recevront  la
marque de la bête sur leur front. 

Pour bien comprendre la porter de cette marque il nous faut avant
tout revenir au sceau de Dieu. Pour ce faire, rappelons que le sceau de
Dieu se matérialise par son nom et celui de son fils qui sont placés sur
le front du peuple fidèle de Dieu.

Pour  mémoire  ces  deux  noms,  celui  de  Dieu  et  celui  de  Jésus-
Christ,  qui  sont  les  fondement  du  sceau  de  Dieu  représentent  les
commandements du Seigneur et le témoignage de Jésus-Christ. 

Ceux qui reçoivent ce sceau respectent ces deux points. 
A  contrario,  ceux  qui  adoptent  les  enseignements  que  distille  la

bête, qui est au service du démon, donc qui pratique des doctrines de
démon, nous l'avons vu, reçoivent une marque et non un sceau. 

Tous  ceux qui  pratiquent  les  enseignements de la  bête  reçoivent
donc, sa marque.
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Ceux  la  sont  en  priorité,  les  satanistes,  ceux  qui  pratiquent  le
vaudoux, la magie noire, la sorcellerie, les augures, et l'astrologie, ceux
qui  invoquent  les  morts  et  tous  ceux  qui  ont  délibérément  choisie
d'adorer  le  diable  en  pratiquant  des  arts  obscurs.  Ces  choses  le
Seigneur les interdits car ils  sont en abomination devant lui et nous
sont, entre autres, présenté dans [Deutéronome 18 versets 9-14].

Tous ceux oeuvrant ainsi recevront la marque de la bête sur leur
front. Ce qui est à déplorer, c'est que ce sera aussi le lot de toux ceux
qui pensent avoir une relation personnelle avec Dieu mais n'agissent
pas  conformément  à  sa  volonté,  notamment  en  n'observant  pas  le
sabbat qui est le mémorial qui établit que Dieu est notre créateur. 

Le front étant le symbole de nos convictions et actions, c’est pour
cela que la marque de la bête sera aussi positionnée à cet endroit. Cette
marque placée à cet endroit désigne ceux qui ont choisi de transgresser
la parole de Dieu pour pratiquer des doctrines pernicieuses d’Hommes
et  seront,  nous  l'avons  déjà  vue,  frappés  d’un  esprit  d’égarement
conduisant à la perdition [2 Thessaloniciens 2 versets 9-12].

Au chapitre intitulé « La raison d’être du message du deuxième
ange apocalyptique » nous avons vu le lien qui se trouve entre cet esprit
d'égarement et la philosophie de Babylone.

Ainsi tous ceux qui pratiquent des doctrines qui sont en opposition
avec la parole de Dieu, on mit en place des doctrines de démon et font
partie de Babylone qui est non un lieu mais un système de pensée. 

Ceux  qui  rejettent  le  Seigneur  afin  de  pouvoir  pratiquer  leurs
coutumes et traditions religieuses, font partie de Babylone et recevront
une marque sur leur front, actant leur choix, la marque de la bête.

Ainsi, quand nous prenons le temps de considérer le message des
trois anges, nous nous rendons compte qu'en fait c'est un seul message
en trois branches. 

Ce faisant, ceux qui accepteront le message du deuxième ange et
sortiront de Babylone seront à l'abri de la marque de la bête. 

Par contre tous ceux qui continueront à pratiquer des doctrines et
des  préceptes  iniques  qui  transgressent  la  parole  de  Dieu,  seront
marqué au fer rouge par la marque de la rébellion à Dieu, celle de la
bête.
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Pour poursuivre je vous dirais qu'il est important de ne pas perdre
de vue que le Sceau de Dieu est le symbole qui représente que l'Esprit
de Dieu scelle l'esprit des serviteurs du Seigneur, et les réserve ceux qui
sont fidèles à Dieu pour la vie éternelle. Cette marque, celle de la bête,
étant elle aussi spirituelle, représente donc l’esprit d’égarement que les
impénitents reçoivent de par leur désobéissance au Seigneur. 

Tous ceux qui auront rejeté le Seigneur la recevront et leur finalité
étant leur condamnation et leur bain final dans les feux de la géhenne. 

Il  est  vital  de  comprendre  que  dès  lors  où  l'on  choisit  de
transgresser la loi de Dieu, donc de commettre le péché, on devient,
bon gré mal gré, des serviteurs et des enfants du démon  [1 Jean 3
versets 8-12], [Jean 8 verset 44].

Dans ces textes nous découvrons que de par leurs transgressions de
la  Parole  de  Dieu,  aussi  surprenant  que  cela  puisse  paraître,  les
pharisiens  –  qui  étaient  pourtant  l'élite  du  peuple  de  Dieu  –  sont
devenus les serviteurs et les enfants du diable.  Il  en a été de même
pour Caïen qui pourtant est né d'une noble lignée. 

Il nous faut comprendre qu'il y a séparation entre Dieu et nous, dès
lors où nous devenons infidèles, dès lors l'Esprit de Dieu ne peut vivre
en  nous [Ésaïe  59  versets  1-2],  [2  Corinthiens  6  versets  14-16],
[Matthieu 7 versets 21-23].

Nous tirons donc comme conclusion de ses différents versets qu'il
ne peut y avoir de lien entre Dieu et les infidèles. Ce faisant, même si
nous oeuvrons avec puissance durant notre vie pour le Seigneur, tout
en transgressant sa parole et  surtout sa sainte loi,  au grand jour du
retour de Jésus-Christ nous serons rejeté par lui. 

C'est effroyable mais ceux qui agissent ainsi, l'Éternel Dieu dit
ne pas les connaître ! 

Ainsi dans le cas de la marque de la bête sur le front, tous ceux qui
en  étant  des  enfants  consacrés  de  Dieu,  se  rebellent  contre  lui,  et
pratiquent et enseignent des doctrines pernicieuses perdront le droit de
porter le sceau de Dieu.  Cette réalité est particulièrement vraie pour
ceux qui tout en ce réclamant du nom du Seigneur rejettent son saint
sabbat, car celui qui transgresse un seul commandement de la loi, les a
tous transgressés [Jacques 2 versets 8-13].
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Ainsi, les commandements du Seigneur, sa sainte loi étant l'une des
deux clefs du sceau divin, tous ceux qui n'observent pas le sabbat –
quatrième  des  dix  commandements  –  se  rendent  inéligibles  au
scellement de Dieu qui consiste à avoir sa loi inscrite dans leur coeur
(leur esprit), les versets cités à l'appui l'ont largement souligné.

Ayant rejeté le sabbat, et par extension le Seigneur comme créateur,
ils rejettent la gloire qui lui est due. De ce fait, le sceau de Dieu qui est
formé, comme nous l'avons déjà vue, entre autres, de sa sainte loi, ne
peut être conservé sur leur front. Ce faisant, il leur sera arraché et seul
demeurera la flétrissure que laissera le sceau, donc la marque de la bête.

Le plus tragique de l'histoire est que de « bons » chrétiens, auront
glorifié, à leur insu, l'ennemi de nos âmes, donc Satan, en pratiquant
ces doctrines et recevront cette marque sur leurs fronts, symbole de
leurs acceptations spirituelles, de tout ce qui contrevient à la parole de
Dieu et surtout à sa loi.

Nous  l’avons  aussi  vu  à  travers  les  différents  textes  bibliques
utilisés,  agir  ainsi  revient  à  adorer  la  créature  en  lieu  et  place  du
créateur,  car  ils  glorifient,  la  petite  corne  qui  a  établi  les  lois
désacralisant le sabbat, donc la loi de Dieu. 

Pour en savoir plus, vous pouvez vous reporter à mon livre intitulé
«  Inquisitiô  (Le  message  des  trois  anges),  tome  II.  La  réalité  de
l’attaque de la petite corne de Daniel 7 contre la Loi de Dieu et  les
temps  de  la  prophétie.  Partie  historique » au  chapitre «  Le  repos
dominical du dimanche, jour à la gloire de ''l’Éternel Dieu'' ou du
''dieu soleil''». 

Il  est important de rappeler que, nous avons déjà vu que l'Église
catholique à réaliser la prophétie de la petite corne qui dans la Bible est
le serviteur du démon. 

Il est important de noter que ce n'est jamais sans conséquence que
l'on  adore  la  créature  mortelle,  au  détriment  du Dieu éternel  notre
créateur, c'est ce que nous append ce texte [Romains 1 versets 18-30].

Nous découvrons ici, que ceux qui, tout en connaissant la parole de
Dieu, choisissent de la transgresser afin de glorifier la créature – donc
l'Homme (leurs  doctrines)  et  par  extension  Satan  sont  devant  Dieu
pires que les païens qui eux ne connaissent pas le Seigneur. Ce texte
nous renseigne à ce sujet et nous pouvons en tirer comme conclusion :
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Ceux qui ont la connaissance de la parole de Dieu et qui ne
glorifie pas le Seigneur sont inexcusables et ils devront en payer
le prix.

Dans le cadre du message du troisième ange, se sera de recevoir la
marque de la bête qui est le billet d'entrer pour être jeter dans l'étang
de feu.  Il est important, à ce stade, de comprendre la différence qui
existe  entre  le  scellement  que  Dieu  met  en  place  dans  les  derniers
temps de ce monde et celui de la bête, donc de Satan. 

Nous l'avons vu, le sceau de Dieu, représentant sa nouvelle alliance
qu'Il fait avec nous en Jésus-Christ, n’est apposé que sur le front de ses
enfants, alors qu’a contrario la marque de la bête, donc de Satan se
retrouve à la fois sur la main et sur le front de ses partisans.

La différence entre ces deux scellements, réside dans le mode de
gestion de ces deux maîtres qui dominent le monde, ansi, pour servir le
Seigneur, nous devons faire un choix en toute liberté. 

Il faut d’abord étudier la Parole de Dieu afin qu’elle touche notre
cœur [Romains 10 versets 8-11].

Puis, nous devons croire  à  cette parole,  puis  prendre  la  décision
d’être baptisés [Marc 16 versets 15-16]. 

Avant d’être baptisés nous devons faire notre confession de foi où
nous  reconnaissons  le  Seigneur  comme  notre  sauveur  personnel,
comme  le  fit  l’eunuque  éthiopien  [Actes  8  versets  26-39],  ce  n’est
qu'ainsi que nous devenons des enfants de Dieu. Le Seigneur Jésus ne
force personne à le suivre, Il ne viole pas nos consciences, mais se tient
à la porte de nos cœurs (esprits) et Il frappe [Apocalypse 3 verset 20]. 

Si nous acceptons de le laisser entrer, Il nous accorde, par sa grâce,
la possibilité de devenir des enfants de Dieu. C’est une décision prise
en toute conscience – engagement d’une bonne conscience [1 Pierre 3
verset 21] – qui nous amène à nous lier au Seigneur. 

Comme nous devenons enfants de Dieu sans que nos œuvres ne
puissent intervenir, c’est pour cela que le Seigneur n’a qu’un lieu où Il
appose son sceau sur ses enfants, leur front.  Signe de leur adhésion
volontaire à sa Parole ! 

Avant de poursuivre, il est vital pour moi d’attirer votre attention
sur le type de baptême que vous déciderez de recevoir ! 
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Certaines religions ont perverti le sacrement du baptême, et en sont
venues à vendre des âmes au démon, par le biais de leurs baptistères. 

Le  pire,  dans  cette  affaire  est  qu'ici  je  ne  parle  pas  de  l'Église
catholique,  qui  comme  nous  le  savons  pratique  le  baptême  par
aspersion,  qui  n'est  point  conforme à la  parole  de  Dieu,  mais  c'est
d'une religion protestante qui a pignon sur rue qu'il sagît.

Cela  semble  incroyable  mais  j’ai  développé,  Bible  en  mains,  un
argumentaire  qui  le  prouve  aux  chapitres  intitulés «  Découvrez  les
Églises qui pratiquent les œuvres de Babylone et qui vous vendent au
diable  par  leurs  baptêmes  sataniques  »  et  «  Les  choix  funestes  de
l'oisillon précoce ». Revenons à notre étude. 

Satan, lui, méprise  la  liberté  des  êtres  humains,  il  est  un geôlier
[Hébreux 2 versets 14-15] qui garde captif  dans ses filets  quiconque
n’est pas lié à Jésus-Christ, ou quiconque est du peuple de Dieu est
infidèle [1 Jean 5 versets 18-19].

Ce  faisant,  ces  deux  sortes  de  marques  de  la  bête,  qui  seront
apposées sur le front ou sur la main concerneront ceux qui, comme les
satanistes, ont choisi délibérément de servir le démon, ou ceux qui ont
choisi de rejeter le Seigneur et cela spirituellement ou non. 

Voici le sort qui sera réservé à ceux qui connaissent le Seigneur et le
renient : « Car, si nous péchons volontairement après avoir reçu la
connaissance de la vérité, il ne reste plus de sacrifice pour les
péchés,  mais une attente terrible du jugement et l'ardeur d'un
feu qui dévorera les rebelles. Celui qui a violé la loi de Moïse meurt
sans miséricorde, sur la déposition de deux ou de trois témoins ; 

De quel pire châtiment pensez-vous que sera jugé digne celui
qui  aura  foulé  aux  pieds  le  Fils  de  Dieu,  qui  aura  tenu pour
profane le sang de l'alliance, par lequel il a été sanctifié, et qui
aura outragé l'Esprit de la grâce ? 

Car nous connaissons celui qui a dit : A moi la vengeance, à
moi la rétribution ! et encore : Le Seigneur jugera son peuple. 

C'est  une chose terrible  que de tomber  entre  les  mains  du
Dieu vivant. » [Hébreux 10 versets 26-31, Bible Louis Segond].

Ceux qui, après avoir connu la vérité, s'en détournent ne pourront
plus  recevoir  de  pardon,  car  ce  sont  les  flammes de l'enfer  qui  les
attendent s’ils ne se repentent pas à temps. 
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En effet, il nous faut prendre conscience que la porte de la grâce qui
a été manifestée en Jésus-Christ ne restera pas ouverte à tout jamais.

Ce  faisant,  il  arrivera  un  moment  où  Christ  ne  sera  plus  notre
intercesseur, ainsi celui qui est saint continuera de l'être et il en sera de
même pour celui qui ne l’est pas et qui est qualifié de « souillé ». 

Ceci  nous renseigne :  « Que celui  qui  est  injuste soit  encore
injuste, que celui qui est souillé se souille encore ; 

Et que le juste pratique encore la justice, et que celui qui est
saint se sanctifie encore. Voici, je viens bientôt, et ma rétribution est
avec moi, pour rendre à chacun selon ce qu'est son oeuvre » [Apocalypse
22 versets 11-12, Bible Louis Segond].

Nous sommes, encore au moment où j’écris ce livre, dans un temps
où la grâce de Dieu est encore manifeste car la vérité du message des
trois anges n'est pas encore connue de tous. Ainsi, le Seigneur souhaite
ardemment pardonner à tous, leurs temps d'ignorance où où sa parole,
surtout sa Sainte loi et la prophétie ont été transgressées.

Voici  ce  que  le  Seigneur  veut  et  promet  :  «  Dieu,  sans  tenir
compte des temps d'ignorance, annonce maintenant à tous les
hommes, en tous lieux, qu'ils aient à se repentir, parce qu'il a fixé
un jour où il  jugera le  monde selon la justice,  par l'homme qu'il  a
désigné, ce dont il a donné à tous une preuve certaine en le ressuscitant
des morts. » [Actes 17 versets 30-31, Bible Louis Segond].

Dès que vous aurez cette connaissance, vous ne pourrez plus arguer
de votre ignorance,  c’est l’objectif  de ce livre.  Dès lors, votre choix
déterminera votre devenir éternel. Tous ceux qui ne seront pas prêts,
seront telle la vierge folle et ne pourront prétendre à être sauvés. 

En ce jour, n’y voyez aucune présomption de ma part, tout en étant
inconnu, je ressens ce devoir de vous faire un appel, à l’instar de celui
que Dieu fit à son peuple par le biais de Moïse : 

« Moïse vit que le peuple était livré au désordre, et qu'Aaron l'avait
laissé dans ce désordre, exposé à l'opprobre parmi ses ennemis. 

Moïse se plaça à la porte du camp, et dit : A moi ceux qui sont
pour l'Éternel ! Et tous les enfants de Lévi s'assemblèrent auprès de
lui. » [Exode 32 versets 25-26, Bible Louis Segond].
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En  ce  jour,  je  sens  que  l’heure  est  grave,  il  vous  faut  prendre
position pour le Seigneur, pour sa Sainte loi et pour la prophétie. 

Si vous n'avez pas encore acquis toutes les convictions pour le faire,
replongez-vous dans la Sainte Parole. Ce livre que vous avez en mains
est aussi un bon complément d'étude, ainsi que les premiers tomes de
ce livre que je vous ai déjà présentés, ils vous y aideront, car je les ai
émaillés de versets bibliques pour vous faciliter la tâche. 

Vous comprendrez ainsi que cette étude ne provient pas de propos
qui me sont propres mais qu’ils sont tous issus de la Bible. 

Il vous faut prendre conscience que votre salut est en jeu, quand
vous rejetez la loi, surtout le sabbat, ainsi que la prophétie, composée
des rêves et des visions. 

En faisant cela c'est le divin sacrifice de Jésus-Christ, ainsi que la
nouvelle  alliance  que  le  Seigneur  nous  fait  en  son  fils  que  vous
méprisez et que vous rejetez.

Nous l'avons vu, cette nouvelle alliance consiste en ce que le Saint-
Esprit puisse graver dans le coeur des enfants de Dieu sa loi et la foi de
Jésus – la prophétie qui se matérialise par les nouvelles directives qu'il
nous donne par le Saint Esprit en rêves et en visions –. 

Ceux qui rejete ces deux sceau du Seigneur, que sont la loi  et la
prophétie, devront affronter la colère de Dieu qui sera appliquée sans
que le filtre de la miséricorde de Jésus ne puisse atténuer le châtiment.

Ce faisant, c'est une chose effroyable que de faire partie de ceux qui
se  verront  appliquer  la  vengeance  de  Dieu  ainsi  que  la  rétribution
réservée  à  ceux  qui  l'ont  abandonné.  Les  différents  éléments
développés dans cette partie sont cruciaux pour notre salut. 

En effet,  les  deux  sceaux  de  Dieu  constitués  de  sa  Sainte  loi  –
surtout son quatrième commandement demandant d'observer le sabbat
– et la prophétie sont les deux axes de la Parole de Dieu pour lesquels
le démon s’insurge à brouiller les pistes et a même mis en place des
plans spécifiques pour y arriver, nous l’avons déjà précisé. 

J’ai développé des arguments sur la loi et le sabbat, bien-sûr avec
des versets bibliques à l’appui, dans mon livre intitulé « Inquisitiô (Le
message des trois anges), tome III. La réalité de l’attaque de la petite
corne de Daniel 7 contre la Loi de Dieu et les temps de la prophétie.
Partie prophétique ». Quant à la prophétie, nous allons découvrir cette
réalité dans ce livre que vous avez an mains.
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2.2 La  réalité  prophétique  qui  se  cache  derrière  les
symboles « acheter » et « vendre » 

Pour commencer cette partie je vous dirais que le sujet que nous
allons étudier ici, a déjà fait « couler beaucoup d'encre », au travers des
siècles, et cela se comprend aisément car il est dit que l’on ne pourra ni
acheter ni vendre si nous n’avons pas la marque de la bête.

Une grande majorité de ceux qui en parlent présente cette réalité
comme une puce que l'Amérique et l'Europe implanteraient dans l'une
de nos mains et qui nous transformerait en carte de crédit sans contact.

Ainsi,  selon  cette  thèse,  sans  cette  puce,  nul  ne  pourra  plus  ni
acheter ni vendre, ce qui, à coup sûr, est un symbole de disette et de
famine à venir  pour tout ceux qui refuseront l'implantation de cette
puce. Si nous ne nous attachons pas à la Parole de Dieu et à elle seule,
nous risquons d'errer en laissant distiller dans nos esprits ce semblant
de vérité orchestré par notre subtil ennemi, le diable. 

Rappelez vous comment il a séduit Ève, ou tenté de séduire Jésus,
en agissant  ainsi  se  servant  d'un mélange de vérité  dans  lequel  il  a
institué ses préceptes. 

Dans  le tome  III  de  ce  livre  au  chapitre  intitulé  «  La  réalité
des temps prophétiques », j’ai  démontré,  Bible en main,  comment le
diable,  durant  des  siècles,  a  laissé  croire  aux  théologiens,  et  par
extension, à la chrétienté, que les temps qui devaient être changés par
la petite corne étaient ceux du calendrier alors qu'en réalité, il s'agit de
ceux de la prophétie. 

Il en est de même en ce qui concerne la réalité présentant le fait que
l'on ne pourra ni acheter, ni vendre sans être affublé de la marque de la
bête.  Découvrons  maintenant  la  vraie  portée  de  ces  deux symboles
«  vendre  » et  «  acheter  ».  Avant  d'entrer  dans  le  vif  du  sujet,  il
m’apparaît important de faire un point.

La  complexité  de  ces  thèmes  «  acheter  » et «  vendre  » m'a  été
exposée par une amie. Alors que j'avais déjà terminé l'écriture de cette
partie, je la lui ai fait lire et elle m'a signalé en retour qu'elle n'arrivait
pas à faire le lien direct entre les termes « acheter » et « vendre » et les
bases du salut établies en Jésus. 

Son  incompréhension  provenait  du  fait  qu'elle  pensait  que  ces
symboles devaient s'appliquer de façon littérale. 
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C'est en effet une erreur que de chercher à interpréter des symboles
prophétiques de façon littérale, cela finit toujours « par nous perdre ».

Le texte qui suit en est un exemple : « Les Juifs, prenant la parole,
lui dirent : Quel miracle nous montres-tu, pour agir de la sorte ? Jésus
leur  répondit  :  Détruisez  ce  temple,  et  en  trois  jours  je  le
relèverai.  Les Juifs dirent : Il a fallu quarante-six ans pour bâtir ce
temple, et toi, en trois jours tu le relèveras ! Mais il parlait du temple
de son corps. » [Jean 2 versets 18-21, Bible Louis Segond].

Ici Jésus présente une prophétie, qui devait se réaliser par sa mort et
sa résurrection, mais ceux qui l'ont entendue, ont considéré ses paroles
textuellement et ils n’ont, par conséquent, pas pu le comprendre.

Dans  ce  contexte  biblique,  la  signification  d’un  texte  ou  d’une
prophétie ne trouve pas sa raison d’être dans le mot à mot. 

Pour en saisir le sens, un décryptage est nécessaire, comme on le
ferait pour un rébus. Ainsi, les premières pièces (mots) à trouver sont
toujours les plus difficiles,  les dernières quant à elles « profitent des
lumières des premières ». Ainsi plus on a découvert d'éléments, plus le
mystère se dissipe afin de laisser éclore la vérité. 

Il en est de même pour le message du troisième ange apocalyptique.
Ces réflexions des plus pertinentes de mon amie, m’ont permis de me
rendre compte que pour mieux appréhender ce sujet de « vendre » et
« d’acheter », il fallait faire un retour sur des notions déjà explicitées.

J'ai donc rajouté à cette partie, le petit résumé qui suit.  Ainsi nous
avons vu que ces symboles spirituels que représentent la marque de
bête  et  le  sceau de  Dieu ne  devaient  pas  être  interprétés  de  façon
littérale. En clair, il s'agit de l’œuvre du salut manifesté en Jésus-Christ,
certains  l'accepteront  et  recevront  le  sceau  de  Dieu,  d'autres  le
rejetteront et hériteront de la marque de la bête. 

Il est important de noter que dans [Apocalypse 13 versets 15-17], il
est précisé que sans la marque de la bête nul ne pourra ni acheter ni
vendre.  Ainsi ces deux symboles de vendre et d'acheter, n'ont aucune
raison d'être sans celui de la marque de la bête. 

Cette dernière représentant le scellement des impénitents, les deux
autres ne peuvent eux aussi que recouvrir une dimension spirituelle. 
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Si je devais trouver un dénominateur commun à tous ces symboles
que nous venons de voir, je vous dirais que le point central est le mot
« salut ». 

Tous  ces  symboles  présentent  un  seul  et  même  événement,  le
scellement, spirituel des deux peuples, celui de Dieu et celui du démon.

Maintenant que nous avons pu mettre en place la majeure partie des
pièces de ce puzzle, nous pourrons continuer, de fil en aiguille notre
étude.  Pour  ce  faire  nous  pouvons  en  venir  à  la  raison  d'être  des
symboles  « vendre » et  « acheter », qui comme nous l’avons vu, sont
directement liés à l’œuvre du salut manifesté en Christ. 

Ce qui d'office annule les significations littérales de  « vendre » et

« d’acheter » employées par certaines doctrines. Pour vous présenter la
réalité inhérente à ces deux termes, je vous dirais que dans la vie, le
type de produit qui est vendu détermine le lieu de vente : 

Exemple : Les légumes seront en grande partie vendus dans
un marché alors que des tableaux de maîtres le seront, eux,
généralement dans une galerie. 
En outre, le lieu de vente, détermine pour deux articles d'une
même  espèce  leurs  valeurs  et  le  type  d'acquéreurs  pouvant
potentiellement les acheter :
Ainsi, considérons une vente aux enchères de voitures. Le lieu
choisi ne sera pas le même pour la revente de voitures ayant été
utilisées par une agence de location que pour celle concernant la
flotte de voitures de luxe d'un milliardaire. Notons que le plus
important pour vendre ou acheter, ce sont les fonds. 
Cependant pour ces symboles « acheter » et « vendre », de notre
étude, je vous dirais que ces fonds sont disponibles,  il ne s’agit
pas de notre bon vieux nerf de la guerre, qu'est l'argent, car
rappelons-le, c'est de salut qu'il s’agit.

Nous y arrivons, pour comprendre le lien qui existe entre le fait de
vendre ou d'acheter d’une part et  le  salut,  d’autre part,  il  nous faut
prendre en compte ce texte : 
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« Vous tous qui avez soif, venez vers l'eau, même celui qui n'a
pas d'argent ! Venez, achetez et mangez, venez, achetez du vin et
du lait sans argent, sans rien payer ! Pourquoi dépensez-vous de
l'argent  pour  ce  qui  ne  nourrit  pas  ?  Pourquoi  travaillez-vous
pour  ce  qui  ne  rassasie  pas  ?  Écoutez-moi  vraiment  et  vous
mangerez ce qui est bon, vous savourerez des plats succulents. 

Tendez l'oreille  et  venez à moi,  écoutez donc et  vous vivrez !  Je
conclurai avec vous une alliance éternelle pour vous assurer les
grâces promises à David. » [Ésaïe 55 versets 1-3, Bible Segond 21].

Pour bien comprendre ce texte, qui présente les symboles d’acheter
gratuitement, ce qui sous-entend vendre gratuitement, il faut se référer
à l’alliance qui est faite en David et que nous trouvons dans ce texte.

Voilà de quoi il en retournait : « Et nous, nous vous annonçons cette
bonne nouvelle : la promesse faite à nos ancêtres, Dieu l'a accomplie
pour nous, leurs descendants, en ressuscitant Jésus, conformément à
ce  qui  est  écrit  dans  le  Psaume  2  :  Tu  es  mon  Fils,  je  t'ai
engendré  aujourd'hui.  Il  l'a  ressuscité,  de  telle  sorte  qu'il  ne
retournera pas à la décomposition ; C'est ce qu'il a déclaré en
disant : Je vous donnerai les grâces saintes et sûres promises à
David. C'est pourquoi il dit encore ailleurs : 

Tu  ne  permettras  pas  que  ton  saint  connaisse  la
décomposition.  Or,  après  avoir  dans  sa  propre  génération  été  au
service de la volonté de Dieu, David est mort, a rejoint ses ancêtres et a
connu la décomposition. En revanche, celui que Dieu a ressuscité ne l'a
pas connue. » Sachez-le donc, mes frères : 

C'est  par  lui  que le  pardon des péchés  vous est  annoncé  »
[Actes 13 versets 32-38, Bible Segond 21].

En considérant ces textes, nous nous rendons compte que le terme
« acheter » – et par extension celui de « vendre » – sont étroitement liés
avec le plan du salut qui a été acté en Jésus. Dans le texte de [Ésaïe 55
versets 1-3], le terme le plus important c'est « acheter gratuitement ».

Nous  nous  en  rendons  bien  compte,  ces  deux  réalités  sont
antinomiques, si nous les considérons dans leurs sens littéral. En effet,
acheter signifie payer, si l’acquisition est gratuite, elle revêt le caractère
de don. 
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On ne peut donc pas acheter gratuitement car cette action nécessite
une  contrepartie  en  devises  (argent)  ou  autres  (troc,  or,  pierres
précieuses...). Ce terme est pourtant bien réel, car c'est bien ce que Jésus
fait en nous offrant le salut gratuitement. Néanmoins de gratuit le salut
ne l'a point été, et même je vous dirais loin de là,  car son coût fut
pharamineux! Nous le verrons !

Pour présenter cette réalité, je rappellerais que si Jésus a dû nous
racheter, c'est parce qu'il y a eu un jour fatidique où une rencontre s’est
faite entre Adam et Ève et le serpent [Genèse 3].

Avant de poursuivre, il me semblait important de démontrer par la
Parole de Dieu que le serpent qui séduisit Ève n'était autre que Satan,
car souvent on le sait implicitement mais précisons-le par les textes de
[Genèse 3 versets 14-15], [Romains 16 verset 20].

Dans  le  premier texte,  il  est  fait  état  de la  malédiction  que  le
Seigneur  a  décrétée  contre  le  serpent  et  dans  le  deuxième,  cette
malédiction est présentée comme devant s'abattre sur Satan. 

Il  est  donc  le  serpent  ancien,  qui  a  été  meurtrier  dès  le
commencement [Apocalypse 12 verset 9], [Jean 8 verset 44].

Pour poursuivre, je vous dirais que c'est une tragédie sans nom qui
se joue entre les trois protagonistes de l'Éden ! L'acteur principal de
cette scène n'est pas celui que l'on pourrait supposer. 

Ce n'est ni Ève ni le serpent qui ont entre leurs mains le salut de
l'humanité,  mais  c'est  Adam.  Bien que ce  soit  Ève qui  ait  péché la
première le péché porte le nom de son mari, car il était le dépositaire
de l'autorité de Dieu et le chef de la race humaine. Sa femme était une
aide placée à ses côtés.

C'est  bien  pour  cela  que  cet  acte  gourmand aux effluves  iniques
s'appelle le péché d'Adam, alors qu'il ne fut pas le premier à mordre
dans le fruit défendu. Par son action de manger ce fruit Adam, a péché
et voici la sanction qui lui a été infligée ainsi qu’à toute l’humanité  : 

« Car le salaire du péché, c'est la mort [...] » [Romains 6 verset
23, Bible Louis Segond].

Complétons avec ceci :  «  C'est pourquoi, comme par un seul
homme le péché est entré dans le monde, et par le péché la mort,
et qu'ainsi la mort s'est étendue sur tous les hommes, parce que
tous ont péché […] 
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Cependant la mort a régné depuis Adam jusqu'à Moïse, même sur
ceux qui n'avaient pas péché par une transgression semblable à celle
d'Adam […] Et il n'en est pas du don comme de ce qui est arrivé  par
un seul qui a péché ; car c'est après une seule offense que le
jugement est devenu condamnation […] » [Romains 5 versets 12,
14, 16, Bible Louis Segond].

En acceptant de manger le fruit Adam et Ève se sont livrés comme
captifs à celui qui détenait les clefs de la mort, à savoir le diable. 

Ceci nous renseigne :  « Ainsi donc, puisque les enfants participent
au sang et à la chair, il y a également participé lui-même, afin que, par
la mort, il anéantît celui qui a la puissance de la mort, c'est-à-dire
le diable » [Hébreux 2 verset 14, Bible Louis Segond].

En acceptant  de  manger  ce  fruit  Adam a  sans  le  savoir  mis  en
branle  certaines  réalités  bibliques  qu'il  ne  maîtrisait  pas  et  qui  sont
présentées dans ce texte :  «  Ne savez-vous pas qu'en vous livrant à
quelqu'un comme esclaves pour lui obéir, vous êtes esclaves de celui à
qui vous obéissez […] » [Romains 6 versets 16, Bible Louis Segond].

Ceci aussi nous renseigne aussi : «[...] Car chacun est esclave de ce
qui a triomphé de lui. » [2 Pierre 2 verset 19, Bible Louis Segond].

Ainsi, celui qui est vaincu par un adversaire devient son esclave. Ce
faisant, quand Ève a succombé aux paroles séduisantes du serpent et a
mangé le fruit, elle a été vaincue par lui et est devenue son esclave. 

Adam, quant à lui, en acceptant d'écouter la voix de sa femme – qui
elle-même était sous l'influence du serpent – et en mangeant le fruit, a
été  vaincu  par  Satan.  La  répercussion  est  celle-ci,  en  devenant  son
esclave,  il  lui  a  aussi  soumis  toute  sa  descendance  (donc  toute
l'humanité). Par son acte Adam s'est vendu au diable et nous a aussi
vendus et cela, au même titre qu'une personne qui se vendrait ainsi que
sa famille en tant qu’esclave. Ce texte présente cette réalité : 

« Nous savons que la Loi a été inspirée par l'Esprit de Dieu, mais
moi, je suis comme un homme livré à lui-même, vendu comme esclave
au péché. » [Romains 7 verset 14, Bible Semeur].
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Cette notion de « vendu comme esclave au péché » et donc au diable,
qui  présente  ainsi  un acte délibéré  par lequel  on choisit  de  devenir
l'esclave  d'une  tierce  personne,  peut  paraître  abstraite  de  nos  jours,
mais elle existait bel et bien dans la réalité biblique. 

Voici comment elle se manifestait : « Si un étranger, si celui qui
demeure chez toi devient riche, et que ton frère devienne pauvre
près de lui et se vende à l'étranger qui demeure chez toi ou à
quelqu'un de la famille de l'étranger, il y aura pour lui le droit de
rachat, après qu'il se sera vendu : 

Un de ses frères pourra le racheter. Son oncle, ou le fils de son
oncle, ou l'un de ses proches parents, pourra le racheter ; 

Ou bien, s'il en a les ressources, il se rachètera lui-même.  Il
comptera  avec  celui  qui  l'a  acheté  depuis  l'année  où  il  s'est  vendu
jusqu'à l'année du jubilé ; Et le prix à payer dépendra du nombre
d'années,  lesquelles  seront  évaluées  comme  celles  d'un
mercenaire. S'il  y  a  encore  beaucoup  d'années,  il  paiera  son
rachat  à  raison du  prix  de  ces  années  et  pour  lequel  il  a  été
acheté ;  S'il reste peu d'années jusqu'à celle du jubilé, il  en fera le
compte, et il paiera son rachat à raison de ces années. 

Il sera comme un mercenaire à l'année, et celui chez qui il sera ne le
traitera point avec dureté sous tes yeux. S'il n'est racheté d'aucune de
ces manières, il sortira l'année du jubilé, lui et ses enfants avec lui.  »
[Lévétique 25 versets 47-54, Bible Louis Segond].

Il  est  important  de  souligner  que  seul  un  membre  de  la  famille
pouvait  procéder  au  rachat.  L'humanité  étant  devenue  l'esclave  du
démon, cette même réalité de rachat explicitée, s’applique en matière
de salut, elle est même essentielle. Ce faisant, seul un parent proche
d'Adam, pouvait racheter l'humanité puisque nous avions été vendus
au  diable  par  Adam  pour  devenir  ses  esclaves.  Ainsi  un  ange,  ne
pouvait pas racheter l'humanité. Dieu lui-même ne le pouvait du haut
des cieux, il fallait d'une filiation pour que le rachat soit effectif et légal.

Il  fallait  aussi  que  celui  qui  viendrait  soit  apte  à  solder  la  dette
d'Adam en payant le prix établi dans la loi pour le péché et qui était la
mort. En outre, quand Adam s'est vendu comme esclave au diable (au
péché), il n'a rien reçu en retour, car c'est gratuitement qu'il s'est vendu. 
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C'est aussi gratuitement que le rachat devait se faire,  ni l'argent ni
l'or, ni aucune autre devise humaine ne pouvait être proposée comme
contrepartie au diable afin qu'il puisse nous rendre la liberté. 

Ici, semblait se trouver un problème des plus épineux, car fort de
tout cela,  nul descendant d'Adam ne pouvait  répondre à  toutes ces
exigences, ainsi ni Dieu, ni un ange, ni un homme ne pouvait négocier
le rachat de l'humanité avec Satan. 

La  seule  solution  qui  demeurait  était  de  payer  le  prix  que la  loi
demandait pour le péché, soit la mort, et celui qui devait réaliser cette
transaction ne pouvait être qu’un descendant direct d'Adam.

En outre, il fallait qu'il  soit lui-même sans péché, sinon il  devrait
inlassablement, renouveler le sacrifice. C'est ce qui se passait avec les
animaux sacrificiels. 

C'est  pour  cela  que  pour  le  rachat  de  l’humanité,  nulle  devise
humaine ne pouvait répondre à cette exigence manifestée par la Loi et
pouvant satisfaire le diable. Afin que toutes ces modalités puissent être
remplies, voici ce qui fut acté : 

« Sachant que ce n'est pas par des choses périssables, par de
l'argent ou de l'or, que vous avez été rachetés de la vaine manière
de vivre que vous aviez héritée de vos pères, mais par le sang précieux
de Christ, comme d'un agneau sans défaut et sans tache, prédestiné
avant la fondation du monde, et manifesté à la fin des temps, à cause
de vous » [1 Pierre 1 versets 18-20, Bible Louis Segond].

Complétons  avec  ce  deuxième  texte  :  «  Ayez  en  vous  les
sentiments qui étaient en Jésus-Christ, lequel, existant en forme
de Dieu, n'a point regardé comme une proie à arracher d'être
égal avec Dieu, mais s'est dépouillé lui-même, en prenant une
forme de serviteur, en devenant semblable aux hommes ; 

Et ayant paru comme un simple homme, il s'est humilié lui-
même,  se rendant  obéissant  jusqu'à la mort,  même jusqu'à la
mort de la croix.  C'est pourquoi aussi Dieu l'a souverainement
élevé, et lui a donné le nom qui est au-dessus de tout nom, afin
qu'au nom de Jésus tout genou fléchisse dans les cieux, sur la
terre et  sous la  terre,  et  que toute langue confesse que Jésus-
Christ est Seigneur, à la gloire de Dieu le Père. » [Philippiens 2
versets 5-11, Bible Louis Segond].

61



Kenny Ronald MARGUERITE

Ce texte  est  aussi  un bon complément  : « En effet,  la  loi,  qui
possède une ombre des biens à venir, et non l'exacte représentation des
choses,  ne  peut  jamais,  par  les  mêmes  sacrifices  qu'on  offre
perpétuellement chaque année, amener les assistants à la perfection.

Autrement, n'aurait-on pas cessé de les offrir, parce que ceux qui
rendent  ce  culte,  étant  une  fois  purifiés,  n'auraient  plus  eu  aucune
conscience  de  leurs  péchés  ?  Mais  le  souvenir  des  péchés  est
renouvelé chaque année par ces sacrifices ; Car il est impossible
que le sang des taureaux et des boucs ôte les péchés. 

C'est pourquoi Christ, entrant dans le monde, dit : Tu n'as voulu
ni sacrifice ni offrande, mais tu m'as formé un corps ; Tu n'as agréé ni
holocaustes ni sacrifices pour le péché. Alors j'ai dit : Voici, je
viens dans le rouleau du livre il est question de moi pour faire, ô
Dieu, ta volonté. Après avoir dit d'abord : 

Tu  n'as  voulu  et  tu  n'as  agréé  ni  sacrifices  ni  offrandes,  ni
holocaustes ni sacrifices pour le péché ce qu'on offre selon la loi, il dit
ensuite : Voici, je viens Pour faire ta volonté. Il abolit ainsi la première
chose pour établir la seconde.

C'est en vertu de cette volonté que nous sommes sanctifiés,
par l'offrande du corps de Jésus-Christ, une fois pour toutes.

Et tandis que tout sacrificateur fait chaque jour le service et
offre souvent les mêmes sacrifices, qui ne peuvent jamais ôter les
péchés, lui, après avoir offert un seul sacrifice pour les péchés,
s'est assis pour toujours à la droite de Dieu, attendant désormais
que ses ennemis soient devenus son marchepied. 

Car, par une seule offrande, il a amené à la perfection pour
toujours ceux qui sont sanctifiés. » [Hébreux 10 versets 1-14, Bible
Louis Segond].

Ainsi il fallait que le fils de Dieu qui est lui-même Dieu, prenne vie
en Marie, afin qu'en devenant humain, il prétendre racheter l'humanité
là où Adam s'est vendu au diable et au péché.

C'est  à  partir  de  ce  moment,  que  le  rachat  put  se  faire  et  que
l'humanité fut rachetée au prix le plus élevé qui soit, par le sang et la
mort du fils de Dieu sur cette immonde croix. 

Voici ce que nous apprend le Saint Livre à ce propos : 
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« Si par l'offense d'un seul la mort a régné par lui seul, à plus
forte raison ceux qui reçoivent l'abondance de la grâce et du don
de la justice régneront-ils dans la vie par Jésus-Christ lui seul. 

Ainsi donc, comme par une seule offense la condamnation a atteint
tous les hommes, de même par un seul acte de justice la justification qui
donne la vie s'étend à tous les hommes. 

Car, comme par la désobéissance d'un seul homme beaucoup
ont  été  rendus pécheurs,  de  même par  l'obéissance  d'un seul
beaucoup seront rendus justes. 

Or, la loi est intervenue pour que l'offense abondât,  mais là où le
péché a abondé, la grâce a surabondé, afin que, comme le péché
a régné par la mort, ainsi la grâce régnât par la justice pour la vie
éternelle, par Jésus-Christ notre Seigneur. » [Romains 5 versets 17-
21, Bible Louis Segond].

Nous comprenons donc qu’ayant été vendu gratuitement, le rachat
ne pouvait qu’être gratuit. Pour ce faire Jésus a dû payer le prix que la
loi demandait à savoir la mort. Voici ce que nous pouvons lire à ce
propos : « Car ainsi parle l'Éternel : 

C'est gratuitement que vous avez été vendus, et ce n'est pas à
prix d'argent que vous serez rachetés.  » [Ésaïe 52 verset 3, Bible
Louis Segond].

Complétons avec cet autre texte : « Christ nous a rachetés de la
malédiction de la loi, étant devenu malédiction pour nous-car il est
écrit : Maudit est quiconque est pendu au bois, – » [Galates 3 verset
13, Bible Louis Segond].

Le sang précieux de Christ, lui le fils de Dieu qui est lui-même Dieu,
fut le prix suprême qu'a coûté le rachat de l'humanité. 

Ainsi le salut est gratuit en Christ, dans le sens où nous n'avons plus
à le payer, mais en réalité il n'a pas été gratuit, car il a déjà été payé par
le sang divin de Jésus. 

Ce faisant, ceux qui entrent dans le plan du salut l'obtiennent par la
grâce qui a été manifestée en Jésus-Christ et pour lequel ils n’ont rien
eu à débourser. Voici comment cette réalité nous est présentée : 
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« Nous qui étions morts par nos offenses, nous a rendus à la
vie avec Christ (c'est par grâce que vous êtes sauvés ) ; Il nous a
ressuscités  ensemble,  et  nous  a  fait  asseoir  ensemble  dans  les  lieux
célestes, en Jésus-Christ, afin de montrer dans les siècles à venir l'infinie
richesse de sa grâce par sa bonté envers nous en Jésus-Christ.

Car c'est par la grâce que vous êtes sauvés, par le moyen de la
foi. Et cela ne vient pas de vous, c'est le don de Dieu. Ce n'est
point par les oeuvres, afin que personne ne se glorifie.

Car nous sommes son ouvrage, ayant été créés en Jésus-Christ pour
de bonnes oeuvres, que Dieu a préparées d'avance, afin que nous les
pratiquions. » [Éphésiens 2 versets 5-10, Bible Louis Segond].

Comme vous pouvez le constater, des plans ont été mis en place
par Dieu et par son fils Jésus-Christ, qui sont omniscients, bien avant
la fondation du monde – donc bien avant que le péché n'entre dans
notre  univers  –  afin  que  Jésus  puisse  venir  racheter  gratuitement
l'humanité.  Et  cela  une  fois  pour  toutes  !  Ainsi,  les  symboles
«  d’acheter  » ou «  de  vendre  » sont  des  plus  intéressants  ;  Ils
représentent la base du salut qui a été manifestée en Jésus-Christ et qui
s’achète gratuitement et par extension est aussi vendue gratuitement.

Nous avons été vendus au péché, et devions en payer le prix qui est
la mort. Mais Christ nous a rachetés, en acceptant de mourir à notre
place. Ce faisant, il a laissé un chèque en blanc qui peut être présenté
par ceux qui le désirent pour une adhésion gratuite au salut, rappelons,
s’il  en est besoin,  que le  salut  n’est  pas  réellement  gratuit,  car  déjà
acquitté par Jésus. 

Désormais, ceux qui veulent acheter gratuitement le salut doivent
endosser le chèque en blanc que Christ nous a laissé et, pour ce faire,
ils doivent se faire baptiser [Actes 2 versets 38-39], [Marc 16 verset 16].

Prenons une image qui pour moi illustre bien la réalité du salut :
Imaginons que nous héritions d'un gros chèque avec un nombre
impressionnant  de  zéros  après  le  chiffre  de  tête  si  bien  qu’il
ressemble à un collier de perles rares. 
Ce  chèque  est  destiné  à  solder  toutes  nos  dettes  et  à  nous
permettre de vivre comme un prince. 
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Ainsi  est  le  salut  manifesté  en  Jésus-Christ.  Il  a  signé  un
chèque en blanc pour nous, il a, au prix de sa vie, acquitté celui
du salut pour tous. Ce chèque de salut ne peut devenir valide
qu'une fois déposé dans la banque du ciel, car afin que le prix
du  divin  sacrifice  de  Christ  nous  soit  crédité,  nous  devons
l'encaisser en acceptant Jésus par le baptême. 
C'est par le baptême que l'on fait alliance en Jésus avec Dieu et
que l'on acquiert par là même la vie éternelle qui est en lui. Le
salut est vendu gratuitement à toute l'humanité, Jésus l'ayant
déjà payé au préalable pour nous, nous permettant de vivre en
lui en renouveau de vie. 

Le salut étant vendu gratuitement, il  est nécessaire qu'il  y ait  des
vendeurs  qui  réalisent  cette  transaction.  Ce  faisant,  le  lieu  de
prédilection pour ce commerce ne peut se situer qu'au sein du peuple
de  Dieu,  car  c'est  à  son  église  que  le  Seigneur  donne  de  vendre
gratuitement le salut à l'humanité. 

Ceux  appelés  à  cette  œuvre  de «  vente  du  salut  », ce  sont  les
hommes consacrés, établis au sein du peuple de Dieu. Voici comment
leur œuvre est présentée : 

«  S'il refuse de les écouter, dis-le à  l'Église ; Et s'il refuse aussi
d'écouter l'Église, qu'il soit pour toi comme un païen et un publicain.

Je vous le dis en vérité, tout ce que vous lierez sur la terre sera
lié dans le ciel, et tout ce que vous délierez sur la terre sera délié
dans le ciel. » [Matthieu 18 verset 17-18, Bible Louis Second].

Il  est intéressant selon moi de découvrir  ce texte dans une autre
version pour une plus grande clarté : « S'il refuse de les écouter, dis-le à
l'Église. S'il refuse aussi d'écouter l'Église, mets-le sur le même plan
que les païens et les collecteurs d'impôts. 

Vraiment, je vous l'assure : Tous ceux que vous exclurez sur la
terre auront été exclus aux yeux de Dieu et tous ceux que vous
accueillerez sur la terre auront été accueillis aux yeux de Dieu. »
[Matthieu 18 versets 17-18, Bible Semeur].
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Le salut ayant déjà été payé en Jésus-Christ, il se vend et s’achète
gratuitement  et  rappelons-le,  ceux  qui  le  vendent  ainsi,  ce  sont  les
hommes consacrés qui ont été établis sur le peuple de Dieu. 

Voici comment on obtient le salut en Christ – donc comment on
l'achète  gratuitement  :  «  Pierre  leur  dit  :  Repentez-vous,  et  que
chacun  de  vous  soit  baptisé  au  nom de  Jésus-Christ,  pour  le
pardon de vos péchés ; et vous recevrez le don du Saint-Esprit.

Car la promesse est pour vous, pour vos enfants, et pour tous ceux
qui sont au loin, en aussi grand nombre que le Seigneur notre Dieu les
appellera. » [Actes 2 versets 38-39, Bible Louis Segond].

C'est par le baptême que le salut s'achète et se vend. Pour garder
notre  image  du  gros  chèque,  celui  qui  se  fait  baptiser  présente  le
chèque que Jésus-Christ  lui  a  laissé  et  celui  qui  le  baptise  reçoit  ce
chèque et le dépose dans « la banque du ciel ». La transaction est aussi
simple qu'un troc, on donne une chose (sa vie de péché) et l'on reçoit
en retour une nouvelle vie, celle de Christ. Ainsi, une fois lié à Jésus,
on ne devient qu'un avec lui [Hébreux 3 verset 14]. 

Ici nous avons la base « normale » devant gérer le commerce de la
vente et de l'achat (gratuit) du salut, mais cette transaction peut être
altérée, car on peut avoir le chèque et qu'il ne soit plus en état d'être
accepté par la banque du ciel. Revenons à notre exemple : 

Imaginez que, par mégarde, le chèque soit oublié dans la poche
d'un  vêtement  qui  passe  à  la  machine  et  qu’il  ressorte  en
bouillie.  Question  : qu'advient-  il  de  la  fortune  qui  était
inscrite sur ce gros chèque ? pouvez-vous présenter la bouillie au
banquier,  argumentant  que  c'était  un  gros  chèque  avec  tout
plein, tout plein de zéros ? Bien sur que non !

Il en est de même pour le salut, cette transaction peut ne pas être
acceptée par le Seigneur pour vice de forme. Pour le comprendre il
nous faut en revenir à la réalité du baptême [Marc 16 verset 16].

Celui qui croira et se fera baptiser deviendra un enfant de Dieu en
qui l'Esprit  de Dieu vit et guide  [Actes 2 versets 38-39], [Romains 8
versets 15-17], [1 Corinthiens 6 verset 19], [1 Corinthiens 2 versets 6-16].
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Dès lors le démon ne peut le toucher, et cela tant qu'il se gardera
lui-même en demeurant fidèle au Seigneur [1 Jean 5 versets 18]. 

Aux autres  ayant  rejeté  le  Seigneur  ils  ne  seront  pas  sauvés.  Ce
faisant  il  demeure  de  façon individuelle  un  homme ou une femme
«  animal  »  qui  auront  pour  finalité  de  participer  au  grand  bain
communautaire,  où des  convives  de  marque sont  invités,  Satan,  les
démons, l'agneau bestial, la bête à sept têtes et dix cornes, etc. 

En résumé, il ressort des divers textes bibliques présentés que pour
être sauvé, il  faut être baptisé mais ce n'est qu'une étape, car il  faut
aussi que le Saint Esprit soit reçu. 

Ce  n’est  qu’à  cette  condition  que  le  baptême  scelle  pour  la  vie
éternelle.  Revoyons cette réalité en lisant ceci : «  N'attristez pas  le
Saint-Esprit de Dieu, par lequel vous avez été scellés pour le jour
de la rédemption. » [Éphésiens 4 verset 30, Bible Louis Segond].

Dans  [Actes 2 versets 38-39],  il  apparaît  que l'une des réalités  du
baptême consiste à ce que notre péché nous soit pardonné dès lors où
nous recevons le Saint-Esprit. Cet autre texte est bien plus explicite :

« C'est ce que le Saint-Esprit nous atteste aussi ; Car, après avoir
dit :  Voici l'alliance que je ferai avec eux, après ces jours-là, dit le
Seigneur :  Je mettrai mes lois dans leurs cœurs, et je les écrirai
dans leur esprit, il ajoute : Et je ne me souviendrai plus de leurs
péchés ni de leurs iniquités. Or, là où il y a pardon des péchés, il
n'y a plus d'offrande pour le péché. 

Ainsi donc, frères, puisque nous avons, au moyen du sang de
Jésus, une libre entrée dans le sanctuaire par la route nouvelle et
vivante qu'il a inaugurée pour nous au travers du voile, c'est-à-
dire,  de sa chair, et  puisque nous avons un souverain sacrificateur
établi sur la maison de Dieu, approchons-nous avec un cœur sincère,
dans  la  plénitude  de  la  foi, les  coeurs  purifiés  d'une  mauvaise
conscience, et le corps lavé d'une eau pure. » [Hébreux 10 versets
15-22, Bible Louis Segond].

Ici les bases de l'alliance que Dieu fait en Jésus avec ceux qui se
lieront  à  lui  à  travers  une  eau  pure  et  purifiée  d'une  mauvaise
conscience – ici est repris la base du baptême – consiste à ce que le
Saint Esprit puisse écrire sa loi dans leurs cœurs.
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Il convient de rappeler que la prophétie elle aussi est inscrite dans le
cœur  de  ceux  qui  font  alliance  avec Christ  et  les  deux,  la  loi  et  la
prophétie, forment les sceaux de Dieu et de Christ.

C’est  donc  le  but  ultime  du  baptême,  que  la  loi  de  Dieu  et  la
prophétie soient inscrites dans le cœur du nouveau baptisé, tous ceux
qui ne les recevront pas ne pourront pas être scellés. Si la loi de Dieu
n'est pas inscrite dans le cœur, les péchés ne peuvent être pardonnés,
de ce fait, l'Esprit de Dieu ne peut se lier à une telle personne. 

La  raison est  évidente,  c’est  tout simplement  que le  Seigneur  ne
peut s’allier au mal, au péché, ou aux infidèles [2 Corinthiens 6 versets
14-16], [Jacques 1 versets 13-15], [Psaumes 5 verset 5]. 

En outre, le Saint Esprit ne peut demeurer dans un infidèle, car il
n'est donné qu'à ceux qui sont fidèles au Seigneur. Voici ce que nous
pouvons lire à ce propos :  « Nous sommes témoins de ces choses, de
même  que  le  Saint-Esprit,  que  Dieu  a  donné  à  ceux  qui  lui
obéissent. » [Actes 5 verset 32, Bible Louis Segond].

Tout baptême qui est contracté sans que la loi et la prophétie soit au
centre des enseignements reçus, ne peut être agréé par le Seigneur. 

Quiconque pratique des doctrines d'homme qu'il associe à la Parole
de Dieu annule cette Parole. Voici un exemple concret de cette réalité :

«  Vous  abandonnez  le  commandement  de  Dieu,  et  vous
observez la tradition des hommes. Il leur dit encore : 

Vous anéantissez fort bien le commandement de Dieu, pour
garder votre tradition. Car Moïse a dit : Honore ton père et ta mère ;
et : Celui qui maudira son père ou sa mère sera puni de mort.

Mais vous, vous dites : Si un homme dit à son père ou à sa mère :
Ce dont j'aurais pu t'assister est corban, c'est-à-dire, une offrande à

Dieu, vous ne le laissez plus rien faire pour son père ou pour sa mère,
annulant  ainsi  la  parole  de Dieu par  votre tradition,  que vous
avez établie. […] » [Marc 7 versets 8-13, Bible Louis Segond].

Dans ce texte nous découvrons que les doctrines d'hommes – ici
c'est d'un précepte qui avait été orchestrés pour justifier que l'on puisse
ne pas honorer les parents qu'il s'agît, mais cela peut être toute doctrine
qui contrevient à aux Saintes Écritures – annulent la parole de Dieu.
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Je tiens à souligner que ce qui est annulé n'est pas la parole de Dieu
elle-même, car elle est éternelle [1 Pierre 1 verset 23-25].

Ce qui est annulé c'est la bénédiction qui devait être reçue et qui
était  acté dans la  promesse contenue dans cette portion des Saintes
Écritures. Cette réalité nous le découvrons dans la vie d'Ésaü à qui la
bénédiction  du droit  d'aînesse  était  échue et  qui  par  ses  actions  l’a
perdu [Hébreux 12 versets 16-17]. 

Néanmoins,  bien  qu'il  ne  pût  plus  jouir  du  droit  d'aînesse,  la
promesse du Seigneur demeurait toujours.Oui, car c'est son frère Jacob
qui en hérita [Genèse 25 versets 29-34], [Genèse 27 versets 1-40].

Maintenant  ce  point  fait,  nous pouvons continuer.  Les  doctrines
d'hommes  qui  ont  été  instituées  dans  le  sacrement  du  baptême
annulent ce dernier. Tous ceux qui auront été baptisés dans de telles
conditions ne pourront pas être scellés par le Saint Esprit.

La réalité  de la  marque de la bête sans laquelle  on ne pourra ni
vendre  ni  acheter,  tient  du fait  que les  dirigeants  spirituels  en sont
venus à pervertir les bases par lesquels l'accès au salut doit se faire. 

La majeure partie de la chrétienté, nous l'avons vu, a rejeté la loi
et/ou la prophétie ou a perverti les réalités bibliques de la prophétie en
pratiquant les œuvres du faux prophète apocalyptique. 

Pour le découvrir je vous invite à lire le chapitre intitulé « La réalité
du faux prophète, qui est, au service de la bête apocalyptique serviteur
du démon ». Ce faisant, les enseignements anté-baptismaux ne sont pas
fondés sur les deux piliers du scellement divin, la loi et  la prophétie,
mais sur des doctrines d'hommes. 

Pour découvrir les bases du baptême biblique ainsi que l'étape où la
loi  et  la  prophétie  doivent  être  étudiées  diligemment  dans  la
période  anté-baptismal,  je  vous  invite  à  lire  mon  livre  intitulé
« L'acte du baptême et la croissance chrétienne (La réalité de la pluie
de l'arrière-saison devant descendre sur le peuple de Dieu) » au chapitre
« La première étape du baptême : les semailles de l'Évangile dans une
bonne terre ». 

Nous allons maintenant voir l'application littérale du fait que l'on ne
pourra ni vendre ni acheter sans la marque la bête. 

Cependant, avant d'entrer dans le vif du sujet, il est impérieux que
nous fassions une halte pour vous apporter une explication. 
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Au début  de  ce  chapitre  je  vous  ai  présenté  une  amie  qui  m'a
fait  part  de  ses  interrogations,  c'est  ce  qui  m'a  permis  d'étayer  ce
sujet  des  plus  épineux.  Je  vous  en  dis  un  peu  plus  à  son  sujet,
elle  s’appelle  Nicole. Et  voilà,  une  fois  la  lecture  de  cette  partie
terminée, elle est à nouveau revenue vers moi et je m’en vais partager
avec vous le fruit de ses réflexions:

Elle  m’a  dit  avoir  été  très  troublée,  car  ayant  compris  que
c'était  d'accès au salut,  donc de baptême qu’il  s’agissait,  elle
n’arrivait  pas  à  assimiler  pourquoi  pour  «  vendre  »  et
« acheter », il fallait avoir la marque de la bête. 
Oui ! car il est dit que nul ne pourra ni vendre ni acheter sans
cette  fameuse marque.  Elle  se disait  même que c’était  plutôt
l’inverse, que pour avoir droit au salut, il ne fallait pas avoir la
marque  de  la  bête,  d’où son trouble.  Ainsi,  selon  ce  qu’elle
lisait, il apparaissait que nul ne pourrait être sauvé. 
Elle  n'arrivait  pas  à  comprendre  comment  cela  pouvait  être
possible, que le salut puisse obligatoirement passer par l'agneau
bestial  à  deux cormes  et  par  cette  marque  immonde  qu'elle
donne. Elle a rajouté que ce n'est qu'en arrivant à la fin de
cette partie que les choses lui ont paru plus claires. 
Afin  d’éviter  que  vous  ne  vous  retrouviez  dans  cette  même
situation en vous demandant : « Il ne s’est pas trompé ?... mais
d’où tire  t-il  ses  affirmations  ?  »  J'ai  donc  rajouté  la  petite
partie qui suit, qui à l'origine ne faisait pas partie du livre. Je
tiens à remercier Nicole pour ses conseils des plus judicieux. 

Pour  commencer,  je  vous  dirais  qu'il  est  vrai  qu'il  est  des  plus
troublant de découvrir que sans la marque de la bête, on ne pourra, ni
acheter, ni vendre gratuitement le salut. 

Mais pour comprendre comment s’articule cette réalité, reportons-
nous au texte qui présente l'obtention de la marque de la bête et que
nous  retrouvons  dans  le  message  du  troisième  ange  apocalyptique
[Apocalypses 14 versets 9-13]. 
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D’après  ce  message,  nous  comprenons  que  deux  peuples  seront
scellés : l’un en Dieu, l’autre en Satan. 

Commençons  par  ceux  qui  recevront  le  scellement  que  j’appellerais
positif,  celui  en  Dieu,  ils  sont  présentés comme  des  saints,  au  sens
Biblique car ils  gardent et la loi  de Dieu (ses commandements)  et  la
prophétie. Dans [Apocalypse 14 versets 12-13], il nous est dit que même
au-delà de la mort leurs œuvres les suivent. 

Ce peuple fidèle du Seigneur devant vivre dans les derniers temps
est aussi présenté dans [Apocalypse 14 versets 1-5], comment ayant le
sceau de Dieu et celui de Jésus sur le front. Ils sont donc déjà scellés.

Rappelons-nous que les enseignements sont symbolisés par le nom.
Celui de Dieu représente sa sainte loi et celui de Christ, la prophétie.

Comme les saints gardent la loi et la prophétie, et sont par là même
scellés en Jésus-Christ ils n'ont point à subir les divers désagréments
qui sont liés à la marque de la bête. 

En outre, leur mode de scellement ne passe pas obligatoirement par
les baptistères d'une religion car il est basé sur la loi et la prophétie.
Corneille dans la Bible en est un exemple. 

Cette dernière affirmation peut sans doute vous heurter et sembler
contradictoire avec mon développement précédent, cependant, il n’en
est  rien,  je  vous invite  simplement  à  vous  reporter  à  l’étude qui  se
trouve dans mon livre  intitulé «  L'acte du baptême et la croissance
chrétienne  (La réalité de la pluie de l'arrière-saison devant descendre
sur le peuple de Dieu)  »  au chapitre « La réalité des saints (peuple
fidèle de Dieu) face à la marque de la flétrissure que donne la bête ».
qui traite de ce sujet.

Maintenant, passons à l’autre scellement, celui réservé à ceux qui ne
prendront pas position pour le Seigneur pour ses commandements et
pour la foi en Jésus-Christ (la prophétie), ils recevront à cause de leurs
actes la marque de la bête sur leurs mains ou sur leurs fronts. 

Ce groupe comprend également ceux qui tout en ayant fait alliance
avec Jésus, ont choisi d'être infidèles au Seigneur et sont devenus des
esclaves du démon. 

De par leurs désobéissances, ils méprisent le divin sacrifice de Jésus-
Christ et ils rejettent la seule offrande acceptable que Dieu reçoit pour
les péchés [Hébreux 10 versets 26-31], [Hébreux 6 versets 4-8].
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Venons-en au reste de l'humanité, tous ceux qui restent à l’extérieur,
sans faire de choix pour le bien ou le mal, ceux-là sont également sous
la coupe (la domination) du démon. 

Voici  ce que le  Saint  Livre nous apprend à ce propos :  « Nous
savons que nous appartenons à Dieu, alors que le monde entier est
sous la coupe du diable. » [1 Jean 5 verset 19, Bible Semeur].

Dès lors il n'y a plus d'offrande possible pour leurs péchés, leur sort
est désormais de recevoir la marque de la bête.

Avant  de  résumer  ces  deux  scellements,  rappelons  que  nous
naissons tous, en notre qualité de créature de Dieu, comme étant un
« Homme animal », avec son sceau apposé sur notre main. 

Avec  le  choix  spirituel  de  devenir  un  enfant  de  Dieu  et  par
l'acceptation  de  le  reconnaître  comme  étant  le  créateur  de  toutes
choses, son sceau sera mis sur notre front, place de l’esprit. 

En outre, comme nous passons du stade d'homme animal à celui
d'être spirituel en qui l'Esprit de Dieu vit [1 Corinthien 2 versets 9-16],
[1 Corinthiens 15 versets 44-49], le sceau du Seigneur qui était sur notre
main disparaît pour ne laisser place qu'a son sceau sur notre front. 

Il est important de noter que comme ne peut à la fois marcher par
la  chair,  donc comme un  « Homme animal » et  par l'Esprit,  donc
comme un être sanctifié par l'Esprit de Dieu [Galates 5 versets 16-17],
c'est pour cela que les élus de Dieu non qu'un le sceau de Dieu sur
leurs fronts, car il ne marche que par l'Esprit.

A contrario, les serviteurs du diable, ou ceux ayant rejeté le Seigneur
reçoivent la marque de la bête soit sur leur main, soit sur leur front.
Ainsi si on fait le choix spirituel inverse de celui des élut de Dieu, celui
de rejeter le Seigneur, tout en le reconnaissant comme étant Dieu, ce
choix étant spirituel, la marque de la bête sera apposée sur notre front.

Ce qui explique cette réalité est que dans un premier temps, ayant
accepté  Jésus-Christ  pour  notre  sauveur  personnel  on  est  passé  du
stade  d'«  Homme  animal  » à  un  celui  d'être  spirituel,  ce  qui  fait
disparaître le sceau sur la main, pour qu'il ne soit que sur le front.

Malheureusement, en ayant rejeté le Seigneur, son sceau est enlevé
et dès lors c'est la trace de sa flétrissure qui demeure sur le front des
impénitents et qui est la marque de la bête.
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Hormis cela, tout le reste de l’humanité, ceux qui n’ont pas fait de
choix conscient mais qui ne se sont pas positionnés pour Dieu perdent
le sceau sur la main qui est remplacé par la marque de la flétrissure,
autrement dit, celle de la bête. Il faut garder à l’esprit qu’il  y a deux
choix, soit être avec Dieu et le reconnaître comme le créateur de toutes
choses, soit être avec l’ennemi de nos âmes (Satan). 

Il est important de noter que tout ce que nous venons de voir en ce
qui concerne l'obtention du sceau de Dieu ou de la marque de la bête,
ne sera pas définitivement actif temps que le message des trois anges
apocalyptique n'aura pas retenti sur toute la surface de la terre.

Jusque-là il  reste donc encore une possibilité de prendre position
pour le Seigneur, un peu comme une seconde chance. 

Néanmoins,  il  est  important  de  comprendre  qu'il  est  illusoire
d'attendre un moment favorable pour donner sa vie au Seigneur, car
notre  vie  peut s'arrêter  à  tout  instant,  ce faisant,  nous serons jugés
selon le bien ou le mal que nous aurons pratiqué. 

Assuré vous donc que quand votre dernière heure arrivera, que vos
œuvres bonnes dans le Seigneur seront des témoignages qui joueront
en votre faveur comme présenté dans [Apocalypse 14 versets 12-13].

Nous voilà arrivés à la fin de ce point qui m'avait été demandé par
mon amie et alliée Nicole. J’ai conscience de la complexité de ce sujet
que  j’ai  tenté  d’éclaircir  au  mieux,  j’espère  y  être  parvenu.  Nous
pouvons donc reprendre le déroulé de notre étude pour présenter la
réalité du fait que l’on ne pourra ni  « vendre »  ni  « acheter » sans la
marque de la bête. Commençons par le symbole vendre. Nous l'avons
vu, le salut se vend et ceux chargés d'effectuer la transaction, ce sont
les hommes consacrés établis au sein du peuple de Dieu. 

Ainsi, tous ceux qui n'accepteront pas d'adhérer aux doctrines d'une
religion, ne seront pas consacrés Pasteur ou  « ancien », et ceux qui,
étant déjà consacrés, rejetteront après coup ces doctrines seront démis
de  leurs  fonctions. L’autorité  nécessaire  pour  baptiser,  donc  pour
vendre le salut, ne leur sera plus conférée. 

Voilà comment cela peut être résumé : Pour vendre gratuitement le
salut, autrement dit pour baptiser, il faut être une personne consacrée
du peuple  de  Dieu,  or en adhérant aux doctrines  des  Hommes,  on
embrasse de fait celles « de la bête à sept têtes et dix cornes » proclamées
par l'agneau bestial à deux cornes.
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Il  apparaît  donc que nul ne pourra baptiser,  où se faire baptiser,
sans se « souiller » avec des doctrines d'Hommes qui transgressent la
Parole de Dieu. Instituées par la religion catholique, ces doctrines sont
également pratiquées par les Protestants. 

Tous  ceux qui  voudront  avoir  la  possibilité  d’œuvrer  en  vue de
prêcher et de baptiser des âmes devront s'en tenir aux canevas établis
par les diverses religions chrétiennes.

En agissant ainsi ils deviennent devant Dieu des infidèles, ce faisant
le sceau de Dieu qu'ils portent leur est enlevé. Ce qui reste dès lors
c'est la trace de la flétrissure de leur félonie, la marque de la bête. Ainsi
nul ne peut plus en ce siècle vendre sans avoir la marque de la bête. 

Le triste constat de cette terrible réalité, c’est que la chrétienté dans
son  ensemble,  Catholiques  et  Protestants  préparent  des  prosélytes
pour le baptême avec pour finalité de brûler dans la géhenne.

Dans  la  Bible  nous  retrouvons  une  œuvre  similaire  qui  fut
accomplie par les scribes et les pharisiens. Voici ce qu'il en était : 

« Malheur à vous, scribes et pharisiens hypocrites ! parce que vous
fermez aux hommes le royaume des cieux ; Vous n'y entrez pas vous-
mêmes, et vous n'y laissez pas entrer ceux qui veulent entrer. […] 

Malheur à vous, scribes et pharisiens hypocrites ! Parce que
vous courez la mer et la terre pour faire un prosélyte ; Et, quand
il l'est devenu, vous en faites un fils de la géhenne deux fois plus
que vous. » [Matthieu 23 versets 13 et 15, Bible Louis Segond].

Et pourtant ! Les pharisiens avaient une connaissance parfaite de la
Parole de Dieu, car ils  en étaient les dépositaires.  Jésus les présente
dans  [Matthieu  23 versets  1-3], comme étant  assis  dans  la  chair  de
Moïse, et appelle à mettre en pratique ce qu'ils disent, donc sa Parole,
néanmoins il demande à ne pas « calquer leurs comportements ». 

Bien  souvent,  dans  bon  nombre  de  religions  chrétiennes,  la
semence qui est malheureusement semée dans les cœurs, c'est l'ivraie.
Ces doctrines d'Hommes composées d’enseignements frelatés et anti-
bibliques ne peuvent à l'issue du baptême sceller le nouveau baptisé.

Ce renouveau escompté est remplacé par la trace de la flétrissure.
C’est donc la marque de la bête laissée par l'infamie de ces doctrines

subversives que reçoit le nouveau baptisé.
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Passons  maintenant  au  symbole  «  acheter  » et  considérons
maintenant, les bases littérales signifiant que nul ne pourra acheter sans
avoir la marque de la bête. 

Pour  ce  faire,  je  vous  dirais  que  les  deux  piliers  (la  loi  et  la
prophétie)  permettant d’avoir  le sceau de Dieu n'étant pas enseignés
aux adeptes du baptême les choix qui sont offerts sont réduits. 

Le  premier,  présente  la  réalité  des  saints,  le  peuple  fidèle  du
Seigneur, qui n'aura pas la marque de la bête car il a déjà reçu le sceau
de  Dieu,  il  est  donc  déjà  scellé,  nous  l’avons  vu  avec  le  symbole
« vendre ». Cette réalité est présentée dans mon livre intitulé « L'acte
du  baptême  et  la  croissance  chrétienne  (La  réalité  de  la  pluie  de
l'arrière-saison devant descendre sur le peuple de Dieu)  »  au chapitre
« La réalité des saints (peuple fidèle de Dieu) face à la marque de la
flétrissure que donne la bête ». 

Du fait des pratiques anti-bibliques des diverses Églises chrétiennes,
l’un des choix du candidat au baptême (celui qui veut acheter le salut)
est de refuser d’adhérer à ces préceptes religieux et donc de ne pas
accepter  le  baptême  mais  cette  posture  l’expose  à  demeurer  un
« homme animal », qui n’aura pas la vie en lui.  

En effet l'Esprit de Dieu qui nous donne de devenir son enfant ne
peut lui être donné. Comme la base du salut passe par le baptême, ceux
qui  refusent  d’adhérer  à  de  telles  doctrines  sont  exposés  à  la  mort
éternelle. C'est cette réalité qui est présentée dans [Apocalypse 13 verset
15], où il est précisé que l'agneau bestial ferait en sorte que tous ceux
qui n'adoreraient pas l'image de la bête fussent tués.

L’autre choix est d’adhérer aux doctrines religieuses et d’accepter de
se faire baptiser. Dans ce cas, les enseignements n’étant pas ceux du
Seigneur, le nouveau baptisé ne pourra pas être scellé avec Dieu. 

Ce qu’il recevra, ce sera la marque de la bête sur le front, signe de
son acceptation spirituelle des doctrines d’Hommes qui contreviennent
à la Parole de Dieu. Parmi ceux qui auront reçu le baptême, certains
délaisseront leur vie chrétienne et à l’instar de ceux qui ont toujours
vécu sans Dieu, ils auront également la marque de la bête. 

En résumant les choix qui nous sont offerts, du fait du contexte lié
aux religions, le constat est accablant. En effet, il ne subsiste, aucune
religion qui soit fidèle au Seigneur. 
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Elles  se  sont  toutes  perverties,  en établissant  des  doctrines  anti-
bibliques.  Je  fais  état  de  cette  dure  réalité  dans  mon  livre  intitulé
«  Inquisitiô  (Le  message  des  trois  anges),  tome  III.  La  réalité  de
l’attaque de la petite corne de Daniel 7 contre la Loi de Dieu et  les
temps de la prophétie. Partie prophétique » et je poursuis dans ce tome.

Il apparaît ainsi que les symboles « acheter » et « vendre » qui sont
directement liés à la marque de la bête, représentent les bases frelatées
du salut que pratique en ce siècle la chrétienté.

Ce faisant, toute action appelant à une réaction, le bien ou le mal
que l'on pratique, « portera du fruit ». 

Il est important de comprendre que ceux qui auront la marque de
la  bête  auront  fait  le  choix  de  ne  pas  prendre  position  pour  le
Seigneur, car nous l'avons vu, les saints, bibliquement parlant, eux ne
l'auront pas. 

Afin de vous présenter ce choix que Dieu nous propose de faire
en toute liberté,  consistant à recevoir  son sceau et  être sauvé ou la
marque de la bête et brûler dans l'étang de feu et de soufre, je m'en vais
vous les imager :

Imaginer un riche propriétaire terrien qui décide d’œuvrer contre
l'esclavage et contre la précarité, en toute magnamité. 
Afin que l'affaire soit menée de façon efficiente, il engage des
intendants,  auxquels  il  confie  une  forte  somme,  qui  avoisine
plusieurs milliards. 
Ces  représentants  qu'il  a établis  ont  pour  tâche  d'aller  à la
rencontre de chaque esclave du pays, afin de leur proposer, de
façon individuelle, de faire un choix entre deux possibilités : 
Le premier consiste à accepter, qu'il soit racheté, grâce au fonds
que leur riche mécène a institué. 
Ceux  qui  optent  pour  cette  solution,  peuvent,  suite  à  cet
entretien partir libres.
Ainsi l'argent qui a servi à racheter ces esclaves est bien réel,
mais  il  n'est  pas  remis  entre  les  mains  de  ceux  qui  seront
rachetés, mais est destiné à leur maître. 
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Ceci  peut  rappeler  à  certains  une  douloureuse  réalité  qui  a
existé, à la différence que le riche mécène de notre exemple a agi
en  toute  magnanimité,  sans  aucune  contrepartie,  animé  par
l’unique désir de faire des hommes libres. 
Ainsi, ceux qui choisissent la liberté, deviennent libres par la
grâce que cet homme riche leur a faite. Ils n'ont rien eu à payer
d'eux-mêmes pour cela. Néanmoins, afin d'assurer leur avenir,
il leur est aussi proposé un travail, qui leur permettra de vivre
décemment en tant qu'homme libre.

Cet  exemple  imagé  est  très  bien  représenté  dans  le  texte
d'[Éphésiens 2 versets 5-10].

Ce texte nous précise que nous sommes sauvés par grâce en Jésus-
Christ. Ce faisant, nous n'avons aucun mérite pour cela, toute la gloire
lui revient. En plus du salut, le Seigneur nous offre un travail, qu'il a
déjà  préparé par  avance,  et  qui  consiste  entre  autres à  répandre
l'Évangile à toute la création [Matthieu 28 versets 18-20].

Ce que nous venons de voir est ce que le Seigneur a établi et
souhaite  pour  chacun  de  nous  !  Néanmoins,  bien  que  nous
soyons  rendus  libres  par  le  divin  sacrifice  de  Jésus,  nous  ne
sommes pas obligés d'accepter notre rachat.
Nous pouvons, en notre âme et conscience refuser d'utiliser le
chèque en blanc du salut par la grâce qui a été acté en lui.

Pour symboliser cette réalité, je m'en vais vous donner un exemple
concret,  s’appuyant toujours sur notre petite  histoire de cet homme
riche qui choisit d'offrir la liberté à tous les esclaves de son pays. 

Nous avons déjà considéré le premier choix que les intendants
de  cet  homme  proposaient  aux  esclaves  afin  d'accéder  à  la
liberté, tout en ayant un travail, qui leur permettait de vivre.
Maintenant, découvrons la deuxième option qui leur est aussi
proposée : 
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Ils  ont  la  possibilité  de  choisir  en  toute  liberté  de  demeurer
esclave tout en recevant une somme assez confortable, afin de
vivre décemment. Par contre ceux qui choisiront cette option ne
pourront plus jamais prétendre à la liberté !

Cette réalité je la retrouve dans ce texte qui était destiné dans la loi
de Moïse à gérer de façon littérale les esclaves :

« Si ton esclave te dit : 'Je ne veux pas sortir de chez toi', parce
qu'il t'aime, toi et ta famille, et qu'il se trouve bien chez toi, alors tu
prendras un poinçon et tu lui perceras l'oreille contre la porte.

Ainsi il sera pour toujours ton esclave. Tu feras de même pour ta
servante. » [Deutéronome 15 versets 16-17, Bible Segond 21].

Ici nous constatons qu'un esclave pouvait refuser d'être émancipé. 
Il lui fallait acter sa décision en acceptant que son oreille soit percée

par son maître, signe de son appartenance et de son choix de demeurer
esclave jusqu’à sa mort. 

Dès lors plus aucune rançon ne pouvait le racheter !
Spirituellement il en est de même ! Le Seigneur étant un Dieu
de liberté, Il laisse le choix à chacun de nous d'accepter, ou non,
d'entrer  dans les  modalités qu'Il  a déjà établies,  en son fils,
Jésus-Christ, pour le rachat de l'humanité. 

Voici comment ce choix est présenté dans le Saint Livre : « Puis il
leur dit : Allez par tout le monde, et prêchez la bonne nouvelle à toute
la création.  Celui qui croira et qui sera baptisé sera sauvé, mais
celui qui ne croira pas sera condamné. » [Marc 16 verset 15-16,
Bible Louis Segond].

La  gouvernance  adoptée  par  Satan  à  l’égard  de  ses  sujets  est  à
l'opposé de celle pratiquée par le Seigneur sur ses enfants. Dieu veut
que l'on vienne à lui par amour, il nous laisse le libre arbitre. 

Ceux  qui  choisissent  de  le  servir  et  de  lui  demeurer  fidèle,  en
gardant sa Parole, reçoivent son sceau et font désormais partie de son
peuple élu, ses saints, en Jésus-Christ. 
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A contrario, le diable est un dominateur qui impose par la force
son autorité. 

En sorte que tous ceux qui n’ont pas pris position pour le Seigneur,
reçoivent un esprit d'égarement et deviennent dès lors des esclaves du
démon [1 Jean 5 versets 18-19], [Hébreux 2 versets 14-15].

Dans le texte qui suit, nous redécouvrons ce qu'il advient de ceux
qui rejettent la vérité pour pratiquer le mensonge que professe l'ennemi
de Dieu : « Car le mystère de l'iniquité agit déjà ; il faut seulement que
celui qui le retient encore ait disparu. 

Et alors paraîtra l'impie, que le Seigneur Jésus détruira par
le  souffle  de  sa  bouche,  et  qu'il  anéantira  par  l'éclat  de
son  avènement.  L'apparition  de  cet  impie  se  fera,  par  la
puissance de Satan, avec toutes sortes de miracles, de signes et
de prodiges mensongers,  et avec toutes les séductions de l'iniquité
pour ceux qui périssent parce qu'ils n'ont pas reçu l'amour de la
vérité pour être sauvés. 

Aussi  Dieu  leur  envoie  une  puissance  d'égarement,  pour
qu'ils croient au mensonge, afin que tous ceux qui n'ont pas cru
à  la  vérité,  mais  qui  ont  pris  plaisir  à  l'injustice,  soient
condamnés. » [2 Thessaloniciens 2 versets 7-12, Bible Louis Segond].

Comme nous l'avions déjà vu, ceux qui n’ont pas aimé la vérité –
donc  la  Parole  de  Dieu  –  et  ont  préféré  pratiquer  des  doctrines
d'Hommes, aussi appelées doctrines de démon [1 Timothée 4 versets 1-
5] – reçoivent un esprit d'égarement, afin qu'ils croient à l'erreur. 

L'objectif étant qu'ils ne soient pas sauvés. Ainsi ils ne seront
pas scellés par l'Esprit de Dieu en Jésus-Christ. 
Nous retrouvons ici la même base que celle de la marque de la
bête, car toutes deux, conduisent ceux qui les ont contractées à
brûler en enfer. 

Pour  poursuivre,  je  voudrais  vous  présenter  une  situation  que
l'Esprit de Dieu a utilisée pour déclencher en moi un besoin impérieux
d'écrire sur un sujet  qui  déchaîne les  passions,  je  n’en dis  pas plus,
certains auront déjà compris de quoi, il s'agit. 
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Alors que l’écriture de ce chapitre était terminée en français et que
la traduction de la version anglaise était aussi réalisée – Il ne restait plus
que le passage en correction pour les deux langues – j'ai appris, aux
informations il y a peu, une nouvelle qui m'a « glacé le sang » tout en
m’interpellant. 

Puis, le lendemain j'ai reçu un message WhatsApp, qui présentait
cette situation comme étant la réalité prophétique qui précise que sans
la marque de la bête, nul ne pourra ni acheter, ni vendre. 

Pourquoi, cette réaction ? Venons-en au fait. 

Voilà,  le 13 juillet 2021, le président de la République française a
déclaré solennellement, qu’à partir du 21 juillet 2021, certains espaces
collectifs, comme les musées, les cinémas, les centres commerciaux etc,
ne seraient accessibles qu’aux personnes vaccinées contre la COVID
19 ou qui auraient effectué un test PCR négatif, ce dernier à terme ne
serait plus remboursé par la sécurité sociale. 

Cette annonce qui  laisse supposer que certains ne pourront plus
être  en  mesure  de  faire  leurs  courses,  notamment « alimentaires  »
dans ces espaces a fait  naître une grande anxiété et a été à l’origine
des mouvements de panique. « Le vaccin, serait la marque de la bête
sans laquelle on ne pourra ni acheter, ni vendre ». 

C’est  ainsi  que cette affirmation déjà bien ancrée chez certains a
trouvé, de part cette annonce du président, « le terreau propice » pour
se répandre. En outre, le 28 novembre 2021, nous vivions en Europe
en étant sous le joug du vaccin, car certains corps de métier ne peuvent
plus travailler s'ils ne sont pas vaccinés.

En France, c'est le cas pour ceux travaillant dans le monde médical,
tel que les infirmier et infirmière, les médecins, il en est de même pour
les  pompiers  etc.  Tous  ceux  qui  sont  dans  ces  corps  de  métier  et
refusent de faire vacciner se retrouvent du jour au lendemain en très
grande précarité, car il perde sans sommation leur emploi.

Ainsi,  ceux  faisant  partie  de  corps  de  métier  qui  jusque-là  était
parmi ceux permettant d'avoir  un avenir  sûr, se retrouvent,  souvent
après des décennies de bons et loyaux services, au chômage.

La répercussion à cela est que leur pouvoir d'achat est impacté, car il
non plus de salaire, donc ils ne peuvent plus acheter.
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Pour  d'autres  corps  de  métier  comme  ceux  travaillant  dans  les
pharmacies, un test PCR est demandé toutes les 72 heures afin que les
employés puissent pouvoir accéder à leur lieu de travail.

Sans un test PCR négatif  ou en ayant été vacciné, ces personnes ne
peuvent plus exercer, donc ils ne peuvent plus vendre. Les choses sont
devenu  tellement  critiques,  qu'en  vue  de  défendre  ceux  qui  se
retrouvent dans de telles situations, les syndicats de la Martinique et de
la Guadeloupe ont mis en place une grève générale, qui est en train de
dégénéré, car des commerces son bruler, d'autres sont piller etc.

Ce que je viens de vous présenter semble étrangement à la réalité de
la  « marque de la bête » car nous retrouvons certaines personnes qui
ne  peuvent  plus  acheter  et  d'autres  vendre  sans  avoir  soit  un  pass
sanitaire ou avoir été vacciné.

Nous  allons  maintenant,  découvrir  si  de  telles  réalités  sont
celles  que  la  parole  de  Dieu  présente  comme  étant  la  base  de  la
« marque de la bête », mais avant cela faisons un petit arrêt en vue de
découvrir deux exemples, des plus parlants en ce qui concerne ce que
nous venons de voir.

Pour le premier, nous irons à la rencontre d'un individu inique,
dont le fond de marché est la souffrance des autres, il  spolie,
sans pitié de leur bien les plus démunies, il maltraite les pauvres
et les opprimer, il s'est enrichie en vendant de la drogue etc. 
Ne craignant, ni Dieu, ni les hommes, ni la mort, il a choisi de
ne pas se faire vacciner, car il pense être invulnérable. Prenons
maintenant  un  autre  cas,  celui  d'un  médecin  qui  est  un
missionnaire, qui œuvre au niveau humanitaire. 
De son côté, c'est un homme intègre et droit, qui connaît, révère
et craint le Seigneur. Néanmoins, afin de continuer à travailler
il se fait vacciner. Le fait de se faire vacciner il ne l'a pas fait
parce qu'il avait peur de mourir, ou par manque de foi dans le
Seigneur, mais étant déjà un homme âgé, il ne craint pas les
répercussion, éventuelle, à long terme du vaccin, mais ne pas se
faire  vacciner  est  symbole  pour  lui  d'obligation  de  ne  plus
pratiquer son métier.
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La répercussion serait que toutes ces personnes sans ressource
qu'il  aide,  se  retrouveraient  du jour  au  lendemain privés  de
médecin, donc il s'est fait, par amour pour eux vacciner.

Maintenant ces bases poser, je vous pose les questions suivantes :
Si le vaccin ou le passe sanitaire qui lui est lié sont la marque
de la bête, cela sous-entendrait que l'homme inique ne recevra
pas cette marque, et héritera donc de la vie éternelle.
Par contre notre médecin au grand cœur, de son côté, en s'étant
faits vaccinés aurait reçu la « marque de la bête » et devra pour
cela bruler dans les flammes de l'étang de feu et de soufre. 
À vous qui êtes enfants de lumière vous comprenez bien que ce
que nous venons de voir est une hérésie !

Maintenant ces bases posées nous allons, Bible en main, découvrir
d'autres  réalités  qui  vous  démontreront  que  le  vaccin  et  le  passe
sanitaire  qui  lui  est  attaché  ne  peuvent  en  aucun  cas  être  la
« marque de la bête ».

Pour  commencer,  je  vous  dirais,  qu'en  tant  qu’enfants  de  Dieu,
guidés  par  son  Esprit,  nous  devons  toujours  garder  nos  yeux  sur
Christ, donc sur la parole vivante de Dieu, qui est la Bible, lui seul à la
capacité de nous guider au travers des ténèbres et des sophismes que le
diable  génère  et  qui  recouvre  la  terre [Psaumes  119  verset  105],
[2 Pierre 1 verset 19].

Afin donc de dénouer ce nouveau sac de nœuds, nous allons faire,
Bible en mains, ressortir certaines réalités qui sont directement liées à
la marque de la bête. 

Pour  commencer  je  vous  invite  à  relire  [Apocalypse  13  versets
11-17], qui  nous  présente  ces  réalités  prophétiques  et  nous
envisagerons une hypothèse par l’absurde, celle du vaccin comme étant
la marque de la bête.

Ce faisant, si le fait que l'on ne pourra plus ni acheter ni vendre sans
la marque de la bête (donc le vaccin) est avéré, les autres réalités de ce
texte prophétique doivent aussi l'être.
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La première et la plus terrible de toutes est que ceux qui n'adhèrent
pas à la philosophie de la bête – donc dans notre cas d’espèce, qui ne
se font pas vacciner – doivent être tués. Incroyable, non ! 

Comment imaginer que cela puisse être possible et surtout quelle
sera la méthode employée ? 

On en reviendrait aux camps de concentration, comme ce fut le cas
durant l'ère sanglante  d'Hitler  et  des nazis,  cette fois  ce serait  pour
supprimer les récalcitrants qui ne voudraient pas se faire vacciner ? 

Cela se pratiquerait donc en France ainsi que dans tous les pays qui
mettraient en place l'obligation vaccinale. Mais avant, il faudrait que,
dans ces nations et tout particulièrement en France, qui rappelons-le
est le pays des droits de l'homme, soit rétablie la peine de mort pour
ceux qui n'accepteraient pas de se faire vacciner. 

Hum... je m'interroge ??! Pensez-vous cela envisageable ? Moi
non ! On se croirait tout droit sorti d’une mauvaise fiction.

Certains terroristes qui ont commis des crimes sordides en France,
sont  incarcérés à  perpétuité,  sans que leur vie  soit  menacée,  car  ne
l'oublions pas la peine de mort a été abolie en France !!! A contrario, de
« bons » Français qui n'auraient commis qu'un seul « crime », celui de
faire  jouer  un  droit  constitutionnel  Français  qui  est  cette  fameuse
LIBERTÉ qui va avec l'Egalité et la Fraternité, en décidant de ne pas
se faire vacciner seraient mis à mort à cause de cela ! 

Tout cela sans que leurs familles, leur ami(e)s et l'opinion publique
ne puissent bouger pour empêcher une telle abomination. 

Eh bien, il semblerait que nous vivions dans la quatrième dimension
ou dans  une  dimension parallèle… Ce premier  point,  présentant  la
mort de ceux qui n'adhéreront pas au système de la bête ne peut être
retenu, s’agissant du vaccin. 

Poursuivons  avec  un  autre  point  que  notre  texte  biblique
présente,  celui  généralement  mis  en  avant  et  qui  souligne  le  fait
que ceux qui n'accepteront pas la marque de la bête ne pourront ni
acheter ni vendre. 

Ainsi, si la réalité du vaccin obligatoire est bien la marque de la bête
cela  voudrait  dire  que  les  grandes  nations  de  la  terre  et  tout
particulièrement  la  France  seront  désormais  à  la  tête  d’une  vaste
opération famine à destination des non-vaccinés.
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Comment donc la France, le pays des droits de l'homme, pourrait-
elle  établir  des  lois  qui  amèneraient  des  Français  à  devenir  aussi
squelettiques que les enfants qui meurent de faim dans les pays du tiers
monde ? La charte des droits de l'homme interdit de telles choses. 

Ce  faisant,  la  France  qui  est  une  nation  européenne,  ne  peut
interdire l'accès à la nutrition à son peuple. 

Vous comprenez bien que ce scénario n'est pas possible en France
ou en Europe, c’est une pure fiction imaginée pour démonter le non-
fondé de la comparaison du vaccin avec la marque de la bête. 

Un autre fait est aussi à prendre en considération. Le président de la
République a certes  annoncé lors  de  son allocution que les  centres
commerciaux ne seront pas accessibles aux non-vaccinés, néanmoins,
l'accès aux commerces de proximité ne leur a pas été interdit. 

Ainsi, il n'y aura pas d'embargo mondial, à l’instar de l'agneau bestial
qui nous est présenté comme le maître en place, faisant que sans la
marque de la bête nul ne pourra ni acheter ni vendre. 

Ainsi, au vu de ce qui précède, conforté par les écrits Bibliques, la
démarche  du  président  de  la  République  Française,  qui  cherche  à
imposer la vaccination à tous ne peut être comparée à la marque de la
bête. Pour comprendre la vraie réalité attachée à ce vaccin obligatoire,
il  ne  nous  faut  pas  perdre  de  vue  que  le  diable  est  «  le  »  grand
prestidigitateur, il montre une chose pour nous aveugler. 

Nous avons pléthore d’exemples mais citons simplement l’exemple
d’Eve dans [Genèse 3 versets 1-7], où le diable l'amène à croire qu'en
mangeant  le  fruit  elle  ne  mourra  pas,  mais  qu'elle  et  Adam seront
comme des « dieux ».

Mais  là  où  la  chose  est  subtile,  c'est  que  la  vie  éternelle,  et  la
connaissance ils l'avaient déjà, en provenance directe du Seigneur. 

La  tactique  du  diable  n'a  pas  changé,  il  cherchera  toujours  à
immiscer en nous le doute sur des choses que nous savons pourtant
être la vérité. 

Voyez comme il a agi avec Jésus dans [Luc 4 versets 1-13], où il le
mit face à une réalité simple : si tu es Fils de Dieu....

Par deux fois, le diable a utilisé cette petite phrase pour tenter, mais
en vain, de désarçonner Jésus. 
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Ainsi, si ce dernier, ne serait-ce que pendant un court instant avait
douté de sa filiation d'avec le Seigneur, il aurait succombé à la tentation
du diable et aurait fait, par complaisance un miracle, qui aurait été le
fruit de l'orgueil, destiné à démontrer qui il était. 

Il est important de noter que ces attaques de Satan, se sont faites
dans un contexte particulier, car Jésus venait de passer quarante jours
de jeûne, ce qui l'avait affaibli, car on nous apprend qu'il eut faim. 

La victoire que Jésus-Christ a remportée sur le diable se basait sur
une unique affirmation :

Il est écrit (ou il est dit). Ce qui concrètement voulait dire : Il
est écrit ou il est dit, dans la parole de Dieu... 

Il nous faut toujours garder nos yeux rivés sur les réalités qui sont
attachées à la Bible afin que nous soyons victorieux de tous les pièges
du diable. 

Ainsi, bien que le vaccin ne soit pas la marque de la bête, derrière la
démarche du président français, nous retrouvons l'esprit de Satan, car
c'est lui qui contraint les êtres humains malgré eux. 

Avec Dieu, nous avons le libre arbitre.

En outre, il est important de noter que c'est le diable qui inspire des
décrets iniques, que le Seigneur ne peut agréer, au dirigeant des nations,
c'est ce qui se passa pour David [1 Chroniques 21 versets 1-14].

Ce faisant, le diable utilise des chefs d'État afin qu'ils imposent de
façon arbitraire la vaccination pour tous. 

Comme  les  théologiens  attendent  impatiemment  un  consortium
mondial,  formé  des  diverses  nations  de  la  terre,  dont  le  but  sera
d'obliger  l'humanité  à  recevoir  la  marque  de  la  bête,  le  vaccin
obligatoire est donc l'un des chevaux de Troie du diable.

En attirant  l’attention de tous  sur le  vaccin obligatoire,  le  diable
donnait matière aux théologiens et aux tacticiens du complot, pendant
que dans l'ombre la vraie marque de la bête se met en place.

Je vous invite donc à analyser toutes choses, y compris mes écrits,
Bible en mains, afin de voir si ce qui est présenté vient du Seigneur, et à
retenir ce qui est bon. 

Ne  laissez  pas  le  démon  vous  duper  et  vous  voler  votre
couronne.
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3 Une lumière pour l'avenir

PPour commencer, je vous dirais qu’il est des combats titanesques

que l’on mène et qui semblent, à première vue, perdus pour la partie
semblant être la plus faible. Pourtant !

Dans la Bible, un cas similaire est présenté, dans la lutte qui oppose
le jeune et frêle berger David au géant homme d’armes Goliath. 

La finalité ne fut pas la victoire du puissant, mais celle de la
foi.

Pour  comprendre  cette  image  que  je  viens  de  présenter  il  est
important de prendre en compte certaines réalités : 

Dans mes livres de la série « Inquisitiô » je mets en lumière les
errements des Église adventiste du septième jour et catholique,
etc.  En  outre,  dans  mon  livre  intitulé  « Infamies  d'État
(Réalité  des  actes  inconstitutionnels  pratiqués  par  l'État
Français  contrevenant  à  sa  constitution)  » c'est  contre  de
puissantes nations de la terre que je m'élève. 
L'objectif  étant que puisse faire prévaloir la justice et la vérité,
afin  que  les  non-vaccinés  contre  la  covid  19  ainsi  que  les
observateurs du sabbat et du shabbat, qui ont été et sont encore
discriminés en France, à cause des lois vaccinales et dominicales,
puissent avoir gain de cause.

Ainsi au regard de la puissance financière et intellectuelle de ceux
contre qui je m'élève, je ne puis certes pas, d’un point de vue humain,
faire face seul contre de telles entités. 

C’est  pour  cela,  que  c'est  au  nom  Puissant  de  Jésus-Christ  de
Nazareth que, durant toutes ces longues années, j’ai continué à œuvrer
afin que la vérité se fasse jour. 
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J’ai l’assurance que mon sauveur est vivant et fera bientôt paraître la
noblesse de mes combats qui ne sont pas des arguties sorties tout droit
d’un esprit « farfelu », mais bien des réalités qui méritent d’être prises
en considération. 

Ma conviction est que le Seigneur nous appelle en cette génération à
libérer les captifs selon son appel manifesté dans le texte qui suit :

« L'esprit du Seigneur, l'Éternel, est sur moi, car l'Éternel m'a
oint pour porter de bonnes nouvelles aux malheureux ; 

Il m'a envoyé pour guérir ceux qui ont le coeur brisé,  pour
proclamer aux captifs la liberté, et aux prisonniers la délivrance ;

Pour publier une année de grâce de l'Éternel, et un jour de vengeance
de notre Dieu ; Pour consoler tous les affligés » [Ésaïe 61 versets 1-2,
Bible louis Segond].

C’est pour cela que malgré le fait que jusque-là j’ai été seul à tourner
la  meule pour  le  Seigneur,  jai  foi  que grâce à ces lignes,  les  captifs
« spirituels » entendront sa voix et qu’ils sortiront de Babylone, ce qui
leur permettra d’avoir un devenir ! 

J’ai foi que cette œuvre s’accomplira par la puissance du Seigneur,
manifesté par son Esprit Saint et non par une puissance quelconque
qui viendrait de mon être, mais de l’Esprit de Dieu, selon ce que nous
pouvons lire dans le texte qui suit : « Alors il reprit et me dit : 

C'est ici la parole que l'Eternel adresse à Zorobabel :  Ce n'est ni
par la puissance ni par la force, mais c'est par mon esprit, dit
l'Eternel des armées. 

Qui  es-tu,  grande  montagne,  devant  Zorobabel  ?  Tu seras
aplanie. [...] » [Zacharie 4 verset 6-7, Bible louis Segond].

En outre, j'ai l'intime conviction que le Seigneur utilisera mes
livres pour sa gloire. 

Ils  sont  les  fruits  d’un  long  travail  de  recherches  historiques,
juridiques et bibliques, et ils donnent les bases qui  permettraient que
les choses puissent changer, sur tous les points incriminés. 

Fort de tout cela, il est temps que le peuple de Dieu puisse faire
entendre sa voix de façon unanime, comme un lion. 
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L’objectif est que les réalités qui se trouvent dans ce livre, dans les
autres tomes de cette série « Inquisitiô », puissent couvrir la surface de
la Terre, comme les eaux couvrent les fonds des mers. 

Ces ouvrages sont disponibles, gratuitement au format numérique,
en version anglaise et française, sur mon site dont vous trouverez à la
fin de ce chapitre.  Il  est à noter que la  série  « Inquisitiô » compte

5 livres, à mon sens  volumineux car,  au format numérique,  ils  font

chacun 572 pages.
Pour  un meilleur confort de lecture, le Saint-Esprit m'a inspiré de

transformer chacun de ces livres en plusieurs livrets,  dont celui  que
vous avez en mains fait partie.

Pour poursuivre, je vous dirais, qu'il  est important de comprendre
que les œuvres de réforme présentées dans ces livres ne pourront avoir
de devenir sans vous. 

La Parole de Dieu nous apprend dans [Ecclésiaste 9 versets 15-16]
que la  sagesse (la connaissance) que pourrait  apporter  le  démuni au
puissant sera méprisée. 

Si je mène seul ce combat, sans vous, qui êtes épris de justice et de
vérité, le message contenu dans ce livre restera lettre morte. 

Il  faut  donc que comme un seul homme, les  voix  du peuple  de
Dieu, puissent s’unir pour se faire entendre. 

L’une des belles images que j’ai de l’unité qui entraîne la victoire est
présentée  dans  le  texte  de [Ecclésiaste  4  versets  9-12], qui dans  son
essence, présente pour moi l’union comme faisant la force. 

Ce type d'oeuvre titanesque on ne peut la mener seul, d'autant
plus que nous ne sommes pas le maître mais un serviteur. 
Je  suis  le  porteur  de  ce  message  mais  son  propriétaire  c'est
l'Éternel Dieu !

Les enseignements, que je vous ai présentés dans ce livre, ainsi que
dans ses autres tomes de la  série « Inquisitiô »  ont pour centre le
message des 3 anges apocalyptique. 

88



Inquisitiô (le message des trois anges) tome IV. Livret 2

Le Seigneur a choisi cette génération, afin que nous son peuple
fidèle  nous  ayons  l'insigne  honneur  d'annoncé  au  monde  ce
message salutaire. Cette bonne nouvelle, en Jésus, va déterminer
le devenir de l'humanité. Il est destiné à commencer le criblage
du  peuple  de  Dieu,  la  finalité  étant  que  deux peuples  bien
distincts puissent sortir des rangs.
D'un côté se trouveront les saints, qui garde les commandements
de Dieu et ont la foi de Jésus (ils ont l'Esprit de prophétie).
Leur choix les amènera à porter les sceaux divins, formé du
nom de Dieu et de celui de Jésus-Christ. 
Leur devenir sera d'hériter du royaume de Dieu. D'un autre
côté, il y aura ceux qui, rejetteront ces deux choses ou ceux ont
délibérément choisi de rejeter le Seigneur. Leur finalité sera de
recevoir la marque de la bête et leur fin sera de brûler dans
l'étang de feu et de soufre aussi appeler la géhenne de feu. 

Pour que nul ne soit perdu pour n'avoir pas entendu le message de
grâce,  en  Jésus,  que  Dieu  adresse  à  l'humanité,  Il  a  envoyé  ces
sentinelles  proclamer  son offre  de  salut,  qui  est  manifeste  dans  les
messages des trois anges [Apocalypse 14 versets 6-13].

En tant que sentinelle et porteur du message du salut, le Seigneur
nous  demandera  des  comptes  de  ce  que  nous  aurons  fait  des
avertissements qu'Il destine à notre prochain.

Ceci nous renseigne : « Vous savez que je n'ai rien caché de ce
qui vous était utile, et que je n'ai pas craint de vous prêcher et de
vous  enseigner  publiquement  et  dans  les  maisons,  annonçant
aux Juifs et aux Grecs la repentance envers Dieu et la foi en notre
Seigneur Jésus-Christ. […] 

Et maintenant voici,  je sais que vous ne verrez plus mon visage,
vous tous au milieu desquels j'ai passé en prêchant le royaume de Dieu.

C'est pourquoi je vous déclare aujourd'hui que je suis pur du
sang de vous tous, car je vous ai annoncé tout le conseil de Dieu,
sans  en rien cacher.  » [Actes  20 versets  20-21,  25-27,  Bible  louis
Segond].
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Afin de comprendre de quoi il en retourne au sujet du sang de son
prochain que Paul déclare être innocent, il nous faut lire ce qui suit : 

« La parole de l'Éternel me fut adressée, en ces mots : Fils de
l'homme, parle aux enfants de ton peuple, et dis-leur :

Lorsque je fais venir l'épée sur un pays, et que le peuple du
pays  prend  dans  son  sein  un  homme  et  l'établit  comme
sentinelle, - si cet homme voit venir l'épée sur le pays, sonne de
la trompette, et avertit le peuple ;

et si celui qui entend le son de la trompette ne se laisse pas
avertir, et que l'épée vienne le surprendre, son sang sera sur sa
tête. Il a entendu le son de la trompette, et il ne s'est pas laissé
avertir, son sang sera sur lui ; 

S'il se laisse avertir, il sauvera son âme. Si la sentinelle voit
venir l'épée, et ne sonne pas de la trompette ; 

Si  le peuple  n'est  pas averti,  et  que l'épée vienne enlever  à
quelqu'un la vie, celui-ci périra à cause de son iniquité, mais je
redemanderai son sang à la sentinelle. Et toi, fils de l'homme, je
t'ai établi comme sentinelle sur la maison d'Israël. 

Tu dois écouter la parole qui sort de ma bouche, et les avertir de ma
part. Quand je dis au méchant : Méchant, tu mourras ! si tu ne parles
pas pour détourner le méchant de sa voie, ce méchant mourra dans son
iniquité, et je te redemanderai son sang.

Mais si tu avertis le méchant pour le détourner de sa voie, et qu'il ne
s'en détourne pas, il mourra dans son iniquité, et toi tu sauveras ton
âme. » [Ézéchiel 33 versets 1-9, Bible louis Segond].

Comme  ce  fut  le  cas  dans  les  temps  bibliques,  en  ce  siècle  et
jusqu'au retour de Jésus-Christ, comme il en était pour l'apôtre Paul,
nous les enfants du Dieu comme ses sentinelles et en tant que tels, des
comptes nous seront demandés par le Seigneur.

Si nous ne les prévenons pas et qu'ils meurent dans leurs péchés, le
Seigneur  leur  fera  porter  la  charge  de  leurs  iniquités,  mais  il  nous
redemandera leurs sangs. 

Ainsi le serviteur fidèle de Dieu doit être sage et s'assurer qu'il n'a
pas le sang de son prochain, qu'il n'a pas averti, sur ces mains. 

Vous qui avez lu ce livre jusque-là, et avez sondé son contenu, Bible
en mains et dans un esprit de prière, il vous faut agir.
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Dans un premier  temps,  afin  que vous  soyez  bien  au fait  de  la
totalité du message que l'Esprit de Dieu me donne de porter, je vous
invite à lire les livrets qui forment les tomes II, III, IV et V de la série
intitulée « Inquisitiô ». 

Il est à noter que le premier tome de cette série est en réécriture et
n'est donc pas encore disponible.

Une fois que vous aurez pris connaissance du contenu de ces livres
ou de leurs livrets, vous pourrez agir.

Pour  ce  faire,  cette  base  ayant  été  établie,  comme  les  feuilles
d’automne emportées au  loin  par le  vent,  ils  doivent  tous,  livres  et
livrets, être distribués au plus grand nombre. 

Pour ce faire, partagez-les par tous les biais :
Par email, Facebook, WhatsApp Instagram, etc. 

Nous  devons  maintenant  considérer  d'autres  réalités  liées à  une
œuvre aussi conséquente, tant par le travail d’étude qu’elle a nécessité
que par le volume des ouvrages.

En effet, ce n’est pas sans peine que ce type de quête se mène. 
Les pertes que j’ai dû subir en attestent ! 

Dans mon livre intitulé  «  Inquisitiô (Le message des trois anges),
tome II. La réalité de l’attaque de la petite corne de Daniel 7 contre la
Loi de Dieu et les temps de la prophétie. Partie historique » au chapitre
« Esquisse de carrière, philosophie de vie et oppression discriminatoire
», je vous ai présenté ma situation financière. 

Dans cette lutte titanesque que je mène, pour la vérité et la justice,
mes finances aussi ont été impactées.

Dans  ce  livre  que  je  viens  de  vous  présenter,  je  vous  conte
comment en tant qu’observateur du sabbat et du fait de ma profession,
de coiffeur, mes fonds sont au plus bas, car je suis entravé par les lois
françaises interdisant de travailler le dimanche.

De surcroît, a cause du fait que je dénonce dans l'un de mes livres
les doctrines antibibliques que l'Église adventiste du septième jour –
qui jadis était ma religion –, pratique j'ai subi la désertion de mon salon
de coiffure, par le  « gros » de mes clientes qui sont des membres de
cette religion, ce qui a porter un gros coup a mes finances.
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Pour en savoir  plus  à  ce  propos,  je  vous  invite  à  lire  mon livre
intitulé « Inquisitiô (Le message des trois anges), tome IV, La réalité
de l’attaque du faux prophète et l'agneau bestial apocalyptique contre
la loi de Dieu et la prophétie. Partie historique ».

De surcroît, le chômage technique dû à cette pandémie de Corona
virus, ainsi  que les  actions iniques de  M. Vincent GUILGAULT
contre moi – il a, de façon arbitraire et en opposition avec les lois, fait
barrage afin que je ne puisse pas percevoir pour mes deux sociétés la
subvention allouée aux entreprises en difficulté à cause de la pandémie
–, a aggravé encore plus la situation, je me retrouve donc à survivre. 

Vous  pourrez  découvrir  ces  réalités  dans  mon  livre  intitulé
« Infamies  d'État  (Réalité  des  actes  inconstitutionnels  pratiqués
par  l'État  Français  contrevenant  à  sa  constitution)  » au  chapitre
«  Présentation  des  faits  inhérents  au  traitement  inapproprié  de
mon  dossier  par  ce  fonctionnaire  des  impôts,  M.  Vincent
GUILGAULT ».

Comme vous le voyez les coups durs se sont succédé en vue de
nuire à cette œuvre que le Seigneur m'a confié, les répercussions étant
que je ne puis plus investir financièrement pour son avancement car, je
suis dans une grande précarité. 

En ce jour, je ne peux donc pas continuer à investir pour les livres. 

Eh  oui,  les  choses  sont  extrêmement  difficiles  mais  j'ai  foi  en
l'œuvre que le Seigneur me donne de porter. 

C'est pour cela que j'ai  voulu poursuivre malgré ces difficultés et
que  vous  trouverez  une  bonne  partie  du  livre  qui  n'a  pas  pu  être
corrigée, faute de moyen. 

Pour  poursuivre  je  vous  dirais  que  je  retrouve  dans  l'oeuvre  de
toutes  ces  personnes  qui  m'ont  attaqué d'une façon ou d'une  autre
l'empreinte du diable, car je sais que ces personnes ne sont pas mes
ennemis, mais c'est le diable qui les a utilisé pour me nuire.

Cette réalité tient au fait nous n'avons pas à nous battre contre la
chair et le sang, mais contre les forces des ténèbres [Éphésiens 6 versets
10-12], en sorte que nos persécuteurs ne sont pas nos ennemis, mais
ce sont des marionnettes que le diable utilise pour nous persécuter. 
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Voici ce que nous pouvons lire en la matière : 

« Au reste, fortifiez-vous dans le Seigneur, et par sa force toute-
puissante.  Revêtez-vous  de  toutes  les  armes  de  Dieu,  afin  de
pouvoir tenir ferme contre les ruses du diable. 

Car nous n'avons pas à lutter contre la chair et le sang, mais
contre les dominations, contre les autorités, contre les princes de
ce monde de ténèbres, contre les esprits méchants dans les lieux
célestes. » [Éphésiens 6 versets 10-12, Bible louis Segond].

Complétons avec cet autre texte : « Nous savons que celui qui est
né de Dieu ne commet pas le péché qui mène à la mort, car le Fils de
Dieu le protège. Aussi le diable ne peut-il rien contre lui. Nous savons
que nous appartenons à Dieu, alors que le monde entier est sous la
coupe du diable. » [1 Jean 5 versets 18-19, Bible Semeur].

Finissons avec ceci : « Si le monde vous hait, sachez qu'il m'a
haï avant vous. Si vous étiez du monde, le monde aimerait ce qui
est à lui ; mais parce que vous n'êtes pas du monde, et que je
vous ai choisis du milieu du monde, à cause de cela le monde
vous hait. Souvenez-vous de la parole que je vous ai dite : 

Le  serviteur  n'est  pas  plus  grand  que  son  maître.  S'ils  m'ont
persécuté, ils vous persécuteront aussi ; s'ils ont gardé ma parole, ils
garderont aussi la vôtre. 

Mais ils vous feront toutes ces choses à cause de mon nom,
parce qu'ils ne connaissent pas celui qui m'a envoyé. » [Jean 15
versets 18-21, Bible louis Segond].

Quand le diable cherche à nous détruire et/ou à nous persécuter, il
utilisera souvent ceux qui ont rejeté le Seigneur et qui de par leurs actes
sont devenus des enfants du démon [Jean 8 verset 44].

Le diable sachant qu'il lui reste peu de temps, est déchaîné et dans
une grande colère, son objectif  impérieux est de perdre le plus grand
nombre.  Ainsi, il fera la guerre à quiconque apporte aux hommes la
lumière de l'Évangile pur en Jésus-Christ.

Vu la teneur de ce livre ainsi que celle des autres tomes de cette
collection « Inquisitiô », je ne suis pas étonné de ce que je vis.
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Avec  du  recul  je  vous  dirais  que  l'une  des  attaques  les  plus
drastiques  que  le  diable  à  mener  contre  moi,  fut  par  le  biais  de
M. GUILGAULT, car grâce à l'argent de cette subvention, que j'ai
pu percevoir, j'ai entrepris de corriger les livres spirituels que le Saint
Esprit m'a inspirée et cela aussi bien en anglais qu'en Français.

J'ai d'abord commencé par corriger un des tomes du livre que vous
avez en mains et que je pensais, qu'il aurait paru tel quel. 

Néanmoins, une fois ce premier livre terminé et après relecture, je
me suis rendu compte qu'il contenait trois thématiques bien distinctes
qui pouvaient être développées pour constituer chacune un livre. 

C'est  ce  que j'ai  fait  et  ce  premier  livre  de 572 pages  qui  a  été
corrigé par le correcteur anglophone M. Howard J. Eeles est devenu
l’élément fondateur de quatre livres de  572 pages  chacun.  Ces quatre
livres visent donc des objectifs bien précis. 

Ce travail a été titanesque et l'est toujours, car en finissant ce livre
que vous avez en mains, cela fera 8 livres de 572 pages, 4 en anglais et
leur double en Français, que j'aurais fini d'écrire, par la grâce de Dieu.

Reste à  finir  mon livre  intitulé  « Inquisitiô  (le  message  des  trois
anges) tome I, qu’est-il advenu de la sainteté de la parole de Dieu ? »,
toujours en deux versions, en anglais et en français, que j'entamerais, si
Dieu le veut, dès que les premiers tomes seront finis.

Sur ces 8 premiers livres de 572 pages chacun, j'ai déjà pu corriger
en Français environ 30 % et 40 % de ceux qui sont en anglais. 

J'ai  déjà  investi  un  peu  plus  de  13500  euros, donc  toutes  mes
économies, jusqu'au dernier centime pour que ces livres puissent voir
le jour. Tout cela,  alors qu’ils sont offerts gratuitement en version
numérique en français et en anglais.

Ce fut une grande joie pour moi de voir mes idées se matérialiser en
livres, surtout ceux qui sont en anglais, car bien que je ne maîtrise pas
cette langue, l'Esprit  de Dieu me donne la capacité de traduire mes
livres et je les fais corriger par un correcteur proportionnel.

Malheureusement,  celui  que j’appelle  « l’ennemi de nos âmes » a
utilisé  M. GUILGAULT et l'a inspiré de fomenter contre moi des
œuvres iniques, la répercussion directe fut que je n'ai pas pu continuer
la correction de ces livres.
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Pour  que  certaines  parties  de  ce  livre  puissent  être  mises  à
votre disposition, j'ai dû emprunter de l'argent auprès de mon
amie Nicole.  Je sais que Dieu agira en son temps pour que je
ne sois plus son débiteur. Je suis très reconnaissant au Seigneur
de l'avoir mise sur ma route et aussi de cette confiance qu'elle a
placée et en moi et en cette œuvre. 

Eh  oui,  les  choses  sont  extrêmement  difficiles  mais  j'ai  foi  en
l'œuvre que le Seigneur me donne de porter,  c'est pour cela que j'ai
voulu  poursuivre  malgré  ces  difficultés  et  que  vous  trouverez  une
bonne partie du livre qui n'a pas pu être corrigée, faute de moyen. 

Je vous prie de m’excuser pour les fautes que vous ne manquerez
pas de trouver.  Et je  tiens en toute humilité  à remercier  mon amie
Nicole,  qui  a,  avec  le  peu  de  temps  dont  elle  disposait,  donné  à
certaines parties des textes en Français une certaine cohérence.

Pour poursuivre,  je  vous dirais  qu’alors  que les  embûches se
présentent comme la mer Rouge devant moi et que les problèmes
et difficultés me suivent tels les Égyptiens en furie. Je suis certes
démuni,  mais  je  continue  à  avancer  par  la  foi,  malgré  les
intempéries de la vie, car je sais servir un grand Dieu. 
Je sais donc, qu'il agira, d'une façon ou d'une autre ! Le diable
est déjà vaincu, le Seigneur seul est le Tout-Puissant et nul ne
pourra empêcher à son œuvre d'avancée.

Fort  de  cette  conviction  c'est  pour  cela  que,  malgré  la  situation
difficile, je continue à marcher par la foi, et je mets en place les plans
que j'ai reçu de l'Esprit de Dieu en rêves. 

Mon objectif  dans cette vie,  n’est  ni  la  richesse ni  la  renommée,
mon leitmotiv est de porter mes connaissances à cette génération et de
laisser un héritage littéraire aux générations futures. 

Pour en revenir à cette œuvre littéraire que le Seigneur m'a confiée,
je vous dirais que ne pouvant ni continuer à éditer ces livres, ni les
proposer  à  la  vente  numérique  car  ils  ne  sont  corrigés  que
partiellement, j'ai choisi de les offrir sur mon site, je vous le présenterai
à la fin de ce chapitre. 
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Pour que vous puissiez comprendre ma philosophie et ma foi, je
vais vous présenter une allégorie : 

Imaginez  que  vous  ayez  un  oranger  qui  vous  donne  en
abondance  des  oranges  qui  sont  sucrées  comme du miel,  que
vous destinez à la vente. 
Cependant, placé où vous êtes, nul ne sait que vous en avez à
vendre. De ce fait, vos oranges pourrissent sur l’arbre alors que
vous êtes dans le besoin. 
Pour changer cette situation, vous faites donc des plans en vue
de les vendre et, pour ce faire, vous les présentez dans une foire,
afin que le plus grand nombre puisse les goûter. 
Sachant qu’elles sont sucrées à souhait, vous savez que ceux qui
viendront et  les goûteront seront conquis et  que vous pourrez
vivre de votre récolte.

Cette  image  que  je  prends  pour  présenter  mes  livres  peut  vous
paraître présomptueuse. Néanmoins, pour moi, mes ouvrages sont de
l’acabit de ces oranges, car ils sont le fruit de nombreuses recherches et
d’un travail acharné. 

Vu  leur  teneur,  j’ai  bon  espoir  qu’ils  vous  apporteront des
connaissances qui vous fortifieront. 

J’ai encore beaucoup de choses à vous dire au travers de mes livres,
qui sont en attente de fonds pour être édités. Je vous convie, à travers
leurs lignes, à faire des voyages inédits. 

Avant de poursuivre, je tiens à préciser que je n’ai pas fait d’études
littéraires, je suis avant tout un passionné d’écriture, pas un écrivain. 

Je  me reconnais  donc  comme étant  un auteur.  Dans  mes  livres,
comme c’est le cas dans celui-ci, je mets par écrit mes expériences et
mes convictions profondes. 

Cet amour de l’écriture m’est venu un jour où j’ai eu à mener
une réflexion sur la durée fugace de notre vie sur Terre.
Beaucoup ont travaillé, jouissent de leur vivant du fruit de leur
travail, mais souvent, après leur mort, il ne reste plus rien de ce
qu’ils étaient, de leurs pensées, de leurs convictions. 
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Ils descendent dans la fosse et « s’étiolent comme l’éther ». 
Je n’ai aucune connaissance de ce qu’ont été mes aïeux. Quelles
furent leurs  convictions,  leurs  œuvres  ;  tout cela demeure une
énigme pour moi. 
D’autant qu'en tant qu'antillais, je suis issu d’un peuple qui a
connu les chaines et l'aliénation de l'esclavage. 
De cette réflexion sont nés mon besoin d’écrire et ma passion
des mots ! 
Mon souhait profond est de mettre par écrit mes connaissances
et mes convictions afin de les partager avec ceux qui y prendront
plaisir et qui, je l’espère, sortiront de mes livres édifiés. 

Dans mes ouvrages, j’aborde divers thèmes, qui me tiennent à cœur
et  qui  mettent  en  exergue  mes  convictions  profondes,  la  plus
importante de tout étant l'amour que je porte au Seigneur et le besoin,
en tout temps, de donner Gloire à son nom. 

Bien que j’aie déjà eu l’immense plaisir de publier plusieurs de mes
livres,  les  finances  faisant  défaut,  je  n’ai  pas  pu  trouver  les  fonds
nécessaires pour éditer cinq autres livres, autres que les quatre que je
vous ai déjà présentés et qui sont tout aussi riches que celui que vous
avez en mains, et qui sont déjà en chantiers. 

Il  reste encore  beaucoup à faire  pour  que la  vérité  se fasse jour
auprès du plus grand nombre. 

Si ce livre que vous avez en mains vous a fortifié je vous vous invite
à lire et à distribuer au plus grand nombre mes autres ouvrages, car
certainement, ils vous apporteront, des connaissances qui certainement
vous seront aussi profitables. 

Plusieurs de ces livres sont, ou seront bientôt, par la grâce de Dieu
disponible en téléchargement gratuit sur mon site internet.

Malheureusement pour moi, « l’argent étant le nerf de la guerre
», tous mes fonds ayant été investis dans la mise en place de ces
premiers livre que je vous ai présenté plus avant, ce faisant, je
n’ai plus les moyens de continuer cette oeuvre. 
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Ce que je trouve des plus dommages est qu'hormis les 4 livres, qui
sont  déjà  finis  en  Français  (ainsi  que  leurs  doubles  en  anglais  soit
8 livres),  et que j'offre gratuitement sur mon site,  mais qui sont en
attente d'être corrigé, j'ai encore 5 autres ouvrages que j'ai déjà mis en
place l'ossature mais qui sont en attente de finition.

Pour continuer je vous dirais que ce livre que vous avez en mains
ainsi que tous ceux de la série « Inquisitiô (Le message des trois anges)
» vous ont présenté mon mode d'écriture, basé sur la parole de Dieu,
et qui est renforcé de texte historique et législatif, destiner à mettre en
lumière des réalités, qui jusque-là étaient cachés.

Mes  autres  livres  spirituels,  sont  de  ce  même acabit,  je  mets  en
lumière des réalités bibliques oubliées depuis des siècles, mais qui sont
vitaux pour la préparation des enfants fidèles du Seigneur en vue qu'ils
soient prêts à aller à la rencontre de notre sauveur quand il reviendra.

L'objectif  est aussi qu'en attendant le retour du Roi des rois et du
Seigneur  des  seigneurs,  que  son  peuple  soit  inébranlable  en  Jésus-
Christ  et  pas  branlant,  et  ne  suive  pas les  lumières ténébreuses des
doctrines  fallacieuses  que distille,  tel  un venin  mortel,  des  gens  qui
œuvrent, sous couvert de la foi, pour le diable.

Pour en revenir à mes  4 livres de la série  « Inquisitiô (le message
des  trois  anges)  »  que  j'offre  sur  mon  site,  en  version  anglaise  et
française, pour que vous ayez un meilleur confort de lecture, j'ai besoin
de votre aide, car la correction de chacun de ces livres coûte environ

7000 euros en anglais et environ 3500 euros en français. 

Ces 4 livres,une fois corrigés, seront toujours offerts gratuitement,
en anglais et en Français, en version numérique, sur mon site. Hormis
cela, en ce qui concerne l’œuvre d'écriture que le Seigneur me donne
de mener pour lui, il est important de noter qu'il me faut un peu plus
d'un an pour finir un livre dans sa version anglaise et française.

Hormis  tout  cela,  il  est  convenable,  selon  moi  que  vous
compreniez, que je ne peux à la fois écrire pour le Seigneur et travailler
comme coiffeur conseil, ainsi, étant consacré totalement à l’œuvre du
Seigneur, je dois aussi pouvoir vivre de cette œuvre...
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Cette réalité les Saintes Écritures le déclarent dans le texte suivant :

« Ne suis-je pas libre ? Ne suis-je pas apôtre ? N'ai-je pas vu Jésus
notre Seigneur ? N'êtes-vous pas mon oeuvre dans le  Seigneur ? Si
pour d'autres je ne suis pas apôtre, je le suis au moins pour vous ; 

Car vous êtes le sceau de mon apostolat dans le Seigneur. C'est là
ma défense contre ceux qui m'accusent. N'avons-nous pas le droit de
manger et de boire ? N'avons-nous pas le droit de mener avec
nous  une  soeur  qui  soit  notre  femme,  comme font  les  autres
apôtres, et les frères du Seigneur, et Céphas ?

Ou bien, est-ce que moi seul et Barnabas nous n'avons pas le droit
de ne point travailler ?  Qui jamais fait  le service militaire à ses
propres frais ? Qui est-ce qui plante une vigne, et n'en mange
pas le fruit ? 

Qui est-ce qui fait paître un troupeau, et ne se nourrit pas du
lait du troupeau ? Ces choses que je dis, n'existent-elles que dans
les usages des hommes ? 

La loi ne les dit-elle pas aussi ? Car il est écrit dans la loi de
Moïse : Tu n'emmuselleras point le boeuf  quand il foule le grain.
Dieu se met-il en peine des boeufs, ou parle-t-il uniquement à
cause de nous ? Oui, c'est à cause de nous qu'il a été écrit que
celui qui laboure doit labourer avec espérance, et celui qui foule
le grain fouler avec l'espérance d'y avoir part.

Si nous avons semé parmi vous les biens spirituels, est-ce une
grosse affaire si nous moissonnons vos biens temporels. 

Si d'autres jouissent de ce droit sur vous, n'est-ce pas plutôt à nous
d'en jouir ? Mais nous n'avons point usé de ce droit; au contraire, nous
souffrons tout, afin de ne pas créer d'obstacle à l'Evangile de Christ.

Ne  savez-vous  pas  que  ceux  qui  remplissent  les  fonctions
sacrées sont nourris par le temple, que ceux qui servent à l'autel
ont part à l'autel ? De même aussi, le Seigneur a ordonné à ceux
qui annoncent l'Evangile de vivre de l'Évangile.» [1 Corinthiens 9
versets 1-14, Bible Louis Segond].
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Fort de tout ce que je viens de vous présenter, vous comprenez que
j'ai besoin de votre aide, afin de continuer cette œuvre. J’ai fait bien des
démarches en vue d’obtenir un financement, mais ni les banques ni les
sociétés de crédit n’accordent des financements pour l’édition de livres,
cela s'avère être un défi.  

À chaque nouvelle demande rejetée, j’ai été tel un homme qui,
perdu en plein désert, court après un mirage lui présentant un
lac  « salvateur »,  mais en vain.  Les répercussions sont que,
faute de finances, l’œuvre est en friche. 

Néanmoins,  j’ai  l’assurance  que,  par  la  grâce  de  Dieu,  à  qui
appartiennent l'argent et l'or, ainsi que cette œuvre qu'il m'a confié, ce
livre trouvera son public et que vous, qui serez amenés à le lire,  ne
resterez pas insensibles à cet appel à l’aide que je vous adresse. 

Il est vrai que beaucoup en sont venu à vivre en pensant que leurs
biens temporels leur appartiennent et n'ont que faire des besoins de
l’œuvre du Seigneur. Ceux-là je les invite à lire les paraboles que nous
trouvons dans les textes suivants. Voici la première :  « Puis il leur
dit  :  Gardez-vous  avec soin de toute  avarice  ;  car  la  vie  d'un
homme ne dépend pas de ses biens, fût-il dans l'abondance.

Et il leur dit cette parabole : Les terres d'un homme riche avaient
beaucoup rapporté. Et il raisonnait en lui-même, disant : Que ferai-je ?

Car je n'ai pas de place pour serrer ma récolte. Voici, dit-il, ce que
je  ferai  :  j'abattrai  mes  greniers,  j'en  bâtirai  de  plus  grands,  j'y
amasserai toute ma récolte et tous mes biens ;

Et je dirai à mon âme : Mon âme, tu as beaucoup de biens en
réserve  pour  plusieurs  années  ;  repose-toi,  mange,  bois,  et
réjouis-toi. Mais Dieu lui dit : Insensé ! 

Cette nuit même ton âme te sera redemandée; et ce que tu as
préparé,  pour  qui  cela  sera-t-il  ?  Il  en  est  ainsi  de  celui  qui
amasse des trésors pour lui-même, et qui n'est pas riche pour
Dieu. » [Luc 12 versets 15-21, Bible Louis Segond].

Complétons avec ceci : 
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« Il y avait un homme riche, qui était vêtu de pourpre et de fin
lin, et qui chaque jour menait joyeuse et brillante vie. Un pauvre,
nommé  Lazare,  était  couché  à  sa  porte,  couvert  d'ulcères,  et
désireux de se rassasier des miettes qui tombaient de la table du
riche; et même les chiens venaient encore lécher ses ulcères.

Le pauvre mourut, et il  fut porté par les anges dans le sein
d'Abraham.  Le riche  mourut  aussi,  et  il  fut  enseveli.  Dans le
séjour des morts, il leva les yeux; et, tandis qu'il était en proie
aux tourments, il vit de loin Abraham, et Lazare dans son sein.

Il s'écria : Père Abraham, aie pitié de moi, et envoie Lazare,
pour  qu'il  trempe  le  bout  de  son  doigt  dans  l'eau  et  me
rafraîchisse  la  langue;  car  je  souffre  cruellement  dans  cette
flamme. Abraham répondit : 

Mon enfant, souviens-toi que tu as reçu tes biens pendant ta
vie, et que Lazare a eu les maux pendant la sienne ; maintenant il
est  ici  consolé,  et  toi, tu souffres.  » [Luc 16 versets  19-25, Bible
Louis Segond].

L'heure n'est plus à tergiverser,  si ce livre vous a touché, faites un
geste, aidez-moi à pouvoir nourrir les âmes, pour et par le Seigneur. J’ai
foi  que le  Seigneur  a  un peuple  fidèle,  qui  est  présenté  comme les
7000 qui, du temps d’Élie, n’ont point fléchi le genou devant Baal et
qu’ils lui demeurent fidèles.

Je sais que vous vous ne fermerez pas vos cœurs à cet appel à l’aide,
car vous marchez par amour selon que notre Sauveur nous le demande.

Voici ce qui est préconisé : « Donne à celui qui te demande, et
ne te détourne pas de celui qui veut emprunter de toi. » [Matthieu
5 verset 42, Bible Louis Segond].

Complétons  avec  ceci  : «  Si  quelqu'un possède  les  biens  du
monde, et que, voyant son frère dans le besoin, il lui ferme ses
entrailles, comment l'amour de Dieu demeure-t-il en lui ?

Petits enfants, n'aimons pas en paroles et avec la langue, mais
en actions et avec vérité. 
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Par  là  nous  connaîtrons  que  nous  sommes  de  la  vérité,  et  nous
rassurerons nos  coeurs  devant lui  » [1 Jean 3 versets  17-19,  Bible
Louis Segond].

Finissons avec ceci : « Si l'un de tes compatriotes tombe dans la
pauvreté dans le pays que l'Éternel ton Dieu te donne, tu ne lui
fermeras pas ton coeur et tu ne lui refuseras pas ton aide. 

Au contraire,  tu lui  ouvriras  ta main toute grande et  tu lui
prêteras  suffisamment  selon  ses  besoins.  Garde-toi  bien  de
nourrir dans ton coeur des pensées mesquines et de te dire : 

« C'est bientôt la septième année, l'année de la remise des dettes » et,
pour  cette  raison,  de  regarder  ton  compatriote  pauvre  d'un
mauvais oeil sans rien lui donner. Car alors, il se plaindrait de toi
à l'Éternel et tu porterais la responsabilité d'une faute.

Donne-lui généreusement et non pas à contrecoeur. Et pour
cela, l'Éternel ton Dieu te bénira dans tout ce que tu feras et dans tout
ce que tu entreprendras. En fait, il y aura toujours des nécessiteux
dans le pays : c'est pourquoi, je t'ordonne d'ouvrir toute grande
ta main à ton compatriote, au malheureux et au pauvre dans ton
pays. » [Deutéronome 15 versets 7-11, Bible Semeur]. 

Si ce livre où l'un de ceux que je vous offre gratuitement sur mon
site vous a touché,  faites  un geste,  aidez-moi à  pouvoir  continuer à
fortifier et aider le plus grand nombre. 

J’en appelle donc à votre générosité. Ainsi, si le vôtre cœur vous en
dit, vous pouvez m'apporter votre aide en me faisant parvenir vos dons
par voie postale à :

Monsieur  Kenny  Ronald  Marguerite,  Impasse  py  n°  24,
Californie, 97232 Le Lamentin (Martinique).

Vous avez aussi la possibilité de faire un don sur l'onglet « Faire un
don  avec  Paypal  » (onglet  situé  sur  l'écran,  à  gauche  pour  les
ordinateurs et en bas pour les portables) présent sur mon site : kenny-
ronald-marguerite.com. 
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4 Présentation du livre ''Inquisitiô (Le message des
trois  anges),  tome V,  Bases de la  réforme des
doctrines iniques de l'impudique corruptrice  qui
contreviennent à la parole de Dieu (Version revue
et complétée – réédition)''

PPour introduire  ce  livre,  je  vous  dirais  que  dans  ces  pages,  se

trouve une bonne nouvelle et je suis chargé de vous l’annoncer. Eh oui
!  Néanmoins,  à l’instar  des pièces qui ont deux faces,  j’ai  aussi  une
nouvelle  moins  bonne  pour  vous,  car  elle  va  ébranler  toutes  vos
certitudes. Qu’en est-il ?

Soyez-rassuré,  il  ne  s’agît  ni  plus,  ni  moins,  que  de  nouvelles
connaissances bibliques, auxquelles j’ai eu accès et que je veux partager.
N’y voyez là, rien d’orgueilleux. Vous comprendrez, à la lecture de ce
qui suit ! Pour amorcer la chose, je vous pose ces quelques questions :

Avez-vous  la  capacité  de  voir  des  événements  avant  qu'ils
n'arrivent et œuvrez-vous en vue de les canaliser pour le bien ?
Avez-vous la capacité de dominer un démoniaque qui est habité
d'une légion de démons ? 
Avez-vous, sans avoir étudié, acquis la capacité de parler une
nouvelle langue ? Etc.

Ces questions ont pour but de démontrer que les dons spirituels
que  le  Saint  Esprit  donne,  sont  toujours  accessibles  de  nos  jours,
même s’ils nous semblent extraordinaires !

Ces propos, pour certains, pourraient être assimilés à ceux d’un
« illuminé », chérissant les arguties. Il n’en est rien ! 

Si vous poursuivez cette lecture, vous vous rendrez compte.
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Cependant,  comme  je  l’ai  précisé  précédemment,  cette  bonne
nouvelle s’accompagne d’une mauvaise car pour obtenir  ces dons, il
nous faut renier bien des bases inculquées par nos religions respectives.

Prenons l’exemple de la religion que je connais le mieux, celle des
adventistes du septième jour. Ce livre est, Bible en mains, un véritable
raz-de-marée qui vient s'abattre sur les fondations de votre foi, car il
est avant tout destiné à la réforme de cette religion.

Pour poursuivre, je vous dirais que le scellement du peuple de Dieu
par le Saint-Esprit, est au centre de la prédication de toutes les religions
chrétiennes, et même ce concept est la colonne vertébrale de la religion
adventiste  du  septième  jour.  Pourtant,  bien  que  ce  concept  soit
maîtrisé, car tous savent que c'est l'Esprit  de Dieu qui est habilité  à
cette œuvre et qui donne aussi des dons spirituels, a contrario, il n’en
est pas de même de la réalité de ce scellement. 

Quelle en est la répercussion ? En ce siècle, malheureusement, peu
de personnes sont dans le cas de figure de Corneille et de sa famille
[Actes 10], pour recevoir, à l’instar des disciples du Christ, l'onction du
Saint-Esprit. Il est nécessaire, à ce stade, d’expliciter mes propos.

Je ne fais point allusion aux personnes qui,  au sein du peuple de
Dieu, maîtrisent plusieurs langues, après avoir étudié pour cela mais à
celles  qui  reçoivent  ce  don  du  Saint-Esprit  et  s’expriment  dans  de
nouvelles langues inconnues, jusqu’alors  [Actes 2 versets 1-18] ou en
prophétisant, comme il est écrit dans [Actes 19 versets 1-7].

Je ne fais pas non plus allusion à ceux qui disent avoir le don de
chasser les démons, mais qui, à l’instar de ce qui est décrit dans  [Actes
19 versets 13-17] risquent, un jour ou l’autre, de se retrouver battus par
l'un d'eux et de devoir fuir nus. Une des réalités que nous vivons en ce
siècle,  c’est  que  les  dons  spirituels,  que  donne  le  Saint-Esprit  afin
d'œuvrer puissamment pour le Seigneur, sont quasiment inexistants.

J’emploie volontairement le terme « quasiment inexistant »  car il
n’est  pas  improbable  que l’un  de  vous  ait  reçu  autrement  le  Saint-
Esprit et acquis la capacité, comme Paul, de guérir les malades par un
simple touché, de prophétiser [Actes 19 versets 11-12], [Actes 27 versets
9-44] ou encore de parler une nouvelle langue, comme Pierre et les
disciples [Actes 2 versets 1-16], etc. Rien n’est impossible à Dieu ! 
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Dans le cas contraire, j'invite tous les autres qui souhaitent recevoir
des dons spirituels,  à venir avec moi, faire cette promenade biblique
qui, à mon sens, sera enrichissante.

Je vous laisse en juger par les versets qui émaillent ce livre et qui
promettent  que  « les  portes  des  écluses  des  cieux seront  ouvertes  et
l'Esprit de Dieu viendra vivre en nous ».

Bien entendu, il  y a des conditions à remplir  pour cela,  nous les
découvrirons dans toutes les parties qui composent ce livre.

Pour  continuer,  je  vous  dirais  que  souvent,  nous  espérons  une
chose  qui  est  déjà  à  nos  côtés  depuis  fort  longtemps,  mais  nous
n'arrivons pas à l'étreindre car nous sommes aveuglés.

C'est ce qui se passe en ce siècle, au sein des religions chrétiennes
qui, telle l'Église adventiste du septième jour, attendent avec espérance
que  le  Saint  Esprit  puisse  se  répandre  sur  leurs  membres  d'église
comme « la pluie de l'arrière-saison ». Cette espérance réside dans la
promesse que le Seigneur a fait à son peuple par le biais du prophète
Joël [Joël 2 versets 23], [Joël 3 versets 1-5].

Beaucoup  d'enfants  de  Dieu  soupirent  après  cette  promesse,
certains  passent  toute  une  vie  en  espérant  vivre  cette  prophétie  et
finissent par descendre dans la tombe sans en avoir fait l’expérience.
Malheureusement, tous ceux qui espèrent ainsi en elle, le font en vain.

Pourquoi ? Certes, cette réalité est manifeste dans le texte de [Actes
2 versets 1-4, 16-18], où nous découvrons la promesse de la venue du
Saint Esprit, comme la pluie de l'arrière-saison, faite par le Seigneur à
son peuple, par le biais du prophète Joël.

Cette prophétie s'est pleinement accomplie, en ce sens où Jésus
nous a promis qu'une fois donné,  le  Saint-Esprit  demeurera
éternellement avec nous [Jean 14 versets 16-18].
Donc, il est déjà au sein du peuple de Dieu, toutefois, notre
infidélité l'empêche de vivre en nous.

La raison de cet état de fait, c’est que le Saint-Esprit ne peut vivre
dans ceux qui ne sont pas fidèles aux Saintes-Écritures, leurs péchés les
séparant du Seigneur [Actes 5 verset 32], [Ésaïe 59 versets 1-2].
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Ainsi,  le  Saint-Esprit  est  bien  là  et  avec  lui,  les  dons  spirituels
promis, telle la pluie de l'arrière-saison mais, il y a un hic, c’est que,
quand il se déverse sur le peuple de Dieu, nos péchés font barrage, tel
un parapluie qui empêche cette eau céleste et vivifiante d'arriver sur
nous. Afin de changer les choses, il faut se détourner du mal et ne plus
pratiquer les doctrines d'Homme au détriment de la parole de Dieu.

Il faut aussi résister au diable, tout en se soumettant à Dieu, c'est
ainsi que la victoire nous sera donnée sur le démon et qu'il finira par
fuir loin de nous [Jacques 4 versets 7-10].

Une fois ces bases mises en place, il nous faut faire une nouvelle
alliance avec Jésus, par les liens du baptême. Nous retrouvons cette
réalité dans [Actes 19 versets 1-7].

Nous voyons ici que ceux qui, tout en ayant été baptisés, n’avaient
pas reçu le Saint-Esprit  ont été rebaptisés. En fait,  ce n'est qu'après
avoir,  entre autres, prié pour eux et imposé les mains, que le Saint-
Esprit leur fut donné.  Quand on vient d'être baptisé et qu'aucun don
spirituel n'est reçu, c'est le symbole que le Seigneur ne l’a pas agréé et
de ce fait, l'Esprit de Dieu ne peut être reçu. La raison, c’est que toutes
les étapes du baptême n’ont pas été mises en place, nous retrouvons
cette réalité dans le texte de [Actes 19 versets 1-7].

Le fait que le Saint-Esprit n'ait pas été donné, peut aussi signifier
que,  celui  qui s'est  fait  baptiser,  a  pratiqué une iniquité  lors  de son
baptême.  Cet  acte  pouvant  être  le  fait  de  confesser  des  doctrines
d'Homme,  ce  faisant,  il  perd  la  bénédiction  qui  est  attachée  au
baptême, celle de recevoir l'Esprit de Dieu.

Nous allons  dans un premier  temps découvrir,  dans  ce  livre,  les
doctrines qui transgressent la parole de Dieu et qui font que ceux qui
se baptisent, ne peuvent pas recevoir le Saint-Esprit.

Ces  coutumes,  mises  en  exergue,  sont  celles  pratiquées  par  la
religion adventiste du septième jour, ce livre étant destiné à sa réforme,
nous les décrypterons donc, Bible en main, afin de parvenir à purifier
son  dogme  de  telles  choses.  Puis,  dans  un  second  temps,  nous
étudierons les sept étapes du baptême, permettant à la fois de recevoir
le Saint-Esprit et au moins un don spirituel.

Comme  vous  le  verrez,  la  réalité  permettant  d'avoir  des  dons
spirituels, tient avant tout à l'obéissance portée à la parole de Dieu. 

Ce n'est qu'à ce prix que nous pouvons les recevoir du Saint-Esprit.
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